Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 7673 - 7797

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

7676 - La separación de los espíritus

7677 - Llamada a los obreros en la Viña

7678 - Un aviso para ser devoto....

7679 - La instrucción de Dios requiere un vínculo con Él....

7681 - "Yo estoy con vosotros hasta en el fin del mundo ..."

7682 - El deseo de la verdad garantiza el conocimiento....

7683 - Ciclo.... Gracias adquiridas en la cruz....

7684 - Diferente maneras de las revelaciones de Dios....

7685 - Justificación del discurso de Dios....

7686 - Proclamación del Evangelio en todo el mundo....

7687 - Fin y traslado.... Paraíso de la Nueva Tierra....

7688 - Redención sólo a través de Jesucristo....

7689 - Proclamación del Evangelio del amor....

7690 - A los cristianos de ceremonias

7693 - Resurrección y Espiritualización de Jesús

7694 - Una creencia viva....

7698 - La voz de la conciencia

7699 - Curso de desarrollo de lo espiritual...

7700 - La palabra estaba al principio....

7702 - „Yo no os dejaré huérfanos” (Juan 14,18)

7708 - El amor al semejante auténtico: La transmisión de la palabra divina....

7713 - Visible Presencia de Jesús

7714 - Espíritus falsos.... profetas falsos....

7716 - La formación de maestros por parte de Dios....

7719 - La luz de la eternidad....

7722 - SOBRE EL PRECURSOR

7726 - La chispa del espíritu de Dios en el corazón....

7728 - Realización del «Plan de Salvación»

7730 - LA SUPERIORIDAD ESPIRITUAL NO ES ALTIVEZ ESPIRITUAL

7731 - La Encarnación de Dios en Jesús

7732 - El amor y el sufrimiento purifican el alma....

7736 - Sobre abstinencia y mortificación....

7739 - Oración en espíritu y en verdad....

7740 - El alma debe ser cuidada correctamente....

7741 - Eliminar la impotencia.... Oración y pedir ayuda....

7742 - Al congreso OVNI....

7743 - “Obra del Espíritu”.... Advertencias de recepciones mediales....

7744 - Difusión desinteresada de la Palabra....

7748 - Culpa de origen y la eliminación por Jesucristo....

7751 - La huida hacia Dios es el rechazo del adversario

7754 - La obra de la transformación de la Tierra

7756 - El final de un período de Redención y el inicio de uno nuevo

7758 - Palabras de Jesús en la cruz: «Tengo sed».

7761 - Instar de la chispa espiritual al Espíritu del Padre....

7764 - Las últimas Palabras de Jesús en la cruz

7770 - Causa y origen de la creación....

7771 - "Todos ustedes deben ser enseñados por Dios...."

7774 - "Muchos son los llamados, pero pocos los elegidos...."

7778 - El adversario sobrepasa los límites de su poder....

7780 - La Luz descendió a la Tierra

7781 - La obra redentora de Jesucristo....

7783 - El giro consciente hacia Dios es la prueba de la voluntad aprobada....

7797 - ¿Cuál es el propósito de la vida en la tierra?....

La separación de los espíritus

B.D. 7676 from 18 de agosto 1960, taken from Book No. 81

Al final de esta tierra va a tener lugar una separación de los espíritus y también ya antes cuando se verá claramente a quién pertenecen los hombres, a Mí o a Mi adversario .... Anteriormente al final los hombres se dividen en dos grupos, porque los Mios van a ser perseguidos por Mi nombre, y los perseguidores pertenecen obviamente a Mi adversario que aprovecha su poder, porque sus días están contados. Y va a intentar todo para hacer caer a los Míos, lo que no le saldrá bien, porque apoyaré a los Míos con gran fuerza, y acortar los días por el bien de los Míos .... Y el final va a pasar de repente e inesperadamente para llevar a cabo con la separación de los espíritus. Porque los Mios van a ser sacados de esta tierra, y los partidarios de Mi adversario van a ser atados en cadenas con él juntos, van a ser metidos en la creación de la tierra nueva y el poder del adversario va a ser arrebatado, lo que le debilitará para mucho tiempo, porque su poder no solo existe a través de sus partidarios, él ya no tiene la fuerza para actuar el mismo, si ya no puede actuar a través de los hombres sometidos. Yo se lo quitaré por su bien y los ato de nuevo en la creación de cualquier tipo para que puedan empezar nuevamente con su ascenso y para que puedan decidirse un día otra vez, si han pasado su camino de desarrollo por la creación de la nueva tierra y lo que dura tiempos eternos. Esta separación de los espíritus tiene que tener lugar, se tiene que establecer de nuevo un equilibrio justo en la tierra. Hay que existir la posibilidad para las almas a convertirse en seres espirituales libres, y lo espiritual caído tiene que enfilarse de nuevo en el proceso del desarrollo, sino nunca se llegaría a la perfección. Y la separación siempre tiene lugar al final de una época terrestre .... si los hombres han olvidado por completo el objetivo de su vida en la tierra, si llevan una vida completamente sin Dios .... si ya no me reconocen y no creen en Mi. Su rechazo contra Mi no se puede romper forzosamente, por esto tienen que ir andando otra vez el camino por la creación de la nueva tierra, y es un camino de tortura, porque el ser por parte ya ha gozado de la libertad y ha vuelto nuevamente a la cadenas, porque por la voluntad libre el hombre ha elegido a la profundidad, aunque podria haber elegido también a la altura y entonces el bombre hubiera llegado a la meta. Y existe el gran peligro que también el rebaño pequeño de los Míos se caerá por culpa de aquellos, y por esto se tiene que comenzar con la separación de los espíritus .... Todo lo espiritual se tendrá que decidir todavía antes de final, y bendito sean estos seres que se pueden contar con los Míos que creen en Mí y que Me llaman si están con penas. Porque aquellos han establecido la unión Conmigo, y la van a mantener y permanecer fieles a Mí hasta el final, porque Yo les apoyo con gran fuerza.Y van a reconocer también a sus semejantes de qué espíritu son y alejarse de aquellos que obviamente pertenecen al adversario .... Pero mientras la tierra esté en su forma vieja, los Míos van a ser atacados por el adversario y sus patriotas. Y es el tiempo de la prueba de la fe cuando los Míos deben permanecer rectos. Mantengo a Mis manos encima de ellos protegiendolos , y sabré evitar que Mi adversario los gane con su poder .... Estaré a su lado y les transmito fuerza y aguantarán hasta el final y van a ser elevados el día del juicio .... y entonces la separación de los espíritus habrá tenido lugar, y los Míos van a vivir en la tierra nueva en paz y bendición ....

amén

Traducido por Bea Gato

Llamada a los obreros en la Viña

B.D. 7677 from 19 de agosto 1960, taken from Book No. 81

Quien se declara estar despuesto al trabajo en la Viña, ese será admitido también, porque no se puede ejecutar bastante trabajo para Mí y Mi Reino. Y los hombres estarán siempre puestos en su lugar indicado correspondiente a su capacidad para que sean justos en la misión en la que están colocados. Yo Mismo ne elegí a Mis discípulos en el tiempo de Mi caminar en la tierra, porque Yo tenía conocimiento de su vida interior, de la seriedad de su amor y de sus ansias de la Verdad.

Y Yo siempre me escogeré Yo Mismo a Mis discípulos que, en el último tiempo antes del fin, lleven afuera Mi Evangelio en el mundo. Mas de ellos hay sólo pocos que se han entregado por completo a Mí, que han vencido ya el mundo y que están dispuestos a servirme cuando se trata de divulgar la Verdad.

Pues se trata sobre todo de introducir a los hombres en la Verdad, es decir, de transmitirles un saber verídico sobre Mi Mismo, de quien Yo en Jesús caminé en la tierra y llevé a cabo la Obra de Redención.

Se trata sobre todo de la anunciación del Nombre de Jesús, de Su Doctrina divina de Amor y de Su Pasión y muerte en la Cruz. Si los hombres no quieren darse por perdidos, tienen que haber encontrado entonces a Jesucristo en la tierra, pues en el Reino del otro mundo no le será tan fácil para el alma de encontrarlo.

Pero sin Jesucristo no pueden entrar en el Reino de Luz, y alcanzar la Bienaventuranza. Es por consiguente también, lo más importante que han de hacer Mis obreros de la Viña, anunciarle a Él en la tierra e indicar a sus semejantes a su Salvador y Redentor. Y para que puedan dar noticia de esto, tienen que estar antes ellos mismos instruídos en la pura Verdad divina.

Para esto se necesita por lo tanto, que Mi Espíritu pueda obrar en aquellos que ejecuten después un trabajo eficaz en la Viña para Mí. Y Mi Espíritu solamente puede actuar si existen las condiciones previas que son forzosas: un amor profundo a Mí, el que viene a expresarse en las obras de caridad de amor al prójimo, una fe viva y el ansia de la Verdad, la cual sólo de Mí puede afluir en ellos si están dispuestos en divulgar esta Verdad.

Entonces Yo Mismo puedo enseñarlos, es decir que Yo puedo como Padre de familia hacer aptos a Mis servidores para que lleven la Verdad a los semejantes, para que los informen de Mi gobernar y actuar, de Mi Ser, el que es en Sí Amor, Sabiduría y Omnipotencia, y de Mi Plan de Salvación desde la eternidad, el cual les abre a ellos tambien el sentido y la finalidad de su vida terrenal.

Ellos pueden instruir a los semejantes de Mi Voluntad con la que tienen que cumplir para que sean felices. Y ellos entonces les anunciarán a ellos Mi Doctrina de Amor y exhortarán a sus semejantes a que ellos mismos se formen en el amor, porque únicamente de ello depende el grado de su felicidad, si el alma entra en el Reino del otro mundo después de la muerte del cuerpo.

Mis servidores pueden trabajar sólo para Mí, si ellos pueden satisfacer esta función o misión: Divulgar la Verdad. Ellos mismos que estar en posesión de la Verdad, por tanto, de haberla recibido de Mí, si quieren realizar un verdadero trabajo en la Viña. Mas entonces están también elegidos por Mí Mismo a salir afuera en el mundo como discípulos del tiempo final a que anuncien el Evangelio a los hombres.

Y esta es la señal característica de Mis verdaderos representantes en la tierra: que ellos mismos han sido introducidos en la Verdad, de que ellos hablan en lugar de Mí lo mismo, que Yo Mismo hablaría a los hombres, si Yo permaneciese aún en carne entre ellos, como en el tiempo de Mi caminar sobre la tierra. Quien recibe por lo tanto, él mismo Mi Evangelio, ese es también Mi verdadero discípulo.

Y “Mi Evangelio” es la Doctrina justa de salvación: es el saber de la razón de ser, el saber de la apostasía de Mí. El saber de Mi Plan de salvación eterno, a pesar del gran pecado original primero, de Mis criaturas, llevarlas a Mí de regreso y a la Bienaventuranza, lo que supone en primer término el saber sobre Jesucristo y Su Obra redentora.

Entoces es cuando primeramente puede serme un hombre un discípulo verdadero, si él sabe todas las cosas que se comprenden bajo “Plan de salvación.” Él tiene que saber explicar la coherencia, él tiene que saber de la gran culpa de las criaturas que de Mi salieron perfectas y sin embargo en la libre voluntad se volvieron imperfectas.

Si un maestro sabe en primer lugar acerca de todo esto, podrá también enseñar con éxito, y entonces puede ser enviado por Mí afuera en el mundo para anunciar a los hombres el Evangelio. Un discípulo elegido por Mí, tiene que poseer él mismo un gran saber, para poder cumplir con su misión. Y no son muchos los que se dejan enseñar de esta forma para que Yo pueda introducirlos a través de Mi Espíritu en la Verdad. No son muchos los que pueden ser iniciados en Mi Plan de salvación, si bien en muchos se la despertado el anhelo de oírme, de percibir en sí Mi Voz. Pero Yo los hablo a todos que de sean ser hablados por Mí, y Yo les doy eso, para lo que ellos son receptivos. Y siempre Mi Palabra será portadora de bendiciones y frecuentemente caerá en un suelo que pueda aportarme buen fruto. Y así cada uno que está dispuesto a servirme, recibirá asígnada fuada su actividad así como ella sea productiva, pero la esfera de acción de Mis obreros será siempre diferente también, según las semillas que Yo les distribuya, según el saber que en ellos mismos se ha hecho por el obrar de Mi Espíritu.

Y cada uno puede trabajar con ellas, así como estén sus fuerzas, y él será bendecido por Mí, porque muchos son los llamados, pero pocos los escogidos.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Un aviso para ser devoto ....

B.D. 7678 from 20 de agosto 1960, taken from Book No. 81

Reconoced vuestras debilidades y buscad luchar contra ellas de manera que os someteis a Mi pidiendo por Mi gracia, por Mi ayuda en la penuria espiritual. Porque al más insignificante estaré cerca si .... uno de los más insignificantes .... sirve a sus semejantes para ayudarles en su salvación del alma. No siempre los más importantes son los elegidos, sino sólo la devoción pura asegura al hombre la vocación, y por eso solo está elegida poca gente aunque haya muchos que están destinados .... es decir, mucha gente solo necesitaría enseñar la devoción pura para ser también elegida por Mi. Pero la mayoría de la gente necesita sentirse importante, quieren salir de la fila de sus semejantes, quieren ser observados y ser resaltados, y eso afecta a la devoción pura que tendría como consecuencia el recibimiento de una gracia ilimitada. Pero dejo a cada hombre con su voluntad, pero solo deberíais reconocer lo que tendría de ventajas e inconvenientes. Mientras el hombre se vea pequeño e indigno, habla conmigo en el espíritu y en la verdad cuando busca el enlace a través del rezo. Y entonces Mi espíritu fluye en él, entonces puedo darle gracia sin limitaciones. Pero si el hombre encuentra reconocimiento por parte de los semejantes por sus habilidades, escuchar a Mi voz interiormente, su devoción puede ceder fácilmente por la arrogancia y que siempre es un peligro para el hombre. Y por eso debéis controlar a vosotros mismos de lo que os mueve hablar con los hombres, debéis saber que cada pensamiento egoísta puede ser un hueco de entrada para el adversario y que me estais frenando a Mi mismo de tomar asiento en vosotros para hablaros .... Y debéis ser vuestros propios críticos .... si queréis servir a la verdad. Da igual donde esteis, siempre debéis rezar a Mi “a escondites” y pedir por Mi espíritu. ¿Y podéis retiraros a la tranquilidad si estáis en medio en medio de la rutina terrestre? ¿Si estáis rodeados por gente que no piensa como vosotros y que solo esperan sensaciones? No voy a olvidar en ningún momento en que un hijito levanta su voz dirigiéndose hacia Mi y le contestare .... pero que quedo callado si veo un sentimiento de arrogancia de un hombre que está rezando a Mi, pero no estando en el espíritu y en la verdad .... Purificados antes de este sentimiento, convertidos en hombres pequeños y devotos apareciendo ante Mi y no buscando atraer la atención del mundo semejante. Y entonces debéis creer que me encuentro entre vosotros si dos o tres están reunidos en Mi nombre .... y que no tenéis garantías de Mi presencia donde arrogancia, egoísmo o presunción espiritual impiden Mi presencia y abren la puerta a Mi adversario, aquel que se va a presentar en el disfraz de un ángel iluminado, pero que no regalara palabras de verdad y de la vida .... La devoción es la mejor señal de comprobación personal, porque al devoto regalo Yo a Mi gracia .... Y todos vosotros tenéis que comprobaros a vosotros mismos si os habéis transformado en devoción auténtica si me pedis por Mi palabra. Y entonces podéis estar seguros de Mi actos, entonces os hablo con Mi fuerza y vais a recibir a Mi luz según vuestra ruega ...._>amén

Traducido por Bea Gato

La instrucción de Dios requiere un vínculo con Él ....

B.D. 7679 from 21 de agosto 1960, taken from Book No. 81

La paz entrará en tu corazón si sólo te mantienes íntimamente unido a Mí y Me dejas siempre ser tu guía y compañero en tu camino de vida terrenal. Y entonces este camino también será siempre luminoso y brillante, ya no tendrás que temer a la oscuridad, porque Mi amor te ilumina y te da claridad y discernimiento. Y entonces también se te responderán muchas preguntas, es decir, encontrarás la respuesta dentro de tí mismo y también la reconocerás como verdad. Por lo tanto, debes saber que el vínculo conmigo debe establecerse siempre en primer lugar si quieres disipar la ceguera del espíritu, si quieres obtener conocimiento sobre tu relación Conmigo y tu tarea terrenal. Sepan que todos los problemas se les resolverán si lo desean y acuden a Mí mismo para que les regale luz. Pero sólo puedo instruirles según su receptividad, y eso deben tratar de aumentarlo ustedes mismos, porque entonces ya no es necesario que nada permanezca en secreto para ustedes, ya que entonces puedo introducirles en lo más profundo de la sabiduría. Y esto sucederá a través de Mi espíritu, que está y permanece conectado a la chispa espiritual en ti, chispa que se despierta a la actividad a través de tu voluntad. Si ahora estableces el vínculo conmigo, entonces tu voluntad se ha vuelto activa en la dirección correcta, y entonces la chispa espiritual en ti también ha despertado a la vida, y ahora se expresa en ti y te instruirá de manera comprensible para ti. De esto pueden ver ahora que son ustedes mismos los que Me hacen hablar, que la voluntad de oírme también Me determina a Mí mismo a expresarme .... Y entonces no tienen que dudar de que una persona percibe Mi voz dentro de sí misma. Sin embargo, siempre sólo puedo expresarme como el propio ser humano lo permite, es decir, qué es lo que anhela escuchar de Mí. Sólo cuando guarde completo silencio y sólo escuche lo que tengo que decirle, podré impartirle un bien espiritual que va más allá de su conocimiento, y sólo entonces podrá hablar de haber sido "enseñado" por Mí, pues entonces se le hará accesible un conocimiento que antes no poseía, que no absorbió mediante el estudio y que sólo Mi espíritu puede impartirle. Pero la mayoría de las veces las personas ya tienen un cierto grado de conocimiento que han ganado a través de la lectura o de las enseñanzas externas, y entonces son incapaces de liberarse completamente y Yo sólo puedo repartirles según su actitud. El deseo de escucharme también garantiza Mi alocución, pero siempre a condición de que el ser humano haya alcanzado un cierto grado de madurez de su alma. Y este grado de madurez también determinará la cercanía del vínculo Conmigo y el grado de devoción hacia Mí cuando el niño desee escucharme. Y los resultados espirituales también serán los correspondientes, pues si el Padre se expresa a su hijo, entonces le da verdaderamente lo que es más beneficioso para él .... Y sólo Yo mismo puedo determinar esto en Mi sabiduría y amor, pues quiero ganar almas pero no perderlas en manos de Mi adversario. Quiero promover el desarrollo de las almas, quiero que se iluminen y aumenten en sabiduría .... para que puedan enseñar en el último tiempo antes del final .... para que vayan por todo el mundo como mis últimos discípulos a anunciar el Evangelio a todos los pueblos ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

"Yo estoy con vosotros hasta en el fin del mundo ..."

B.D. 7681 from 24 de agosto 1960, taken from Book No. 81

"Yo quiero enviaros a Mi Conslador, al Espíritu de la Verdad ..." Todos vosotros tenéis en vosotros la capacidad de percibir la Voz de Mi Espíritu, porque yace en vosotros la parte de Mí Mismo, una chispa del Espíritu de Mi Espíritu de Amor divino, y él siempre podrá también unírse Conmigo, Mi Palabra irradiará en vosotros a través de ella, pues esa chispa divina es una irradiación de Mí Mismo que os toca de forma efectiva, si estáis preparados a ella. Mientras os mantengáis aislados de Mí, se queda quieta de ese modo también y silenciosa en vosotros, pero si os unís a Mí, entonces la chispa espiritual está en contacto Conmigo, y ella puede transmitiros todo lo que sale de Mí ahora en luz y fuerza; ella puede transmitiros la pura Verdad de Mí, y vosotros podéis aumentar en conocimiento a través de esa recepción de la Verdad y por eso salír de la oscurídad de la noche a la luz del día.

Yo Mismo os he prometido eso, cuando caminada sobre la tierra, de que ya no os dejaría más solos, de que Yo siempre premanecería con vosotros hasta en el fin del mundo. Yo os indiqué al obrar de Mi Espíritu en vosotros, el que os introduciría en la Verdad, lo que sin embargo, fue posible después de Mí muerte en la Cruz solamente, pues antes estaba el alma cargada con la culpa original que lo hacía imposible, de que la unión del hombre a Mí fuera tan entrañable, pudiendo percibir en sí Mi Voz. Pues primero tenía que haber tenido lugar la redención por Jesucristo, la cual anuló la gran separación de Mí, El hombre tenía que reconocerme a Mí en Jesucristo plenamente consciente, él tenía, pues que haber entrado volitivamente en el camino del regreso, lo que le aportó entonces también la irradiación de la Fuerza de Mi Amor, la que le aseguraba que Mi Palabra sonara en él, si esto era su voluntad, si él se abría consciente y de esa manera motivara a la chispa divina en sí a la unión con el Espíritu del Padre eterno. Pues para ello se requiere sólo la seria voluntad de ingresar en Mi Voluntad, para ello se requiere el reconcimiento a Mí Mismo, a quien una vez el ser rehusó el reconocimiento, y se requiere para ello una vida en el amor, para que ahora Mi Espíritu pueda manifesarse, como Yo lo prometí.

Corporalmente Yo no podía permanecer con vosotros, hombres, pero Yo os dí el consuelo de enviaros a Mi Espíritu, y de ese modo permanecer con vosotros siempre hasta en el fin del mundo. Y esta promesa ha de ser tomada en serio, vosotros podéis ser conscientes siempre de Mi Presencia, sólo necesitáis quererlo vosotros mismos que Yo os esté presente, y establecer la unión Conmigo, con los pensamientos, en la oración o en las obras de amor. Entonces me percibiréis también continuamente, pues Yo Mismo estoy en vosotros, y la chispa divina no pierde jamás la unión con el Espíritu del Padre de la Eternidad. Sólo que El no puede manifestarse, si el hombre mismo no se abre en libre voluntad, si él no está a la escucha, para oír, lo que el Espíritu de Mí le transmite a través de la chispa divina. Y por eso radica siempre en el hombre mismo de que él encienda en sí la chispa, para que le dé la posibilitdad de manifestarse, para que él me pida a Mí Mismo que Yo quiera estar presente en él y lo instruya e introduzca en la Verdad, en virtud de Mi Promesa. Y Yo en verdad estaré a su lado como un Consolador, Yo lo introduciré en la Verdad, Yo Mismo me demostraré a él por medio de Mi alocución. "Yo estaré y permaneceré junto a él hasta en el fin del mundo".

Amén

Traducido por Pilar Coors

El deseo de la verdad garantiza el conocimiento ....

B.D. 7682 from 26 de agosto 1960, taken from Book No. 81

Y la luz del conocimiento os será dad por Mí, porque estáis esforzándoos por ella .... Todos los que quieran huir de las tinieblas, todos los que deseen la luz debe ser encendido. Y por eso nadie necesita temer tener que andar sin conocer la verdad, quien está seriamente interesado en recibirla. Y es por eso que solo necesitáis mover seriamente las preguntas que os ocupan mentalmente y habrá una aclaración para vosotros .... ya sea a través de la palabra interior o a través de la transmisión por parte de Mis siervos en la tierra, a quienes les enviaré la respuesta para sea transmitida a vosotros, que deseáis una respuesta.

Y si sabéis que estáis conectados Conmigo de esta manera, que podéis tener un dialogo mental Conmigo, podéis pasar por la vida terrenal con la feliz certeza que siempre seréis guiados y cuidados por Mí .... Nunca tendréis que soportar el sentimiento de responsabilidad, porque entonces ya no estaréis solos, Me habéis elegido a Mí para ser vuestro constante compañero y guía, y Yo verdaderamente ya no Me apartaré más de vuestro lado mientras vosotros mismos no os esforcéis por apartaros de Mí .... Pero entonces ya no necesitáis temer eso una vez que estéis íntimamente conectados Conmigo, porque entonces ya no os dejaré caer, porque os detendré “a través de la verdad”, lo que hace que sea imposible para vosotros separarse de Mí.

Tenéis que haberme reconocido para poder amarme .... y aprenderéis a reconocerme a través de la verdad .... Y por eso sólo es necesario vuestro propio deseo de verdad para que lleguéis a poseerla .... que la luz del conocimiento brille a través de vosotros y os brinde un conocimiento completo. Pero solo el humano que es consciente de la seriedad de su vida terrenal, que no considera la vida terrenal como un fin en sí mismo, sino como un medio para un fin, y que por lo tanto también busca sondear el significado y propósito de la vida terrenal .... Así que éste desea la verdad, y también la recibirá.

Pero cualquiera que ya posea un cierto conocimiento y no está dispuesto a renunciar a ello .... cualquiera que haya aceptado este conocimiento sin una prueba seria de la verdad cuando se lo trajeron desde afuera, se contenta con eso, y no se puede reconocer en él un gran deseo de verdad .... él no piensa sobre eso y, por lo tanto, no se le puede explicar cuándo se encuentra en el error. Y permanecerá oscuro en él, porque le falta la luz que esclarece todos los contextos a él e ilumina correctamente, le falta el conocimiento veraz que le hace feliz, y sin embargo cree tenerlo, porque acepta sin vacilar lo que le ha sido transmitido como “verdad” sin haberlo examinado.

Y esta gente tampoco tendrá ninguna relación íntima Conmigo, Yo seguiré siendo para ella el Dios lejano, en Que probablemente cree porque no pretende a rechazarle .... Pero a Quien no ama, como a Mí Me gustaría ser amado como Padre. Porque tal amor sólo despertar a través de la transmisión de la pura verdad, y sólo tal amor primero hace feliz y promueve al hombre en su desarrollo espiritual. Así que vosotros, los hombres, debéis primero desear la verdad, y debéis pedírmela a Mí Mismo.

Y ciertamente no os dejaré vagar en las tinieblas, Yo os encenderé la luz de la cognición en vosotros, aprenderéis a comprender lo que os dejo llegar como verdad porque junto con la verdad doy al ser humano la comprensión para ello, quien sólo desea seriamente la verdad, que cree en Mí y que también Me amará de todo corazón, si aprenderá a conocer a Mí Mismo a través de la verdad .... Porque esta le abre el conocimiento de Mi Ser, de Mi amor, sabiduría y poder .... sobre Mi gobernar y obrar y Mi plan de Salvación desde la eternidad ....

Y entonces el ser humano también se entregará completamente a Mí, entrará en la relación de un hijo con su Padre y ahora se asociará Conmigo íntimamente y con profundad humildad .... Y entonces también le son abiertas todas las posibilidades de profundizar aún más en la verdad .... Entonces Mi Espíritu puede obrar en él .... Entonces nada tendrá que permanecer oculto para él, entonces todos los problemas le serán resueltos, entonces recibirá una respuesta a todas sus preguntas, porque entonces él se comunicará en amor con su Padre desde la eternidad .... Entonces Yo atraeré a Mi hijo hacia Mí y le daré todo lo que desea, lo que le hace feliz y le permite encontrar el camino hacia arriba .... Entonces el niño se unificará con su Padre y ahora permanecerá eternamente unido a Él en luz y felicidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ciclo .... Gracias adquiridas en la cruz ....

B.D. 7683 from 27 de agosto 1960, taken from Book No. 81

Tuvisteis que abriros camino a través de grandes profundidades antes de que se os permitiera entrar en la existencia como ser humano, porque tuvisteis que pasar por todas las obras de la creación, que requirió un tiempo interminablemente largo y que comenzó en las profundidades más profundas, en la materia dura, que tuvisteis que superar paso a paso hasta que alcanzasteis una altura que os hizo posible una encarnación como ser humano.

El curso de desarrollo puede ser finalizado para vosotros después de esta vida terrenal, que estéis libres de cualquier forma externa y entréis en el reino espiritual libres y lleno de fuerza .... pero también puede ser un ciclo para vosotros si caéis de nuevo de la altura que ya habéis alcanzado a la profundidad, cuando el mismo curso ha de repetirse y no podéis defenderos contra el destino, que es extraordinariamente angustioso, que no se puede evitar. Porque tenéis que cumplir una tarea en la vida terrenal y si fracasáis sin cumplir con esta tarea, así que os espera la caída y entonces la misma ascensión a través de todas las obras de la creación.

Os asustaríais si pudierais mirar hacia abajo en las profundidades de las que vinisteis .... haríais todo lo posible para poder salir del ciclo al final de esta vida, que se repetirá con toda seguridad mientras no hagáis justicia a vuestra tarea en la tierra, (mientras no os esforzáis y alcancéis el último grado de perfección en la tierra), que también es posible, porque recibís gracias sobre gracias .... y verdaderamente podéis llegar a ser felices por la gracia ....

No podéis hacer nada por vuestra propia fuerza; siempre debéis recibir el apoyo divino, pero entonces seguramente alcanzáis la cima y vuestro último objetivo en la tierra: podéis entrar en el reino espiritual en libertad y luz y fuerza y ser indescriptiblemente felices .... Pero debéis aprovechar las gracias que os son dadas sin restricciones durante vuestra vida terrenal como ser humano .... Y esto es únicamente un asunto de vuestro libre albedrío, y ningún ser humano o ser espiritual puede tener una influencia determinante sobre vosotros ....

Debéis pedir por gracias y así mostrar vuestra disposición de que también queréis usar estas gracias para la salvación de vuestra alma .... Porque al hacerlo también demostráis que estáis dispuesto a volver a Dios .... que por lo tanto reconocéis a un Dios y en Él también a vuestro Padre desde la eternidad. Una vez denegasteis este reconocimiento de vuestro Dios y Creador .... os distanciasteis de Él, os aislasteis de Él contra un mejor conocimiento .... Y así su poder de amor ya no os golpeó ....

Pero ahora debéis desearlas, debéis volveros a vuestro Dios y Padre en el deseo de volver a estar unidos con Él como era en el principio .... Y esta unión la alcanzaréis también irrevocablemente en cuanto vuestro deseo va en serio. Porque entonces también haréis todo lo que Él os diga que hagáis: Cumpliréis sus mandamientos, que Él os dio por medio de Jesucristo, Su hijo unigénito .... viviréis en el amor y en el amor también encontraréis la unificación con Dios .... Y entonces también aprovecharéis todas las gracias que consisten en ser hablados por Él, que viváis Su Palabra, para que no seáis sólo oidores sino verdaderos hacedores, y podáis recibir más y más las gracias divinas con las que os considera generosamente, para ayudaros a alcanzar el último objetivo.

Solo sois demasiado débiles, pero con Su ayuda podréis lograrlo, y Él os presta Su ayuda por amor, aunque no la merecéis, ya que os apartasteis de Él voluntariamente. Pero tan pronto como queráis volver a Él voluntariamente, Él tomará vuestra voluntad como admisión de vuestra culpa anterior, y entonces os otorgará las gracias adquiridas por Jesucristo en la cruz .... las gracias, que Él Mismo adquirió para vosotros por Su muerte en la cruz para poder ayudaros en vuestra ascensión a la cima ....

Él redimió vuestra gran culpa de pecado en la cruz, pero vosotros debéis poneros de buena voluntad bajo la cruz y pedirle perdón a Él .... Y entonces podréis recibir gracias ilimitadas, también usaréis las gracias para lograr vuestra perfección, viviréis vuestra vida terrenal según la voluntad de Dios, y vuestra gran culpa del pecado os será perdonada por Jesucristo, que por amor a vosotros borró la deuda, para que lleguéis a ser felices .... Porque entonces aprovecháis las gracias que Él Mismo adquirió por vosotros en la cruz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diferente maneras de las revelaciones de Dios ....

B.D. 7684 from 29 de agosto 1960, taken from Book No. 81

Solo tened en cuenta que estáis viviendo en el tiempo del fin .... y entonces también podréis comprender que Yo aprovecho cada oportunidad para revelarme a la humanidad .... pero siempre de la manera en que el ser humano individual lo hace posible porque no puedo revelarme a cada uno a través de la Palabra. Por eso también Me dirijo a las personas en términos de destino .... Las pongo en situaciones donde pueden pensar en un Dios y Creador, donde necesitan ayuda y donde pueden acercarse a Mí por esta ayuda y entonces seguramente recibirán ayuda, porque Yo Mismo quiero revelarme a ellas como un Dios de amor. Para que cada persona puede sentirse hablado por Mí, que solo presta atención a cómo intervengo repetidamente en su vida, cómo la guío a través del sufrimiento y la tribulación, como también le dono felicidad y alegría a ella ....

Todo hombre puede reconocerme, porque Me revelo de la más diferente manera. Pero el ser humano también debe desear tal cognición, debe ocuparse en sus pensamientos con un Dios y Creador y querer tener revelaciones de Él, de lo contrario vive su vida terrenal completamente mundana y entonces no le servirá ninguna revelación. Y así la voluntad del humano es determinante hasta qué punto cada revelación le habla, porque es Mi voluntad la que Me insta también a revelarme también directamente a la persona a través de Mi Palabra .... a través de la obra de Mi Espíritu en ella ....

Esta Palabra es la prueba más segura de Mi existencia, es la prueba más segura de Mi presencia o conexión con los seres humanos .... Y sin embargo, esta Palabra no obliga a creer, porque sólo significa algo para alguien que cree vivamente en Mí, y sólo éste aceptará Mi Palabra y también podrá comprenderla. Pero el hombre incrédulo no puede captarla, y siempre la evaluará como un pensamiento propio del hombre; no la impulsará a creer mientras el hombre no tenga la voluntad de experimentar la verdad. Pero el deseo de la verdad también se cumplirá de inmediato.

Una revelación personal a través de la Palabra interior es un don de gracia de significado inusual .... Yo Mismo Me doy a conocer al hombre, Yo Mismo le hablo, él siente Mi presencia, Mi fuerza fluye a través de él, una luz se enciende en él y adquiere conocimiento, un conocimiento de pura verdad. Tal revelación es también una prueba de Mi amor infinito por mis criaturas, pero también un mandato para transmitir este don de amor, porque Yo amo a todos los humanos y también quiero recelarme a todos los seres humanos, y .... esto no es posible frente a cada ser humano .... Uso a un ser humano como portavoz para poder dirigirme a muchos a través de él. Porque quiero guiar a todos a la verdad ....

Y por eso hablo también de tal manera que todos los seres humanos pueden entenderme, que también puedan reconocer Mi discurso como “Palabra de Dios”, porque no quiero que las personas que son de buena voluntad carezcan de entendimiento. Y siempre Me expresaré de tal manera que vosotros podáis reconocerme, porque quiero revelarme a todos vosotros como Dios y Creador, como vuestro Padre desde la eternidad, Que quiere estar en estrecho contacto con todas sus criaturas, Que quiere dirigirse a ellas como Padre, para recibir de ellas el amor de un hijo.

Vosotros humanos debéis mostrarme el amor de los niños, debéis desear escuchar la voz del Padre, y debéis usar cada oportunidad para conectaros con el Padre en pensamientos o en oración. Debéis prestar atención a todas Mis revelaciones porque no siempre necesitáis de esperar Mi discurso .... podéis reconocerme en todo momento en todos los acontecimientos, en vuestra guía a través de la vida terrenal, en cada ayuda que os doy, en las dificultades terrenales y espirituales ....

Solo vuestra voluntad tiene que ser buena, no debéis encontraros en poder del adversario, de modo que neguéis a un Dios y Creador y no busquéis ninguna conexión con Él .... Entonces también estaréis cerrados a toda revelación, entonces vosotros tampoco queréis reconocer Mi Palabra de Mis siervos y rechazaréis a todo aquel que quisiera daros una luz sobre vuestro Dios y Creador desde la eternidad .... entonces el camino que tenéis que recorrer será aun inconmensurablemente largo para llegar a vuestro objetivo de llegar a la unión Conmigo .... Y será un camino de tormento y de tinieblas porque rehuisteis la luz cuando os fue ofrecida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Justificación del discurso de Dios ....

B.D. 7685 from 31 de agosto 1960, taken from Book No. 81

Así que fortaleceos todos con Mi Palabra , que os suena una y otra vez desde lo alto y que una y otra vez os demuestra Mi amor. Porque quiero daros fuerza una y otra vez, quiero iluminaros el camino que lleva a Mí, en Mi reino, donde hay luz, vida y felicidad. Pero sin Mi suministro de fuerza os cuesta andar este camino porque lleva hacia arriba y requiere fuerza. Y ya que sé de la debilidad de Mis hijos, vengo a vosotros una y otra vez y Me dirijo a vosotros, y entonces Mi fuerza fluye hacia vosotros, y podéis seguir fortalecidos vuestro camino de peregrinaje nuevamente.

Todos vosotros sois peregrinos que andáis por esta vida en la tierra, vais de camino a casa, de camino a vuestra casa del Padre .... Pero muchas veces no sabéis de eso, vosotros humanos, muchas veces camináis por el valle de la vida sin pensar en vuestro objetivo. Y entonces tengo que llamar vuestra atención acerca de este objetivo, para que vuestro caminar por la tierra no quede ocioso, que al final de vuestra vida terrenal abandonáis la tierra en el mismo estado como al principio de vuestra encarnación como ser humano. Y por eso debéis saber de dónde vinisteis y hacia dónde debéis ir. Y así os hablo, escucháis Mi Palabra, os anuncio Mi voluntad y os doy aclaración sobre el significado y propósito de vuestra encarnación como ser humano.

Y si permanecéis completamente ignorantes, no evaluarais correctamente la vida en la tierra y entonces la habéis vivida en vano. Y para que no se os trasmita un conocimiento equivocado, Yo Mismo os instruyo, Que soy la Verdad y la Vida .... Porque quiero daros la vida eterna u sólo la podéis alcanzar si sois instruidos en la verdad y en la vida, y ahora vivís vuestro estilo de vida según esta verdad .... Y eso es lo que pretendo con Mi discurso, porque con Mi Palabra también recibís la fuerza de vivir la Palabra y cumplir Mi voluntad. y entonces también tenéis la seguridad de la vida eterna, entonces solo camináis un corto camino terrenal como ser humano para madurar y ahora entrar en el reino espiritual en perfección cuando haya llegado la hora de vuestra partida de esta tierra ....

Quiero fortaleceros, porque sois impotentes sin Mi ayuda, porque hay que darle alimento y bebida a vuestra alma, para que madure en la tierra y se transforme en un ser lleno de luz, porque este tiempo en la tierra es corto, y la llamo, a veces incluso antes de tiempo, si lo considero necesario. Pero también puede madurar en poco tiempo si aprovecha bien las gracias que le llegan como prueba de Mi amor ....

Quiero conquistar el amor de Mis criaturas, y por eso también quiero demostrarme a ellas como un Padre amoroso .... Pero un Padre habla a Sus hijos, les da a conocer Su voluntad, los da fuerza, Él está a su lado para ayudarlos y guiarlos y apoyarlos para facilitarles a ellos también su ascenso hacia arriba, porque quiero que lleguen a la meta, quiero que vengan a Mí y ahora quedarán Conmigo para siempre ....

Y es por eso que vengo a vosotros una y otra vez, tan pronto como solo veo vuestra voluntad, que queréis escucharme. Y pondré siempre Mi voluntad en vuestro corazón; os diré lo que debéis hacer para ser felices, y también os diré, siervos Míos, qué trabajos debéis hacer, que queréis estar activos en Mi viña como siervos fieles... sólo tenéis que volveros a Mí y desear escuchar Mi voz... Y os sonará porque esta es Mi voluntad, que estáis siempre unidos a Mí y no empecéis nada, sin haberme pedido consejo y sin haber pedido Mi bendición ....

Y siempre caminaréis bajo Mi cuidado en esta tierra, cada día será una bendición para vosotros y traerá bendiciones a todos los que os rodean .... Porque tan pronto como estéis conectados Conmigo, Mi fuerza fluirá hacia vosotros, (31.08.1960) y podréis irradiarla de nuevo .... también mostraréis a vuestros prójimos el camino hacia Mí, trataréis siempre de impartirles también la fuerza de Mi Palabra .... no podréis hacer otra cosa que hablar de Mí, y os lo recompensaré con Mi bendición ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Proclamación del Evangelio en todo el mundo ....

B.D. 7686 from 31 de agosto 1960, taken from Book No. 81

Y Mi nombre será proclamado en todo el mundo .... Creedlo, que Mi Espíritu obra en cada ser humano que se esfuerza por Mí y vive en el amor .... porque el Espíritu despierta en él a la vida. Y ahora también puedo revelarme en él. Y es por eso que se despertarán personas en todo el mundo que Me proclaman a Mí y Mi nombre, porque ha llegado el tiempo del fin y es por eso que están sucediendo cosas extraordinarias para poder salvar a los pocos cuya voluntad es buena ....

Y el espíritu se expresará e introducirá a los humanos a la verdad, en un conocimiento que sólo Yo les puedo ofrecer como la Verdad eterna Misma. Y así se cumplen las Palabras que hablé en la tierra: “Primero será proclamado Mi Evangelio en todo el mundo ....” Porque los hombres que lo llevan al mundo en Mi nombre sólo pueden realizar esta obra porque ellos mismos son de espíritu despierto, y si también sus oyentes se hayan preparado a través de una vida de amor de tal manera que puedan comprender lo que se les anuncia .... Por lo tanto, su espíritu también debe ser despertado por el amor .... Sin amor es imposible que tomen nota de Mí y de Mi reino, de Mi obra de Redención y de la fuerza de Mi nombre. Pero deben saber de todo esto antes de que llegue el final.

Se les ha de anunciar el fin cercano, se les ha de sugerir que han de invocar al Creador del Universo, para que Él los llame a Sí Mismo a la eternidad antes de este fin, para que les dé misericordia .... porque no perecen, aunque sufran la muerte terrenal. Y por eso convocaré a siervos y ciervas por todas partes, sobre los cuales derramaré Mi Espíritu, para que anuncien a sus semejantes en Mi nombre, sin importar de qué tribu y raza sean.

Por todas partes penetrará el conocimiento de un Dios y Creador, Que quisiera acoger en Su reino a los hombres si llevan su vida según Su voluntad .... Mi obra de Salvación será anunciada también por las personas clarividentes y quienes son capaces de captar Mi voz según su vocación .... Porque quiero ser un Dios misericordioso y juez justo para todas Mis criaturas, quiero conducir a la luz a todas Mis criaturas, y por eso no dejaré nada sin probar que pueda llevar al despertar del espíritu .... Yo mandaré Mis mensajeros a aquellos que están abiertos a la “buena nueva”, y Yo Me dirigiré a ellos nuevamente también a través de personas que Me sirven de portavoces, porque son de Espíritu despierto ....

Mi voz sonará por todas partes porque quiero ganar para Mí a todos Mis hijos, no quiero perder a ninguno de ellos. Pero también siempre respeto su libre albedrío y, por lo tanto, no puedo evitarlo cuando las personas resisten o luchan contra Mis mensajeros, porque entonces todavía están demasiado bajo del poder de Mi oponente, y compulsivamente Yo no afectaré sobre ellos. Pero Mi amor y Mi misericordia protegerán a todos los que tienen buena voluntad .... Porque antes del final quiero todavía salvar a todos los que dejen de resistirme para que alcancen la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fin y traslado .... Paraíso de la Nueva Tierra ....

B.D. 7687 from 1 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Un bendito destino os espera en el paraíso de la Nueva Tierra, vosotros que resistís en la última lucha de fe, vosotros que permanecéis fiel a Mí hasta el final. Probablemente aún será un tiempo difícil para vosotros, pero podréis superarlo porque Mi suministro de fuerza será inusual, estaréis tan obviamente cuidados por Mí y por Mi amor que aceptaréis con paciencia todo lo que es difícil, que confesaréis a Mí y Mi nombre ante el mundo. Y vuestros semejantes que todavía son débiles en la fe se levantarán de vosotros y vuestra fuerza de fe. Reconocerán Mi poder y fuerza si el ser humano tan sólo cree vivamente en Mí.

Pero no solo debéis quedaros conmigo por el bien de la recompensa, sino que vuestro amor por Mí debe motivaros a resistir todas las hostilidades del oponente. Y este amor estará también en vosotros en vista de la ayuda evidente, del amor que Yo Mismo os mostraré .... Entonces vosotros también arderéis de ferviente amor por Mí y nada más podrá asustaros, nada será capaz de separaros de Mí, Que es y quiere seguir siendo vuestro Padre de todos vosotros, que os quiere trasladar como hijos Suyos al paraíso en la Tierra Nueva .... y que, por tanto, os apoyará hasta que haya llegado el fin.

Acortaré los días por el bien de los Míos .... esta promesa os consolará cuando veáis el caos que os rodea, cuando estéis expuestos a las persecuciones que salen de Mi adversario y que se aplican a todo aquel que cree en Mí. No os dejéis engañar por las promesas de aquellos que no quieren reconocerme .... no os dejéis engañar por su aparente buena vida y no anhelad a tal vida, porque el tiempo es corto mientras Mi adversario y sus seguidores pueden disfrutarla ....

Todo perecerá en el día del juicio, y solo vosotros sobreviviréis este día y podréis entrar en el reino de la paz cuando os trasladaré ante sus ojos. Y para que permanezcáis fuertes en la resistencia, para que permanezcáis fieles a Mí hasta el final, os fortaleceré en cada necesidad del cuerpo y del alma .... Y también vendré a vosotros visiblemente donde esto sea posible por la fuerza de vuestra fe y vuestro amor .... os daré una fuerza y un consuelo tan inusual que seáis lo suficientemente fuertes para resistir y que también pasaréis el corto tiempo sin sufrir el más mínimo daño en cuerpo y alma ....Porque Mi poder es verdaderamente lo suficientemente grande como para protegeros en cada necesidad y peligro.

Porque entonces, contad con Mi venida cada día cuando seáis acosados inusualmente por el bien de vuestra fe .... Entonces sabréis que el día del juicio no está lejos y entonces resistid con amor y paciencia porque os he prometido Mi ayuda y Yo os salvare de toda necesidad. No sabéis lo cerca que estáis del fin, y el día y la hora también permanecerán ocultos para vosotros; pero estad atentos a las señales que os anuncian el fin .... y reconoceréis que estáis viviendo en hora duodécima y que el tiempo se está agotando. Y es por eso que debéis aprovecharlo lo mejor que podáis y permanecer siempre en contacto Conmigo, para que sigáis recibiendo fuerza y aumentéis en fuerza de fe y en amor por Mí ....

En verdad os salvo de la perdición si tan solo tenéis la voluntad de pertenecerme, y por lo tanto también os daré fuerza para resistir hasta el final u os llamaré de antemano para que no caguéis victimas de Mi oponente por vuestra debilidad .... Porque tan pronto como vuestra voluntad Me pertenece a Mí, ya no os dejaré en manos de Mi oponente, sino que os agarro y os atraigo hacia Mí .... Pero bendito es aquel que experimenta el tiempo hasta el final, que pertenezca fiel a Mí y Me confiesa ante el mundo .... A éste quiero darle las alegrías del paraíso, quiero trasladarlo a la Tierra Nueva cuando llegue el día del juicio .... y será libre de toda necesidad y tormento, vivirá en paz y felicidad, y Yo Mismo estaré con los que son Míos, como lo he prometido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Redención sólo a través de Jesucristo ....

B.D. 7688 from 2 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Que se os diga que no podéis entrar en la felicidad mientras estéis cargados con vuestro pecado original. La mayoría de vosotros en la tierra todavía estáis bajo esta carga porque muchos de vosotros todavía estáis muy lejos de Jesucristo y Su obra de Redención, Quien es el Único que puede liberaros de esta carga. Y así probablemente vivís vuestra vida en la tierra quizás también en una aparente rectitud .... creéis vivir una buena vida, conscientemente no hacéis cosas malas .... pero aún no os habéis deshecho de vuestro pecado original y por tanto, todavía no os habéis dejado “redimir” por Él. Y cuando dejáis la vida terrenal en este estado no redimido, las puertas hacia la dicha estarán cerradas para vosotros ....

Todavía no podéis entrar en el reino de la luz porque todavía estáis baja la carga del pecado, que solo os puede ser perdonado por medio de Jesucristo, porque Él murió por vosotros en la cruz para pagar esta culpa del pecado .... pero porque también exige vuestro libre albedrío para estar libre de esa culpa, de lo contrario, la obra de Redención fue ofrecida en vano para vosotros.

En los últimos días antes del fin solo hay muy poca fe en Él, al divino Redentor .... toda la gente se cree muy inteligente, y no quieren aceptar todas esas enseñanzas de creencia, en su mayoría vive sin un conocimiento correcto, o rechaza lo que le fue transmitido tradicionalmente en cuestión de doctrinas de fe. Y, sin embargo, tiene que creer en Él .... tiene que reconocer a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, tiene que creer que Dios Mismo se encarnó en el hombre Jesús para cumplir la obra de Redención por los pecados de toda la humanidad, para andar el camino lleno de los más amargos sufrimiento y dolores hasta la cruz, que entonces terminó con Su muerte en la cruz ....

Y tienen que .... si no pueden creer .... tratar de aprender la verdad al respecto. Tienen que estar dispuestos a aceptar la verdad cuando se les presenta, porque no pueden ser salvos sin Jesucristo. Y todo lo que se haga para dar a la gente este conocimiento acerca de Jesucristo y Su obra de Redención será bendecido porque el fin está cerca y solo la Redención a través de Jesucristo puede quitar el terror del fin. La redención a través de Jesucristo vuelve a unir los seres humanos con Dios, de Quien una vez se separaron voluntariamente ....

La Redención por medio de Jesucristo salva a los hombres del abismo, los protege de la terrible suerte de un nuevo destierro en la materia; la Redención por medio de Jesucristo abre la puerta a la vida eterna para las almas .... Por eso Él tiene que ser proclamado todavía en todo el mundo. Debe cobrar vida en los corazones de los seres humanos que en su mayoría consideran todo como una leyenda y no se ven afectados por lo que el hombre Jesús hizo por sus semejantes para brindarles ayuda en los problemas espirituales ....

Los hombres deben experimentar la verdad de lo que se trata la obra de Redención; deben ser iluminados acerca de la justificación “espiritual” de la obra de Redención, sobre los contextos, sobre el pecado original y el propósito de la vida terrenal del hombre .... Sólo la verdad puede lograr esto para que el hombre gana una fe viva en Él .... y la verdad, por lo tanto, debe ser transmitida a los demás seres humanos dónde siempre que sea posible .... porque hay poco tiempo hasta el final, y por lo tanto, aún debe hacerse todo lo posible para proteger a los hombres del abismo, del destino de un nuevo destierro en las creaciones de la Tierra Nueva ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Proclamación del Evangelio del amor ....

B.D. 7689 from 2 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Solo hay pocos que Me sirven conscientemente en cuanto proclaman a sus semejante el Evangelio del amor, que Yo Mismo les envío por la voz del Espíritu .... Quiero que éstos mencionen la obra de Mi Espíritu. Quiero que le digan a sus semejantes de dónde viene su propia sabiduría .... Quiero, que primero se abran a Mí y reciban Mis Palabras, que ellos mismos las procesen y las reconozcan como la voz del Padre y que luego dan también a sus hermanos lo que el Padre tiene reservado para todos, para que sean salvos.

Porque todos vosotros sois Mis criaturas, que quiero educar para que se conviertan en mis hijos; todos vosotros necesitáis la ayuda de vuestro Padre Celestial, porque todos vosotros sois débiles y pecadores, y debéis volveros fuertes a través de Mi amor y libres de vuestra culpa del pecado. Por eso hay que transmitiros también a vosotros el Evangelio, la enseñanza del amor divino, que el hombre Jesús proclamó en la tierra cuando Yo Me quedé en Su caparazón y caminé sobre la tierra. Porque vosotros, los humanos, primero debéis saber que solo podéis alcanzar la felicidad a través del amor y es por eso que los mandamientos del amor se os dan como una cuestión prioritaria ....

Mi Palabra, que os es enviada desde lo alto, sólo anuncia siempre el amor .... Anuncia que Yo Mismo soy el amor eterno, que vosotros, criaturas Mías, emanasteis de Mi amor, que vuestra sustancia original es también el amor, que vosotros voluntariamente entregasteis el amor, que os separasteis voluntariamente de Mí como Amor eterno y que por lo tanto voluntariamente tenéis que volver a convertiros en amor para volver a estar unidos Conmigo .... para adquirir la vida eterna, que sólo se puede ganar a través del amor.

El amor es la ley fundamental desde la eternidad. Sin amor sois criaturas estando fuera del orden divino, sin amor sois seres imperfectos sin luz y sin fuerza .... Sin amor sois seres encadenados que están en el poder del que carece de todo amor, que por lo tanto es Mi adversario. Pero debéis volver a Mí y ser felices para siempre .... y eso significa ante todo que os forméis nuevamente al amor, como lo eráis al principio .... Y es por eso que la enseñanza del amor, la Buena Nueva de la salvación, el Evangelio, debe ser llevado a la gente una y otra vez, y Yo Mismo lo llevo a la tierra ....

Pero sólo hay unos pocos que lo aceptan conscientemente, a quienes puedo formar para que se conviertan en Mis verdaderos discípulos, a quienes puedo enviar de nuevo al mundo .... Y, sin embargo, es tan extremadamente necesario, y bendigo a todos los que se preparan para convertirse en un receptáculo de Mi Espíritu divino en el que ahora puedo dejar fluir Mi Palabra, para que ahora pueda tomar el camino hacia todos los hombres de buena voluntad. Porque ciertamente puedo dirigirme a muchos hombres que desean ser dirigidos, pero no impartir a todos el conocimiento espiritual que se pretende transmitir, que también puede ser transmitido a los demás seres humanos como “Buena Nueva de salvación”, así como fue dirigido por Mí Mismo a través de esos ....

Porque sólo la verdad pura puede ser útil a los hombres, la verdad pura ha de ser transmitida, y esta solo puede salir de Mi Mismo y ser recibido de nuevo por Mi espíritu en el ser humano. Y por eso cada ser humano es bendecido que se pone a Mi disposición para esta actividad (obra) .... que escucha atentamente lo que Yo tengo que decirle y que no deja en barbecho el bien espiritual, sino que lo reparte donde sólo un corazón receptivo se le acerca ....

Porque todos vosotros, humanos, necesitáis Mi Palabra, y quiero hablaros a todos vosotros y para eso necesito un servidor dispuesto, que se tome en serio su tarea y trabaje diligentemente. Y ningún trabajo será hecho en vano porque innumerables almas anhelan Mi Palabra y la reciben tan pronto como Mi siervo cumple con su actividad .... tan pronto como trabaja por Mí y por Mi reino .... tan pronto como proclama Mi enseñanza del amor y avisa a los demás seres humanos que ningún ser humano puede ser feliz sin amor. Porque el tiempo está llegando a su fin y Mi Evangelio de amor aún está por proclamarse a muchas personas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

A los cristianos de ceremonias

B.D. 7690 from 3 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Para vosotros hombres sólo hay una posibilidad de llegar a la madurez de vuestras almas en la tierra: tenéis que vivir en el amor. Siempre os digo Yo sólo lo uno, de que podéis ser bienaventurados sólo por el amor. Y cada vez de nuevo tengo que citaros como lo más urgente Mis Preceptos de amor, porque no hay ninguna sustitución para una vida de amor, porque nada puede ayudaros a la bienaventuranza, si no cumplís Mis Preceptos del amor.

Por eso podéis hacer lo que queráis. Podéis aplicaros fanáticamente en cumplir los preceptos promulgados por hombres, podéis observar todos los suplementos y dogmas que os han sido declarados como necesarios, no daréis ni un paso hacia adelante en vuestro desarrollo espiritual, si desatendéis el amor. Y por eso pensadlo bien, cuando emprendáis algo si habéis sido impulsados por el amor en vosotros a ello, o si sólo cumplís "preceptos" que por parte del hombre os fueron dados y que en ningún modo tienen nada que ver con una obra de amor.

Reflexionad siempre lo que os motiva a vuestro pensar y obrar, y no toméis nada por importante que deje echar de menos el amor. Precisamente los hombres que se sienten obligados religiosamente, son tibios en el cumplimiento de Mis Preceptos de amor. Fijan toda su atención a los usos tradicionales, cumplen obligaciones que les son presentados como importantes, pero esas obligaciones no elevan ni aumentan de ninguna manera la madurez del alma a través de ellas. Y que sepan sin embargo, que sólo y únicamente a causa de ella están sobre la tierra, para que sus almas alcancen la madurez.

Pero Yo acentúo cada vez de nuevo que para ello es imprescindible necesario una vida en el amor, y que ninguna otra cosa reemplazará el amor desinteresado. Y aunque por mucho que observen los preceptos promulgados por los hombres tan fanáticos, no les aportarán ni el menor éxito para sus almas. Por eso es sin valor e inútil todo lo que vosotros hombres ejecutéis, si el amor no es decisivo al acto.

Y cuando decís: "Todo en honor de Dios..". ¿Cómo podéis honrarme, si no me amáis? ¿Y cómo podéis amarme, si no hacéis caso de las necesidades del prójimo, quien es por cierto vuestro hermano? Cómo podéis tener amor a Dios, si os falta el amor misericordíoso de caridad al prójimo, por medio del cual podéis poner la prueba del amor a Mí? Vosotros vivís una vida falsa si os sentís ligados a oficios y costumbres religiosas, a ceremonias y deberes, vosotros despilfarráis la fuerza vital, que por Mí parte se os fue dada para que os adquiráis en la tierra fuerza espiritual y ésta sólo puede ser adquirida mediante obras de amor.

Vosotros hombres, tomad en serio la vida terrenal, no vegetéis tan indolentes, que ni siquiera reflexionáis sobre si vuestro Dios y Padre puede acaso contentarse con eso que lleváis a cabo. Reflexionad sobre lo que Yo Mismo pediría de vosotros quizás, si estuvíera de nuevo como hombre en medío de entre vosotros, si Yo anduviera como hombre otra vez sobre vuestra tierra. ¿Creéis que Yo pudíera sentir con eso alegría, de que vosotros hombres viváis en una fe muerta, de que mecánicamente ejecutéis sólo cosas que jamás pueden tener valor ante Mis ojos? ¿Cómo os imagináis, vosotros hombres a vuestro Dios y Padre? ¿Cómo podéis vosotros hombres conciliar eso con Mi Sabiduría, eso que os habéis organizado, lo que os habéis imaginado como "La Iglesia de Cristo" ? ¿Cómo podía Yo encontrar agrado en usos, oficios y tradiciones, en acciones, que os presentaron y pusieron como "Mi Voluntad" ? Yo puedo alegrarme y me alegraré sólo e, lo que tiene como motivo el amor, y las almas podrán sólo entonces madurar, si el hombre se cambia y se vuelve amor, si combate el amor egoísta, y en amor desinteresado se abre al prójimo. Pues el amor es lo que os falta y el que debéis apropiaros de nuevo, mientras caminéis por la tierra. Tenéis que llevar una conducta de vida en amor, de lo contrario vuestro caminar terrenal es vano y jamás alcanzáis vuestra meta.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Resurrección y Espiritualización de Jesús

B.D. 7693 from 6 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Vosotros podéis aceptar confiadamente que es Verdad que mi cuerpo se espiritualizó a la vez con mi Alma  .... que por eso Yo pude resucitar de los muertos, porque en la tumba no quedó nada de físico que habría debido continuar con el camino de su desarrollo. Durante mi Vida terrenal Yo había llegado a hacerme Señor, incluso de mi Cuerpo. Pues Yo había espiritualizado todas las sustancias, es decir, que como hombre Jesús Yo las había traspasado a mi Padre de todas Eternidades. No quedaba nada en mi Cuerpo que se hubiera opuesto al Padre en Mí. Y Yo no padecí los sufrimientos en la cruz por mi propia Salvación –por la Espiritualización de mi Cuerpo– sino exclusivamente para liquidar con ellos los pecados de la humanidad. Pero mi Cuerpo todavía estaba orientado hacia lo humano, por lo que sintió estos grandes dolores y los tenía que soportar.

Cuando con mi Muerte en la Cruz realicé la Obra de la Redención para la humanidad, Yo aún quería daros la prueba de mi Espiritualización que tuvo como consecuencia mi Resurrección de los muertos  .... Entonces Cuerpo y Alma pudieron resucitar porque habían realizado la Obra de la Espiritualización; y nada era capaz de retener lo Espiritual Mío en la tumba, porque lo espiritual penetra todo, incluso la materia más sólida.

Consta que esta espiritualización del Cuerpo me resultaba posible porque Yo estaba completamente colmado del Amor y porque el Amor disuelve cualquier sustancia impura  .... Pues, donde haya Amor, ya no puede mantenerse algo inmaduro  .... porque el Amor garantiza una fusión con el eterno Amor Original  .... porque el Amor todo consume, de modo que únicamente lo puramente Espiritual queda atrás, lo que ahora se puede unir con el Espíritu primario de toda eternidad.

Yo me hallé en este Amor. Y si vosotros los seres humanos también os amoldáis al Amor, entonces también podréis espiritualizar vuestro cuerpo: pues vais a poner todas las substancias materiales en su orden correcto, y todo el contenido espiritual cautivo en él se dirigirá hacía Mí –que soy el Amor Eterno–, abandonando cualquier resistencia - la que antaño había endurecido las substancias causando su exilio en la materia.

Muy pocos hombres van a lograr esta espiritualización de su cuerpo ya en la Tierra. Sin embargo, ¡es posible!  .... De modo que también el cuerpo podrá ascender al mismo tiempo que el alma, sólo que esto para vosotros los seres humanos en la mayoría de los casos no resultará perceptible, dado que para la salvación del alma no es necesario que vosotros experimentéis cosas extraordinarias, las que para los hombres en general no son entendibles.

Vosotros podéis creer que Yo resucité de los muertos y que también mi Cuerpo salió de la tumba  .... porque mi Vida como Hombre era realmente así que la espiritualización del Cuerpo pudo realizarse  .... pues nada tenía que quedarse atrás para pasar por otra fase de desarrollo en etapas. Yo había encontrado la unión con el Padre de toda Eternidad  .... Yo estaba totalmente penetrado de Él, pues Yo ya no me hallaba fuera de su Ser, porque estaba fundido con Él por toda la eternidad.

Pero no hay manera de haceros comprensible la Entidad de Dios  .... porque Él es un Espíritu que llena y penetra todo. No se puede personificarle pues tampoco es visible  .... Él es Fuerza y Luz en una dimensión que consumiría todo que no se hubiese amoldado a un alto grado del Amor que durante mi paso por la Tierra como Hombre se hallaba en Mí.

Y por eso Yo pude ser totalmente irradiado por esta Luz y la Fuerza sin perecer. Pero también mi Cuerpo espiritualizado conservó su forma, a pesar de la gran abundancia del Espíritu divino, de modo que Yo continué siendo visible para los seres que se acercan a Mí mismo con un alto nivel de madurez.

El gran Espíritu eterno que llenaba todo el universo se había manifestado en una forma humana  .... En Jesucristo Yo me hice visible para mis seres creados, porque también Yo mismo soy una Entidad, lo que vosotros los seres humanos sólo entenderéis cuando vosotros mismos llenos de Amor hayáis entrado en la unión Conmigo. Y entonces también comprenderéis el problema de mi Resurrección - la Espiritualización del Cuerpo y del Alma, y mi completa Fusión con el Espíritu paternal de toda eternidad. Sólo entonces entenderéis la Unidad de Jesús y del Padre  .... sólo entonces estaréis completamente unidos Conmigo y me reconoceréis a Mí mismo, vuestro Dios y Padre de toda Eternidad en Jesucristo, porque Él y Yo somos Uno, y quien me ve a Mí, también ve al Padre.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Una creencia viva ....

B.D. 7694 from 8 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Quiero encender en vosotros la chispa, porque quiero que lleguéis a una creencia viva. Por esto Mi fuerza del amor os ilumina sin limitación, y solo tenéis que querer y se enciende la chispa espiritual en vosotros, porque Mi fuerza del amor no queda atrás sin efecto. Pero esta voluntad tenéis que llevar a cabo vosotros mismos .... y solo hace falta el pensamiento de querer cumplir con el propósito de vuestra vida terrestre. Y entonces Mi fuerza del amor ya hace su efecto de forma que Yo dirijo vuestros pensamientos verdaderamente a la dirección correcta. Vais a ser capaces de creer en un Dios y creador, que quiere tener conexión con vosotros, y vais a sentir un anhelo a obtener esta unión. Y este anhelo va a ser empujados en vosotros por el amor .... Cada hombre que está dispuesto a amar y que sigue a este empuje interior a realizar actos de amor, va a sentir un sentido interior a unirse Conmigo .... como amor eterno. Y aquel va a tener una creencia viva, porque es la causa de su amor interno. Buscará una unión viva Conmigo, sus pensamientos llegan muchas veces hasta el reino espiritual, va a llevar una vida espiritual al lado de su vida terrestre, pensará sobre muchos acontecimientos que vive a su alrededor y en sí mismo y sobre los cuales desea obtener explicación ....Y su creencia viva le empuja a dirigirse directamente a Mi para pedirme aclaración, porque siente Mi presencia, porque cree en Mi vivamente. La creencia sólo se hace viva a través del amor .... Porque Yo Mismo soy el amor, y en aquel que lleva el amor en su interior puedo estar presente, y Mi presencia causa una fe viva. El hombre conversa en confianza, como con su padre, él me ha encontrado y nunca me perderá jamás en toda la eternidad .... La creencia viva es lo que los hombres deben encontrar durante la vida terrestre, porque entonces habéis encontrado todo, a Mi Mismo con Mi amor y fuerza y también al conocimiento, porque os habéis convertidos en videntes, sois los informados a través de Mi espíritu, y este conocimiento es la señal de Mi presencia en vosotros, es la señal que ya no sois muertos, sino vivos .... Por esto debéis abriros todos a Mi transmisión del amor .... debéis querer a cumplir con vuestro propósito de la vida terrestre, si entonces solo pensais un poco debéis llegar a la conclusión que vuestra vida terrestre tiene que tener un sentido y un propósito. Y el cumplimiento de aquello debe ser vuestra voluntad y empeño. Entonces vais a dirigiros conscientemente a vuestro Dios y creador y someteros confiados a que Él os guíe y dirija según vuestro destino, y esta voluntad os traerá a Mi guión, os asegura a Mi transmisión interior de la fuerza del amor, vais a sentir este empuje a realizar actos del amor, y vuestro interior se ilumina y aclara .... vais a vivir vivamente y en esta creencia viva juntar cada vez más intensamente a Mi, porque la creencia aumenta también el amor y porque el amor busca siempre la conexión con el Amor Eterno. Poder creer vivamente aumenta la felicidad ya en tierra, porque es la distancia entre la criatura a Mi es nula por voluntad propia, ya se ha cumplido con el sentido y propósito de la vida terrestre, porque el hombre ha aprobado la prueba de la voluntad .... se ha dirigido hacia Mí bajo voluntad y Me reconocen a Mi como Dios y padre .... Ha reconocido el pecado de Mi en antaño y quiere volver hacia el regazo del padre, del Cual habéis tomado vuestra salida ....

amén

Traducido por Bea Gato

La voz de la conciencia

B.D. 7698 from 13 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Debéis ser llevados a la perfección - para lo que precisáis de mi Apoyo... Porque en aquel entonces desperdiciasteis todo el poder y os hicisteis criaturas débiles sin Luz que tenían que perdurar en las profundidades hasta que mi Amor los acogió y les ayudó para que pudieran abrirse camino de las profundidades.

Ahora ya tenéis cierto grado de madurez, pero este aún no es suficiente para garantizaros el ascenso al que aún tenéis que realizar durante vuestra vida en la Tierra; pues para esto precisáis de mi Fuerza y mi Conducción. Si ahora vosotros mismos sois conscientes de vuestra debilidad... si miráis alrededor por ayuda, entonces Yo ya estoy a vuestro lado, esperando que me invoquéis por mi prestación de Ayuda. Pero esta Ayuda debéis solicitármela con una voluntad absolutamente libre, porque por mi parte Yo no puedo ejercer la menor fuerza a vuestra voluntad.

En todo momento Yo estoy dispuesto a concederos la Ayuda solicitada, como también os proveeré continuamente de Fuerza - si tan sólo la deseáis. Y para que en vosotros se avive el deseo de ella, hago que de vez en cuando sintáis vuestra debilidad más que otras veces; lo que es una señal de mi Amor a vosotros, porque de esta manera quiero ganaros para Mí, pues quiero estimularos que solicitéis mi Ayuda voluntariamente. Por eso, ante todo, debéis tener fe en Mí...

También os será comunicado el saber sobre un Dios y Creador - esto sólo debéis aceptarlo y meditar sobre ello; y con buena voluntad también tendréis fe en ello... Podéis estar seguros que Yo os ayudaré a conseguir una fe firme, si tan sólo estáis dispuestos a pensar y actuar juiciosamente... si prestáis oído a la voz interior que siempre os orientará bien. Y mi Voz suena en cada hombre como voz de la conciencia, a la que se puede hacer caso, pero también se puede ignorarla, lo que es cosa de la voluntad del hombre mismo.

De modo que también la voz de la conciencia enseña al hombre qué es justo y qué es injusto, pues esta voz le instruye sobre la Ley fundamental, el Amor, porque como hombre sabe perfectamente qué le produce alegría y comodidad, y qué le acarrea sufrimiento y miseria. Por eso puede actuar ante el prójimo como a este sirve para su bien, y también puede protegerle de daño corporal.

De esta manera puede despertar en él el amor, y con el amor también la Luz de la comprensión le puede iluminar. Cada ser humano puede llegar a una forma de pensar y actuar justamente, porque de mi parte fue colocado en él el delicado sentimiento que se manifiesta mediante la voz de la conciencia. Y si el hombre hace caso a esta, su ser –que al principio de su encarnación como hombre todavía está muy dominado por el amor propio– puede cambiar al amor al prójimo. Entonces también hay garantía para una fe fuerte y viva en Mí, su Dios y Creador... y entonces pronto reconocerá en Mí su Padre que le ama y que quiere atraerle a Sí.

A esta unión el hombre aspirará en su libre voluntad. Entonces Yo podré guiarle hacia la perfección porque regalo a cada hombre mi Ayuda, pues no dejo a nadie en debilidad y desconocimiento. Porque Yo soy y sigo siendo su Guía durante toda su vida en la Tierra - mientras él no se me oponga... mientras su voluntad se deje influenciar por la voz de la conciencia... lo que siempre se dará cuando el alma está dispuesta a lograr el objetivo y la meta de la vida terrenal.

Entonces el hombre puede estar seguro que de mi parte siempre sucederá todo lo necesario para ayudarle a lograr su perfección, que nunca quedará abandonado a su suerte y que con toda seguridad alcanzará su meta.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Curso de desarrollo de lo espiritual...

B.D. 7699 from 14 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Ustedes han pasado por por toda la creación .... Este es un gran dicho que sólo te será comprensible cuando conozcas Mi plan de retorno, Mi plan de espiritualización de todos los espíritus inmaduros, cuando conozcas las correlaciones que son la razón de tu curso a través de la creación. Porque sólo como ser humano vuelves a ser el ser original que eras cuando te creé y te saqué de Mí .... Pues tu anterior caída de Mí a lo más profundo también tuvo como resultado tu disolución, de modo que cubriste el camino a través de la creación en innumerables sustancias individuales que fueron incorporadas a las obras de la creación y tuvieron que cumplir su propósito, para así recorrer lentamente el camino de desarrollo y ascesión, que implica el retorno del ser espiritual .... la transformación de su carácter .... según Mi plan eterno de salvación. Porque cada obra de la creación tiene su tarea, dentro de un propósito de servicio. A través del servicio constante en la ley de la compulsión, el ser espiritual se libera repetidamente de su forma externa y puede encarnarse en una nueva forma externa y continuar haciéndolo hasta que haya alcanzado la madurez necesaria para encarnarse como ser humano. Este curso de desarrollo a través de las creaciones de la tierra conduce irrevocablemente a la madurez, pues es recorrido en la ley de compulsión. Mi voluntad determina, y según esta voluntad todo se ordena en Mis leyes y ahora lleva a cabo la maduración, aunque requiera tiempos infinitamente largos hasta que se alcance un cierto grado en el que las sustancias individuales se hayan reunido de nuevo y ahora, encarnada como ser humano, el alma original recorra el último curso terrenal para completar su espiritualización. Sin embargo, este camino través de la creación no puede ser eliminado arbitrariamente ni ser sustituído por otro proceso .... tiene que ser cubierto por todo ser que quiera volver a su origen y alcanzar la altura desde lo más profundo y volver a ser perfecto, como lo fue en el principio. Pues la creación material surgió por Mi voluntad sólo porque la vi como un camino por el que Mis creaciones, que estaban abismalmente alejadas de Mí, podían acercarse de nuevo a Mí. La creación misma es lo espiritual caído que se endureció en sustancia espiritual y que ahora fue remodelada por Mi voluntad en las más diversas formas a las que asigné su propósito y destino: llevar lentamente la sustancia espiritual a la madurez y ofrecer siempre nuevos cambios de forma a la sustancia espiritual para alcanzar una madurez cada vez mayor .... para finalmente, como un ser consciente de sí mismo encarnado como ser humano, luchar por la meta final .... buscar y encontrar conscientemente la unificación Conmigo y haber logrado el retorno final a Mí .... Sólo éste es el propósito de toda la obra de la creación, que las sustancias espirituales puedan refugiarse en ella, que tengan prescrito un camino protegido de ascenso hacia Mí y que también logren este lento desarrollo ascendente a través de Mi voluntad, porque sirven, aunque sea en la ley de compulsión, y a través del servicio se rediman una y otra vez de la forma. Pero aún pasarán eternidades hasta que el último ser espiritual se haya reunido en todas sus partículas .... y hasta que Mi espíritu opositor, Lucifer, se vuelva voluntariamente hacia Mí porque es completamente impotente, cuando todos sus seres creados lo hayan dejado voluntariamente, seres que ahora se esfuerzan hacia Mí porque Me reconocen como su Señor y Creador .... Sólo entonces Mi adversario reconoce su completa impotencia y anhela de nuevo la fuerza y la luz, anhela Mi amor que una vez le hizo inconmensurablemente feliz, y ahora también se abre voluntariamente a Mi iluminación de amor y ahora también regresa a Mí como Mi hijo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La palabra estaba al principio ....

B.D. 7700 from 15 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Al principio podíais escuchar Mi palabra por dentro de vosotros .... El amor eterno hablaba con vosotros, Mis pensamientos lucían como fuerza amorosa dentro de vosotros y sonaban como Mi palabra dentro de vosotros, me entendíais, podíais pensar y mover Mi palabra dentro de vosotros .... Por eso sabíais directamente de Mi, de Mi relación con vosotros, de Mi voluntad, y sentís a través de Mi palabra y que me acerca a vosotros con un amor eterno para daros aliento .... Me reconocíais por Mi palabra que salió de Mi y que suena para vosotros .... Y Yo sabía que fuisteis seres independientes que tenían su origen en Mi .... y contestabais Mi amor muy intensamente y os dejábais atravesar por Mi amor, e intercambiabaís información a través de Mi palabra, preguntabais y Yo daba contestación, os enseñaba y creaba más bendición, porque reconocíais y todo fue amor dentro de vosotros .... Y esa bendición fue preparada por Mi palabra, porque fue Mi palabra la unión entre el creador y sus criaturas. No me pueden ver, pero podían escucharme y así sabían de Mi existencia, dejaban inundarse por Mi fuerza de amor y por eso fueron muy felices .... Mi palabra aumentaba su bendición, porque la unión conocible conmigo su Dios y creador les causaba una inmensa bendición .... Y Mi bendición existía de manera que podía comunicarme con ellos, que podía ofrecerles sabiduría profunda, que podía formales a un fiel retrato Mío, porque la misma luz, la misma fuerza tenía que estar en ellos que me llenaba a Mi, y se lo pasaba siempre a ellos por Mi discurso. Entonces debería haberles salvado la presencia de Mi palabra de la resistencia contra Mí, sino les hubiera dado igualmente la posibilidad de pensar, de reflexionar en todas direcciones posibles según su voluntad libre .... Pero por la libertad espiritual hace falta, porque quería “niños” a Mi lado y no criaturas que solamente podían pensar en una dirección .... que al mismo tiempo fueron máquinas aunque creadas de forma perfecta. Pero Mi palabra sería .... porque fue un rayo de amor de Mi parte .... también el ser de un pensar auténtico, según Mi voluntad, frenarlas, porque Mi palabra fue luz exorbitante, y el ser estaba con mucha sabiduría clara mientras podía escuchar a Mi palabra. Que se cerraba ello mismo al suministro de Mi fuerza de amor, que ya no fue capaz escuchar a Mi palabra cuando iba al camino hacia abajo, fue consecuencia de pensar mal bajo la influencia de Mi adversario que igualmente había escuchado a Mi palabra y que fue muy bendito, pero que usaba su capacidad de pensar de manera equivocada y se levantaba contra Mí. Y si el ser se cierra contra Mi y Mi suministro de amor, tampoco será capaz de escuchar a Mi discurso ....

No puede disfrutar a la bendición que desencadena Mi palabra en él , porque ya no escucha a Mi palabra, porque Mi palabra es expresión de Mi amor y porque el ser rechaza a ese amor .... Pero Mi palabra, Mi discurso siempre es expresión de Mi amor que fluye al corazón del humano, a que se abren y piden escucharme. Y Mi palabra sonará en la eternidad, porque por todo donde haya seres salidos de Mi algún día, Mi amor no se terminará de intentar de buscarlos y el que se abre, podrá escuchar a Mi discurso y sentirse bendito. Porque Mi palabra estaba al principio y existirá siempre .... aunque se pierdan el cielo y la tierra, Mi palabra se queda y sonará para todos los seres que me quieren escuchar que tienen un enlace íntimo con su padre, que se han convertido en Mis hijos como fue Mi reto durante la creación de todos los seres esenciales ....

Amén

Traducido por Bea Gato

„Yo no os dejaré huérfanos” (Juan 14,18)

B.D. 7702 from 17 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

Yo no os dejaré huérfanos  .... Yo quiero cuidar de vosotros como Padre, y también quiero daros pruebas de mi Amor paternal  .... Yo no quiero que andéis solos y sin ser guiados en la Tierra - indefensamente expuestos a mi adversario, el que inmediatamente acudirá cuando ve que andáis desamparados.

Yo os amo porque sois mis „niños”, los que en tiempos remotos habían surgido de Mí, y que abandonaron el camino correcto aunque fuese por su libre voluntad, y sin embargo, Yo no los privo de mi Amor  .... pues mi Amor paternal únicamente ya intentará a conseguir que regreséis a vuestra Casa paternal  .... Por eso Yo os guiaré, suponiendo que no os opongáis obstinadamente sino que, voluntarios, os dejéis guiar de Mí. Entonces estáis bajo Protección divina y no os podrá pasar nada. No hace falta que os sintáis como huérfanos que se encuentran solos en el mundo, y por eso también frecuentemente se encuentran en peligro.

Pues así es mi Amor, que Yo congrego mi rebaño para que mis ovejas no anden perdidos por su camino  .... Como buen Pastor que no quiere perder ni una sola de sus ovejitas, Yo las reclamo.

Mis ovejas también reconocen la voz de su Pastor y le siguen. Y Él acompañará su rebaño a Casa y lo protegerá contra el enemigo que cada vez de nuevo se acerca a él para causar embrollo para dispersar las ovejitas donde pueda. Entonces sonará mi Reclamo porque no las dejo a mi enemigo. Yo seguiré a aquellas que se han extraviado y a las que corren el riesgo de caer en el abismo, pues no quiero perder ni una sola de mis ovejitas porque las amo  .... De modo que ni un solo ser humano debe temer que Yo y mi Amor podríamos abandonarlo, porque Yo me hago cargo de cada uno que está en apuros, que se encuentra solo y que depende de ayuda.

Yo estoy cerca de todos que tan sólo piensan en Mí - los que en su desgracia se confían en Mí  .... Actuaré como un buen Pastor en todos que se han alejado de Mí - los que con reclamos de Amor deben ser llevados allí donde originaron.

“Yo no os dejaré como huérfanos”, así dice mi Promesa, y así ahora podéis contar convencidos con mi Protección  .... Siempre podéis aprovechar de mi Ayuda porque sabéis que hay Uno que quiere ser y seguir siendo vuestro Padre hasta en toda eternidad  .... A este Padre debéis confiaros, sea cual sea vuestro problema. Él os tomará a la mano y os llevará con seguridad por toda clase de desgracias  .... os dará Fuerza para vencer toda clase de dificultades  .... os allanará vuestros caminos para que lleguéis seguros a vuestro objetivo  .... para que encontréis el camino a Mí y ahora quedéis eternamente conmigo.

Porque todos vosotros sois „niños” Míos que en tiempos remotos habían abandonado la Casa paternal, pero los que también deben regresar - lo que siempre sólo lo pueden con mi Ayuda  .... No hace falta que se tomen por débiles, porque como Padre amoroso proveo a mis „niños” con Fuerza, para que ahora también puedan recorrer el camino hacia la verdadera Patria  .... para que puedan regresar a Mí, a su Padre desde toda eternidad.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El amor al semejante auténtico: La transmisión de la palabra divina ....

B.D. 7708 from 24 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

No podeis realizar una obra más grande que el amor al semejante y la divulgación de Mi palabra, el evangelio, lo cual vuestros semejantes tienen que escuchar para pasar su camino en tierra igualmente con éxito. Trabajos espirituales no se valoran por parte de los semejantes, porque no traen ningún éxito terrestre, pero en cuando estáis activos espiritualmente, no contais con ningún beneficio terrestre y solo repartis al semejante lo que Yo mismo os doy desde arriba .... estáis realizando realmente obras del amor semejante que cuentan para la eternidad, porque ayudan a las almas a madurar, pueden prepararse a la entrada al reino de la luz cuando el alma sale de su cuerpo terrenal y tiene que dejar todo atrás .... Entonces puede obtener bienes espirituales que pueden llevar a la eternidad. Debéis dar, repartir, igual que Yo he repartido a Mis discípulos el pan del cielo, el agua de la vida .... Es la donación mayor posible que podéis ofrecer a los semejantes durante la distancia en tierra .... es amor semejante verdadero cuando realizáis el trabajo desinteresadamente y que hacen falta para transmitir a Mi palabra, porque Yo mismo quiero hablar a los hombres a través de vosotros, porque no pueden escuchar a Mi palabra directamente. Los hombres están en situación de gran pena, porque valoran su vida en tierra únicamente por su ganancia terrestre en vez de pensar en sus almas y que deben llegar a la madurez durante su vida en tierra. Lo que estáis haciendo para convencer a los semejantes del camino de la creencia .... lo que estáis realizando en Mi nombre para revelarles el evangelio es amor semejante y bendito por Mi parte. Todavía no estáis conscientes de la gran donación que diariamente podéis recibir de Mí, no podéis valorar su significado, sino todos que tenéis consciencia de Mi obra del espíritu, estariais repartiendo con mucho afán lo que habéis recibido por Mi amor y gracia. No podeis creer que podéis sembrar una semilla que puede traer frutos fantásticos .... no debéis dejar al lado una semilla sin aprovechar y debéis confiar siempre en Mi ayuda, porque donde estais en un apuro, Mis ángeles y guardianes están preparados para ayudaros y protegeros, para que se pueda realizar solo vuestro trabajo espiritual, a que traéis ayuda a los que no encontraría el camino adecuado sin vosotros. Porque hay muchos de ellos que quedan para hablarles a través de vosotros, y necesito vuestra voluntad para esto, para servirme con afán .... Acepto vuestros servicios, porque solo puedo hablar por la boca humana, porque el estado espíritu humano ya está tan vaciado que no podría hablarles de otro modo, y dejarles a su voluntad libre a la vez. Debe daros fuerza que os aseguro a Mi protección y apoyo mientras estáis dispuestos de aceptar al semejante en su penuria espiritual. El tiempo se acaba y Mis palabra, que dirijo a vosotros, suenan cada vez más alto; pero solo debéis regalarme vuestra voluntad y vais a actuar según Mi voluntad. Y todo se arregla por sí mismo si os regalais con toda confianza en Mí y me dejáis arreglar todo. Recibid Mi bendición, todos aquellos que me sirven y trabajad sin cesar en Mi viñedo, porque el día ya no dura y la noche llega .... vendrá un cambio terrenal y espiritual, vendrá el tiempo de la cosecha .... vendrá el día del juicio .... Pero antes quiero ganar almas para Mi y me debéis servir y pensar en el semejante .... debéis trabajar para Mi y Mi reino, debéis pronunciar a Mi nombre en el mundo y dar testimonio de Mi obra en vosotros a que los hombres puedan creer y sean benditos ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Visible Presencia de Jesús

B.D. 7713 from 28 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

"Donde están reunidos dos o tres en Mi Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos..." Yo os he prometído Mi Presencia, y Yo respondo a Mi Palabra: Yo estoy con vosotros, los que en vuestros pensamientos me hacéis a Mí el contenido de ellos, los que me amáis y por eso también deseáis la unión Conmigo. Y donde Yo asisto, ahí será también eficaz Mi Espíritu con seguridad, y todos vosotros seréis un espíritu, porque Yo Mismo dirijo vuestros pensamientos y me doy a expresar a través de vuestra boca. Yo estoy en mdio de vosotros, pero Yo pido que os acordéis cariñosamente de Mí. En Mi Nombre debéis reuniros; Yo, vuestro Dios y Padre, vuestro Jesús, quiero ser todo vuestro aspirar. Yo quiero ser Ese, quien llene todo vuestro corazón. Y Mi Nombre debéis pronunciarlo en religiosidad, en veneración y amor. Y Yo estaré entre vosotros, y vosotros podéis estar ciertos de Mi Presencia y presentarme a Mi Mismo todas preguntas que os preocupen. Yo os las responderé a través de Mi Espíritu. Yo permanezco siempre aun en la tierra, sólo que no en carne como entonces, pero sí en el Espíritu estoy con cada uno que espera con ansia Mi Presencia.

Pero Yo me puedo aparecer a vosotros también visible, si es para vosotros conveniente, si Yo os puedo prestar ayuda o fortaleceros en grandes apuros espirituales o terrenales. Quizás no todos puedan verme, si el grado de madurez no permite una visión espiritual. O vendré inadvertido y me íré del mismo modo también, y os preguntaréis, por qué os sentís tan sumamente felices, necesitaréis algún tiempo, hasta que os es claro, lo que habéis podido experimentar. Pero siempre esperimentaréis un gran refuerzo espiritual y siempre más encendidos de un amor ardiente hacia Mí, porque ya tenéis el amor en vosotros, de lo contrario no me hubierais podido ver. Y debéis alegraros, cuando tengáis una experiencia tal, pues entonces sabéis, que el Padre se ínclina abajo a Sus hijos, para manifestarse a ellos. Pero serán siempre sólo unos pocos que puedan soportarme a Mí y Mi Presencia visible, aun cuando Yo me presente en una sencilla vestidura y deje atrás toda la plenitud de luz, para no deslumbraros, los que camináis todavía en la tierra oscura. Donde ya se haya encendido una luz, allí puedo Yo aparecer visible sin peligro para sus almas. Y sobrevendrá tanta desgracia sobre vosotros, que necesitáis fortaleza celestial, para poder resistir. Y ésta os la quiero traer Yo Mismo, y no lo dudéis, pues Yo os di la promesa: "Donde estén dos o tres reunidos en Mi Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos". ¿Y quien quiere impedirmelo, si Yo lo permito, que el uno o el otro pueda verme?

Por eso pensad en Mí siempre con amor fervoroso, y aguardad a Mi llegada, que puede ser muy posible ya antes del tiempo. Pues lo que sucede también, está basado en Mi Amor y Sabiduría y ha de servir siempre sólo a la madurez de vuestras almas, las que Yo quiero atraer a Mí con amor ardiente y que son frecuentemente débiles, que serán extraordinariamente vigorizadas, lo cual logra Mi aparecer. Y así ateneos siempre a Mis Promesas, y vivid en la conciencia de Mi Presencia, cuando os juntéis, para intercambiaros espritualmente, y Yo estaré con vosotros, porque el Padre anhela estar con Sus hijos y El quiere también hacerlos felices con Su Presencia.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Espíritus falsos .... profetas falsos ....

B.D. 7714 from 29 de septiembre 1960, taken from Book No. 81

He elegido a vosotros como sirvientes, porque veo vuestra buena voluntad fuerte por dentro, a que lo lleváis a cabo si hace falta de defender la verdad. Porque muchas cosas se ofrecen a la humanidad como la verdad, pero no tienen la salida en Mí .... Y en cuanto Mi siervo lo reconoce, no debe quedarse en silencio, sino debe hablar, y tiene que oponerse al error con la verdad .... debe enseñar que es Mi representante en tierra y que está a Mi servicio. Entonces debe confesar a Mí nombre ante el mundo, debe defender completamente lo que ha recibido por Mi, porque le he elegido como discípulo que trabaja para Mi en la época final. Y al que he dado este oficio, al que voy a dar la fuerza de hablar en Mi nombre .... Y se presentará como un apóstol de la verdad y desenmascarar como a Mi adversario, el cual ha elegido también sus herramientas para crear confusión en Mis filas.

Y por eso escuchad a lo que Mi espíritu os anuncia: El plazo hasta el final solo es muy corto, pero el día del final está estipulado desde la eternidad .... Y da igual por dónde los hombres se encuentren, todos se enterarán del final aproximado, porque mandaré antes señales obvias, que se pueden observar en todos lados y que van a conmover a los pensamientos de los hombres. Pero justamente estas señales causarán opiniones muy dispersas, porque las acciones de Mi adversario aparecerán y los pensamientos de los hombres se enredan, porque uno no entenderá al otro, cada uno seguirá otras metas que no es capaz de dejarlos atrás y solamente pocos estarán con el espíritu despierto y para sacar las conclusiones adecuadas ....

Y entonces saldrán muchos profetas falsos .... Y eso es de lo que quiero advertirles, a que no creáis a cada espíritu que os quiere decir algo y que no creeis a aquellos que niegan al final y que no pueden juntar el final de esta tierra con el amor Mio .... Y entonces prestad atención y pedid otra vez por la transmisión de la verdad. No creáis a cada espíritu que intenta de deciros algo a través de hombres voluntarios y objetar contra aquellas enseñanzas Mi palabra pura que suena desde lo alto, porque los hombres deben mantenerse en la verdad .... Porque únicamente a través de la verdad encontraréis la meta. Y hay muchos espíritus entre vosotros que no hablan en Mi nombre, pero los podéis reconocer porque niegan el final, que toman ofensa de las revelaciones que avisan un final aproximado y que se oponen de forma hostil a los heraldos.

El tiempo se ha cumplido y justamente durante la época final se levantarán muchos profetas falsos para aflojar Mi verdad pura. E intentan salir con cosas inusuales a que creáis en ellos, pero no es Mi espíritu que habla de ellos, no es Mi fuerza que trabaja en ellos .... son fuerzas contradictorias que enfurecen, que están llenas de energía de Mi adversario, porque le escuchan y trabajan bajo su voluntad en los hombres de esta tierra. Y entonces debéis defenderme, los que me sirven fielmente, no os confundais, porque sabéis que estáis hablando en Mi nombre y vais a recibir la fuerza de Mi, porque hablaré directamente a través de vosotros.Y por donde se pronuncia Mi evangelio puro, allí se habla igualmente del fin del mundo y que los hombres están en frente de éllo y que deben prepararse.

Y donde vuestros discursos se encuentran con defensas, podéis ver claramente el trabajo de Mi adversario, y de ellos deberíais separaros y no predicar con ellos, porque no son Mis representantes, sino delegados de satanás, que está muy laboriosos justamente donde la luz intenta romper el suelo .... Y no le saldrá bien apagar la luz, porque Yo mismo brillo hasta abajo la tierra y la luz brillará en los corazones de los Míos a que entiendan claramente que el padres les habla, Él que es la luz desde siempre ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La formación de maestros por parte de Dios ....

B.D. 7716 from 1 de octubre 1960, taken from Book No. 81

Todo se os da por parte de Mi espíritu de lo que deseáis saber y lo que haga falta por el bien de vuestro alma. Porque aquellos que enseño Yo mismo, deben trabajar igualmente como maestros, deben pasar el conocimiento a sus semejantes. Y Yo cuido de pasarlo a aquellos que lo anhelan, porque Yo sé de verdad cuyos almas necesitan alimento, y se lo doy el pan del cielo y el agua de la vida a través de vosotros .... Debo acompañar a los hombres a la verdad, debo abrirles un conocimiento que les haga entendible el sentido y propósito de la vida en tierra. Los hombres deben ser enseñados en la verdad, y por esto tengo que acoger Yo mismo a aquellos, porque Yo mismo soy la verdad desde siempre .... El conocimiento tiene que salir de Mi si los hombres deben dar la vuelta hacia Mi .... Se les pasa al hombre un conocimiento escolar y este tampoco tiene que ser falso si los profesores están iluminados por Mi espíritu y se toman en serio su trabajo de llevar a los hombres con amor. Pero también puede ser un conocimiento escolar transmitido lleno de errores y que el destinatario no puede distinguir o separar de la verdad. Y entonces los pensamientos de los hombres se lían y el resultado es que los hombres se pelean y están dispuestos fácilmente a rechazar todo y no son capaces de establecer un contacto conmigo, su Dios y creador de la eternidad .... Y entonces existe la urgencia, que Yo mismo tengo que buscar a hombres que formo como maestros .... resulta que Yo paso la verdad pura directamente a la tierra y que Yo doy la orden a mis discípulos de trabajar como maestros frente a sus semejantes a que se reparte otra vez la verdad pura, a que se pase a los hombres el sentido y el propósito sobre su vida terrestre .... a que Me presenten a Mi mismo como un Dios del amor, de la sabiduría y omnipotencia a la vez .... al que deben aceptar y amar si quieren ser felices. Doctrinas erróneas no son capaces de despertar el hombre en el amor, pero la verdad puede encender la chispa de un amor mayor, y si lo ha pasado así, se ha establecido la conexión conmigo y se cumple el sentido y la meta de su vida terrestre como hombre .... Y por esto voy a formar maestros una y otra vez a lo que he cargado la orden de pronunciar a Mi evangelio, y que deben coger a todas las ocasiones de hablar en Mi nombre y especialmente entonces cuando se representa bienes espirituales equivocados. Y un tal maestro no tiene que temer que no sea capaz de cumplir, porque Mi fuerza se manifiesta en él, y le pondré Mis palabras en la boca, así que no puede hacerlo de otra manera que pronunciar lo que es Mi voluntad, porque entonces Mi espíritu habla a través de él, entonces él es Mi boquilla a la que uso Yo para traer la verdad a los hombres. Podeis consideraros afortunados si vuestros almas se nutren ahora con alimentos auténticos, si se ofrece el agua vivo de la fuente .... Solo hace falta sacarlo y vuestro alma se puede recuperar y fortalecer para su pelinegaje en esta tierra. Donde os ofrezco un tal fuente, allí no paso de largo .... Esto os digo repetetivamente, porque teneis que ir el camino de la verdad para llegar a la meta, y porque la verdad solo se os puede ofreceros por Mi mismo .... Y de verdad buscaré los cuencos adecuados a los cuales puede verter al agua vivo .... Y a todos voy a hacer accesible a esta fuente de vida si lo deseáis seriamente de ser benditos ....

amén

Traducido por Bea Gato

La luz de la eternidad ....

B.D. 7719 from 3 de octubre 1960, taken from Book No. 81

En Mí reconocen la luz que brilla desde la eternidad, que se irradia hacia el infinito y que también quiere penetrar en los corazones de ustedes para que haya claridad y desaparezca toda oscuridad. Yo, por tanto, Soy la luz de la eternidad Que descendió a la tierra que estaba envuelta en la oscuridad y, por tanto, era una morada infeliz para ustedes, los humanos. Yo mismo bajé a la tierra y encendí una luz en la gente .... Les llevé la enseñanza divina del amor, cuya observancia ciertamente les impartió discernimiento .... Y discernimiento es la luz, discernimiento es el conocimiento de la verdad pura que emana de Mí .... Le mostré a la gente el camino para llegar a la luz .... Les mostré el camino del amor, que irrefutablemente tenía que hacer ganar sabiduría a la gente, pues el fuego del amor irradia la luz de la sabiduría. La "luz" descendió a la tierra, por lo que el "amor" ha llegado a la tierra .... y el amor soy Yo mismo, Yo mismo soy la fuente original de la luz .... Y como tal ustedes deben aprender a reconocerme, deben saber que Mi ser es "amor" y por lo tanto debe ser también "sabiduría" ilimitada y que .... quien es iluminado por Mi amor también es guiado hacia la sabiduría más profunda y así se encuentra en discernimiento. Por lo tanto, ningún ser humano puede llegar a ser conocedor, es decir, llegar al discernimiento, si primero no se ha encendido el amor, porque sin amor no hay sabiduría, al igual que no puede haber luz sin fuego. Y si ustedes, los humanos, quieren madurar en discernimiento, primero tienen que esforzarse por madurar en el amor, es decir, dejar que su grado de amor se eleve cada vez más, porque entonces la luz estará dentro de ustedes e iluminará brillantemente todo lo que antes estaba todavía oscuro. Y sólo debes pedir fuerza en la oración, debes pedir el fortalecimiento de tu voluntad, y esta petición te será verdaderamente concedida. Porque a través de la oración sincera a Mí se conectan con la fuente de la fuerza, con la fuente de la luz y del amor .... se conectan con Aquel que puede y quiere darles todo, pero que quiere ser abordado por ustedes mismos para ello, porque entonces Su obrar será ilimitado si la voluntad de ustedes le pertenece .... Vengo a ti y verdaderamente enciendo la luz de la iluminación en ti, verdaderamente no te dejo en la oscuridad espiritual, porque te imparto fuerza que luego usas para la actividad amorosa y entonces la luz en ti también se enciende y ganas discernimiento. Y así llegarás a entender que tu intelecto no puede darte el conocimiento que corresponde a la verdad o que no puedes llamar al conocimiento "discernimiento", porque el discernimiento es la sabiduría y la sabiduría es el conocimiento de Mí que doy luz y felicidad. Y sólo esto es lo que debes procurar, porque este conocimiento es llevado a la eternidad, porque no se desvanecerá como el conocimiento terrenal, porque constituye para los seres humanos la riqueza con la que el alma podrá trabajar un día en el reino del más allá. Debes desear la luz de Mí, debes dirigirte a la Luz Misma para que te ilumine; debes orar por ella y la recibirás, pues a través de la oración ya estableces la conexión con la Luz Eterna y Ella enviará Sus rayos a tu corazón y te dará según tu deseo. Luz, Amor, Verdad .... todo Me pertenece, todo pertenece a Mi Ser, y no se puede pensar en uno sin el otro .... pero tan pronto como te hallas en el conocimiento, tan pronto como llamas tuyo a un conocimiento verdadero, se rompe la oscuridad de la noche en la que estuviste por tiempos interminables .... habrás tomado el camino de vuelta a Mí, te estás moviendo hacia la luz de nuevo, te dejas iluminar por Mí como la "Luz Eterna", y volverás a remodelar tu ser en el ser original .... ustedes se convertirán en lo que eran al principio .... seres llenos de luz, que están constantemente conectados con la Fuente original de luz y poder .... serán bendecidos y así permanecerán para siempre ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

SOBRE EL PRECURSOR

B.D. 7722 from 8 de octubre 1960, taken from Book No. 81

Y SE comprobará qué fuerza encierra Mi Palabra, porque los corazones se sentirán hablados por Mí y se encenderán en amor hacia Mí, quien me manifiesto como Padre, porque quiero estar unido a mis hijos y por eso dejo caer mi rayo de amor en el corazón de aquellos que son

de buena voluntad.

Precisamente en esta voluntad radica, si los hombres reconocen la voz del Padre. El menor rechazo disminuye la fuerza de mi Palabra y este rechazo hace el hombre si él mismo está sin amor. Entonces no se deja que le hable, por lo que entonces Mi Palabra no surte eficacia,; a los hombres no le suena más que como una palabra de hombre, y la rehusa. Sin embargo Mis hijos hacen caso a Mi Palabra, y a Mis hijos los enseño Yo: liberaros de ideologías engañosas, pidiéndome a Mí Mismo por la verdad e iluminación de vuestra mente. Intentáis de penetrar anticipadamente en ámbitos que aún os mantengo cerrados; sacáis conclusiones pero que son razonamientos falsos; en pensamiento os ocupáis con cosas que no ha llegado el tiempo para revelar.

Hacéis conjeturas sobre el destino y la llegada del precursor  .... Y concluís mal. Porque Yo os he dicho que lo reconoceréis  .... y eso significa que no necesitaréis más preguntar, sino “saber” de que es él cuando entre en aparición. Pero antes de que no haya llegado el tiempo de su actuación, no necesitáis buscarlo o sospecharlo en un ser semejante; pués él viene de allí, de dondo menos lo váis a esperar.

El no es ningún hijo del mundo, va por su camino como cualquier otro hombre, no obstante todo su pensar y hacer está dirigido a Mí, si bien él todavia no conoce su misión. Pero su espíritu le dará una clara luz sobre su misión y de sí mismo, cuando llegue el tiempo en el que deba actuar.

Y Yo os digo que todavía transcurrirá un tiempo hasta que esto suceda. Estará iluminado, de tal forma que su luz brillará en ámbitos lejanos, y vosotros todos, los que me queréis servir, os calentaréis a su luz cuando llegue el tiempo de la necesidad, cuando entre la última fase antes del fin: cuando empiece la lucha de religiones  .... Antes de eso no creáis a cada espíritu que crea saber más sobre ello; porque si ese saber fuera necesario, os instruiría Yo Mismo en ello. Lo que os sea transmitido por boca humana, tomadlo con gran precaución y no os dejéis engañar. Porque el “Espíritu de Dios” no se contradice, y vosotros mismos debéis examinar (probar) donde está obrando Mi Espíritu, porque Yo no os obligo a creer y soís dueños de decidir en que espíritu creéis.

Es verdad que Yo os he anunciado el precursor, que vendrá otra vez como la Voz que clama en el desierto antes de Mi (segunda) venida, pero su aparición no ha llegado aún, porque todavía tiene antes que transcurrir un corto tiempo en el que se deba rendir un trabajo asiduo para Mi Reino, y también porque os determinariáis vosotros mismos si fuera evidente su aparición. Yo mantengo el velo extendido sobre el tiempo de su llegada, porque entonces es también Mi venida cierta, entonces el fin está próximo, pues él obrará un corto tiempo sobre la tierra pero que es suficiente para asustar a los hombres de su inercia mortal.

Esta es la finalidad de su venida: salvar a los que aún están indecisos; fortalecer a los que quieren continuar siendome fieles anunciándome a Mí y Mi Venida. Y si bien este tiempo ya no está lejos, tienen que trascurrir, no obstante, algunas cortas fases. Entonces se cumple lo que os ha sido anunciado en la Palabra y Escritura.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La chispa del espíritu de Dios en el corazón ....

B.D. 7726 from 15 de octubre 1960, taken from Book No. 81

Y Mi Nombre será glorificado ante el mundo .... Porque reconocerán en y dentro de ustedes a Quien se les revela, lo sentirán en el corazón cuando se dirijan a Mí, y entonces me darán conscientemente alabanzas y gracias porque me reconocen. La medida de Mi amor es ilimitada y nunca se vaciará, una y otra vez la fuente de amor y fuerza se abrirá y se derramará sobre ustedes, y una y otra vez podrán sentir la cercanía de su Padre .... Y esta es Mi gracia que derramo sobre ustedes porque, como niños pequeños, son todavía débiles y necesitan Mi ayuda. Y cuando les anuncio que estoy en medio de ustedes, permanezcan en silenciosa devoción y entréguenme sus corazones como Mi propiedad. Y los aceptaré todos y los llevaré a la perfección con un cuidado amoroso. Y empezarás a vivir en íntima comunión conmigo .... Tu ojo espiritual estará radiante, la luz del discernimiento brillará sobre ti, porque has encontrado el camino a casa del Padre que está dentro de ti, porque tú mismo has preparado una morada para Él, porque Me abriste la puerta de tu corazón cuando llamé y deseé entrar. Cuando entraste en esta tierra como ser humano ya vine a ti, puse una pequeña chispa de Mi espíritu de Dios en ti, una pequeña chispa de amor que debía crecer en ti hasta convertirse en una llama que debía unirse nuevamente con el fuego de Mi amor eterno .... Así, una pequeña parte de Mí está en ustedes cuando se encarnan como seres humanos en la tierra, y así está establecida una conexión Conmigo que, sin embargo, primero tiene que hacerse consciente en ustedes al tener que establecer por voluntad propia una conexión con su Dios y Creador, conexión que ahora ya está ahí porque tienen esta voluntad de estar conectados con su Dios y Creador. Esta pequeña partícula o chispa de Dios que está en ti te estampa como una criatura divina si la dejas prevalecer. Y puede abrirse paso en ti si cambias tu naturaleza por el amor. Porque ustedes una vez cambiaron su naturaleza, que era puro amor, por lo contrario; adoptaron la naturaleza de Mi adversario, que está desprovista de todo amor, y por eso se distanciaron de Mí. Pero ustedes fueron hijos de Mi amor, surgieron de Mi amor, y nunca jamás les abandonaré ni les dejaré en manos de Mi adversario porque Mi amor por ustedes es más que grande. Pero nunca encontrarías el camino de vuelta a Mí si no te hubiera añadido para tu paso por la vida terrenal una pequeña chispa de Mi espíritu, de Mi amor eterno, porque esta pequeña chispa de espíritu te conducirá de nuevo hacia Mí, te empujará hacia Mí, triunfará sobre el cuerpo y hará que el alma .... tu verdadero yo .... sea atraída hacia ella para que el alma se una con el espíritu y así también pueda tener lugar la unificación Conmigo, con el Padre-Espíritu eterno. Y esta chispa espiritual vive en ti pero permanece en silencio hasta que le das libertad a través de tu voluntad para que pueda expresarse .... Y entonces Me expreso en ti .... Entonces tu propósito de la vida terrenal se habrá cumplido y entonces tu vida sólo será una única oración de agradecimiento y alabanza, porque entonces tu naturaleza también habrá cambiado de nuevo en amor, porque sin amor Mi pequeña chispa de espíritu no podría haber llegado a la vida .... Pero si Mi espíritu puede manifestarse en ti, entonces se da la evidencia de que Yo mismo estoy presente en ti .... se da la evidencia de que el hijo ha encontrado su camino a casa del Padre, que ha superado el amplio abismo que lo mantuvo separado del Padre durante eternidades .... que ahora está impregnado de nuevo por Mi fuerza de amor, como lo estaba al principio ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Realización del «Plan de Salvación»

B.D. 7728 from 21 de octubre 1960, taken from Book No. 81

Mi «Plan de Salvación» os es presentado tan claramente para que podáis ver en él mi Amor infinito y para que no dudéis del Amor de Dios, aun cuando haya que incluir en este «Plan de Salvación» la última Obra de destrucción de esta Tierra.

¿Podría Yo hacer algo que no se basara en mi Amor?

Aunque vosotros los hombres no lo podáis comprender todo, debéis, sin embargo, aceptar mi «Plan de Salvación», el cual ha existido desde la eternidad con una motivación que vuestra inteligencia se niega a aceptar.

Sólo mi Amor ilimitado hace que Yo ejecute el «Plan de Salvación», al que mi Sabiduría ha considerado correcto y cuya ejecución será realizada en el tiempo determinado por mi Poder supremo.

Vosotros, hombres, no debéis creer que podéis cambiar ahora mi decisión porque no se trata ya únicamente de la Salvación de la humanidad, sino de una fase de la evolución del conjunto de la espiritualidad, que una vez más empieza de nuevo, y que inicia un nuevo periodo de Redención.

Se trata de establecer un nuevo equilibrio de todo lo espiritual y de separar y trasladar al lugar que les corresponde según su madurez espiritual a aquellos espíritus que ya han alcanzado el estado de «consciencia de sí mismo».

Durante un periodo de Redención siempre ha habido tiempos cortos en las cuales me he visto obligado a intervenir mediante varias clases de juicios. En esas ocasiones siempre se advirtió a la gente, una y otra vez, y se le pidió que cambiara, pudiendo el juicio ser aplazado o anulado según fuera su voluntad de retorno.

Una y otra vez ha intervenido mi Amor, intentando atraer al hombre al camino correcto antes de que se manifestara mi Justicia. Pero el tiempo de cada periodo de Redención es limitado y suficiente para que todas las almas alcanzasen la Redención ilimitada si la voluntad de los humanos hubiera sido utilizada con ese propósito.

Y cuando este tiempo limitado termina, debe pensarse nuevamente en la espiritualidad encerrada en las Creaciones, las cuales deberán y querrán andar el mismo camino de desarrollo para liberarse de una vez por todas de la forma, pues mi Amor también se aplica a estas espiritualidades aún inmaduras.

Mi Plan de Salvación incluye a todos aquellos espíritus que una vez apostataron de Mí. También debéis pensar sobre esto, si encontráis inaceptable este «Plan de Salvación» y os parece que no es conciliable con mi Amor.

Se hace necesario un nuevo orden de todo lo espiritual. Pero también la humanidad está a un nivel espiritual muy bajo, lo que exige un final, una disolución de la Creación y también de esta gente que no ha encontrado el camino hacia Mí y que no intentará encontrarlo.

Creed por lo tanto que conozco en mi Sabiduría, y he conocido desde la eternidad, la voluntad y estado de madurez de la gente del tiempo final, que mi «Plan de Salvación» está establecido para adecuarse a esta Voluntad, y que ciertamente se llevará a cabo cuando llegue el tiempo.

Cada día es aún un tiempo de Gracia, porque puede ser utilizado para retornar a Mí, vuestro Padre. Cada día puede ayudar todavía a que el alma madure; por lo tanto deberíais considerar cada día como un don de Gracia, y agradecer mi Amor que os auxiliará ciertamente hasta el fin, hasta el venidero último día. Pero que este día viene es en verdad cierto, porque mi Palabra es y continúa siendo la Verdad eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

LA SUPERIORIDAD ESPIRITUAL NO ES ALTIVEZ ESPIRITUAL

B.D. 7730 from 23 de octubre 1960, taken from Book No. 81

No hay que confundir la superioridad espiritual con la presunción espiritual. Si Yo inicio a un hombre en la verdad, si ha sido enseñado por Mi Palabra para que llegue a ser, por otro lado, un maestro apto a sus semejantes, entonces también puede sostener convencido su saber porque proviene de Mí, y estará también convencido de ello, de que ha recibido la verdad pura y que esa verdad ha de valorarse superior a los conocimientos humanos, ya que jamás es garantía de la verdad por haberla adquirido el intelecto si Mi Espíritu no pudo obrar.

Por lo tanto jamás puede hablarse de presunción espiritual si se trata de sostener la Verdad que procede de Mí, que recibe el hombre directamente de Mí. Toda clase de recato sería equívoco si existe la posibilidad de llevar a los hombres Mis bienes espirituales. Solamente que “no debéis echar las margaritas a los cerdos”; es decir, hablar allí, donde visiblemente reconocéis el espíritu de Mi adversario, porque allí tampoco será reconocida la verdad como tal y todo discurso es en vano.

Quien ha sido instruido por Mi Espíritu, que mencione también el obrar de Mi Espíritu, y que abogue franca y determinantemente por Mi Palabra, y también podrá hacerlo porque en cuanto habla de Mí y de Mi Reino me sirvo Yo Mismo de él y hablo a través de él, y en verdad que no podéis decir que es un espíritu altivo el que habla en él. Quien una vez ha sido iniciado por Mí en la Verdad, está también en la percepción, conoce todas las coherencias y puede por lo tanto hablar de ellas. Estando seguro de la verdad de su saber, porque fué”enseñado por el Espíritu”, se comportará, entonces, seguro de sí mismo, refutando falsas opiniones o pudiendo dar buenas explicaciones, a quien no se puede llamar presuntuoso, sino que puede conocerse y reconocer su superioridad espiritual; tiene que impresionar a sus oyentes la verdad que él transmite y darle a él la certidumbre interior de que soy Yo Mismo, Quien mediante la boca humana le habla. Y como Yo sé sobre la voluntad de Mis portadores de luz, puedo repartir los dones del Espíritu de tal forma que puedan ser estimados.

Es por eso que Yo Mismo elijo a Mis siervos que tienen la misión de transmitir la verdad pura. El que es de buena voluntad conoce la Verdad y la recibe agradecido; el de buena voluntad será reunido con el portador de la verdad, para que sea también dirigido en la verdad según su voluntad. Tenéis siempre que pensar que Yo sólo doy Mis gracias a los humildes; por lo que núnca jamás podrá recibir Mis dones de gracia, ni le podrán ser dirigidos a quien tiene un espíritu soberbio y presuntuoso, porque sólo un corazón humilde tiene capacidad receptora para ello; o tendriáis que condenar todo lo que se os ha traído  .... lo cual no podréis hacer bajo serio examen.

La superioridad espiritual es solamente la plena certidumbre de estar en la verdad, la cual pido de Mis portadores de luz, de otro modo no podrían sostener la Verdad que proviene de Mí plenos de convicción ante sus semejantes.

Y es esto lo que hace falta, que se le lleve a los hombres que andan en las tinieblas la luz; es necesario que se les ilumine el camino que conduce a la altura, por caminos oscuros no adelantáis, sino que cada vez más os dirigís al abismo. Por lo que os enviaré siempre la luz, y bienaventurado el que la admite  .... bienaventurado el que va por el camino que se le indica en la luz de la Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La Encarnación de Dios en Jesús

B.D. 7731 from 27 de octubre 1960, taken from Book No. 81

El mayor Secreto para vosotros los hombres es y seguirá siendo mi Encarnación en Jesucristo. Aunque os esté explicado de una manera comprensible, continuará siendo un Secreto para vosotros porque mi Ente no os puede ser explicado comprensible del todo... pues a un ser racional siempre lo queréis personificar, por lo que a un Dios “substancial” siempre os le imagináis como algo “limitado”, y esto –lo limitado– también lo aplicáis al Hombre Jesús, El que de esta manera reúne dos seres en sí mismo... Pero este concepto no es correcto porque mi Ente es insondable, pues es la Fuerza que rellena y abarca todo - la que no conoce limitación alguna, y aun así tiene raciocinio y está dotada de una Voluntad.

A los seres humanos os resulta imposible el imaginaros mi Ente porque sois limitados... porque aún no habéis alcanzado la perfección que anula toda limitación... Aun así sois portadores de aquella Fuerza, aunque estéis sólo limitadamente penetrados de ella; pero el Hombre Jesús la poseía en sí en toda plenitud, y por eso también la podía recibir pues Él era perfecto. Por su modo de vida de Amor en la Tierra se había divinizado... Para Él no existía una limitación de la recepción de Fuerza divina dado que Él estaba totalmente penetrado de ella.

26 de octubre de 1960

De modo que mi Ente primario –la Fuerza de Amor divino– estaba en Él, y Yo mismo podía estar en Él - cuya Envoltura se había perfeccionado de manera que permitía una penetración completa de la Irradiación de mi Fuerza, sin que se quedara destruida por mi Fuerza.

Así ahora se podía hablar de Dios que sólo en la Envoltura del Hombre Jesús se había hecho visible; porque como Fuente de Fuerza desde la eternidad Yo no podía ser visible a ser alguno pues nunca un ser habría podido aguantar el ver el enorme Mar de Fuego de mi Amor...

De modo que Yo mismo tenía que crear una limitación para Mí pues tenía que elegir una forma que podía ser visible para vosotros, los seres humanos - y esta forma ahora tengo que penetrarla completamente...

Pero esta forma siguió siendo lo que Yo soy desde la eternidad: El Ser sublime y más perfecto... La forma servía al Ser sublime y más perfecto como morada por la causa de mis criaturas que anhelaban verme. Y aun así estas no podrán desentrañar mi Ente ni en eternidades porque es y seguirá siendo insondable para todo lo creado - para todo lo que en tiempos remotos había surgido de Mí. Querer personificar la eterna Divinidad es absurdo porque Yo no soy un espíritu limitado pues Yo soy Todo en todo... Yo soy la Fuerza que colma todo, que irradia por toda infinitud y que mantiene todo lo sustancial y todas las Creaciones, garantizando su existencia.

Y aun así Yo soy un Ser que actúa en toda Sabiduría y todo Amor - un Ser que se sirve de su Voluntad y que puede pensar en suma Perfección. Siempre el Amor y la Sabiduría determinan el pensar, y la Omnipotencia hace que todo se realice. El hecho que lo que Yo hace tiempos remotos había creado anhelaba verme, era la causa de su apostasía de Mí. Pero Yo no podía ser visible para estos seres porque ante la plenitud de Luz y Fuerza que se habría debido presentarles se habrían perecido...

Pero Yo también quería satisfacer los deseos de mis “niños” pues quería presentarme a ellos visiblemente - y lo hice en Jesucristo, en una envoltura humana... pero esta antes debía espiritualizarse completamente para poder acoger en sí mi Luz y mi Fuerza en toda Plenitud... la envoltura debe haberse convertido en la misma Sustancia espiritual que es mi Ser primario desde la eternidad - para que no se pereciera cuando Yo mismo iba a penetrar en la forma... De modo que no quedaba nada de “humano” en la envoltura... todo fue Espíritu de Mí, de modo que Jesús fue Dios...

Yo me había convertido en Hombre, pero sólo para cumplir con una Misión, para redimir vuestro pecado original - vuestra culpa original... De modo que no quedó nada del “Hombre” Jesús, porque se había divinizado mediante su paso por esta Tierra. Él había realizado la Fusión completa conmigo, con su Creador y Padre desde la eternidad... Mi Ente primario se había manifestado en Él - el Espíritu primario que llena todo, en Jesús había adoptado una forma visible. De modo que me he hecho visible para todos mis “niños” que maduran en una medida que ahora les permite que ya puedan soportar mi visibilidad... que me puedan ver Cara a cara.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

El amor y el sufrimiento purifican el alma ....

B.D. 7732 from 28 de octubre 1960, taken from Book No. 81

Y ustedes Me siguen de verdad cuando llevan su cruz con paciencia y se entregan a Mi voluntad. Llevé los pecados de toda la humanidad sobre Mis hombros cuando recorrí el camino de la cruz, y he levantado de ustedes la gran carga del pecado, que deberían haber llevado ustedes por sus pecados .... Porque sabía que era demasiado pesada para ustedes, tanto que nunca se habrían liberado de esta gran carga. Y así la llevé para ustedes, para tí .... Pero deben saber que ustedes mismos poseen todavía un grado inferior de madurez de su alma mientras el amor en ustedes no se haya

encendido todavía en el más alto ardor. Y ustedes, los humanos, carecen de ello, aunque se esfuercen por vivir una vida conforme a Mi voluntad. Y por eso les doy la oportunidad de aumentar la madurez de sus almas a través del sufrimiento, que es un verdadero purificador del alma para que esta se vuelva cada vez más clara y permeable a la luz, para que pueda entrar en el reino del más allá en un estado purificado cuando haya llegado su hora. El amor y el sufrimiento purifican el alma .... Una y otra vez les digo esto, y así también les digo que necesitan el sufrimiento porque el amor en ustedes no ha alcanzado todavía ese grado que permite que el alma se vuelva cristalina para que Mi amor pueda irradiar a través de ella sin encontrar resistencia. Tu vida no durará mucho más y un día Me agradecerás que te haya ayudado a espiritualizar tu alma a través de las aflicciones, de las penurias y del sufrimiento, de las enfermedades de todo tipo .... Pero no debes rebelarte contra tu destino, debes aceptar todo de Mi mano y recordar siempre que quiero ayudarte a alcanzar la perfección, en la medida en que esto sea aún posible en la tierra. Todavía puedes desprenderte de muchas impurezas de tu alma y así hacerla feliz para poder entrar en una abundancia radiante de luz, porque el alma está ahora tan preparada que puede absorber esta abundancia de luz sin tener que perecer. En efecto, puedes ser libre de toda culpa de pecado mediante el perdón que se te asegura por causa de Jesucristo si Me pides a Mí mismo en Jesús por ello .... pero el grado de luz que te hará feliz puede variar mucho, y por lo tanto la beatitud que disfrutas también varía .... según la claridad y la perfección del alma, según el trabajo que ustedes mismos han realizado en la tierra sobre su alma. Y si eres negligente a pesar de tu buena voluntad, Mi amor te ayudará creando repetidamente oportunidades para que aumentes la madurez de tu alma .... haciéndote cargar con una pequeña cruz que ahora debes soportar con paciencia y entrega .... oprimiéndote a veces para fomentar tu trabajo en tu alma, para disolver la escoria y dejar que el alma salga del sufrimiento con tanta claridad y pureza que ahora también se ha vuelto receptiva a altos grados de luz, que ahora puede entrar en verdad en el reino de la luz y la beatitud. Porque la vida solo es corta, y un día Me agradecerás el camino que te dejé tomar en la tierra cuando haya dado a tu alma la madurez que permite un alto grado de iluminación del amor y que te hará inconmensurablemente feliz .... Por lo tanto, todos ustedes tomen su cruz y síganme... porque un día su camino llegará a su fin y entonces serán más que felices ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Sobre abstinencia y mortificación ....

B.D. 7736 from 2 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

Lo que sea que os mueva a vivir en la abstinencia .... no debéis debilitar vuestro cuerpo por eso porque Yo os lo di para que vuestra alma pueda madurar en ello, y tenéis el deber de mantener el recipiente para vuestra alma mientras viváis en la tierra .... Comprenderéis que un cuerpo debilitado no puede realizar la tarea que se le ha asignado por el destino, y realmente no quiero que vosotros mismos os hacéis incapaz para el trabajo que tenéis que cumplir en la tierra. Pero tampoco hago que vuestro desarrollo espiritual dependa de que os castigáis a vosotros mismos, que priváis al cuerpo lo que necesita para su mantenimiento, lo que le sirve para su fortalecimiento.

Hay exigencias sobre vosotros en la vida terrenal que tenéis que cumplir para ser un miembro adecuado en la humanidad .... y para eso necesitáis fuerza que debéis renovar una y otra vez al suministrarle al cuerpo alimentos y bebidas en una cantidad justa .... Pero no debéis exceder la medida, porque realmente no es útil para vosotros .... pero tampoco debéis dejar que el cuerpo sufra y así debilitarlo .... Porque tal no es Mi voluntad, Quien os ha creado según las leyes naturales, es decir, que no por nada, Yo he dado funciones al cuerpo que promueven su vida, que lo mantienen mientras sea Mi voluntad.

Y debéis respetar mi sabiduría, que ha creado el cuerpo humano tal como lo necesitáis para ser el recipiente de vuestra alma en el que debe cumplir su tarea terrenal: madurar para el reino espiritual .... pero debe tenerse en cuenta que cumplís con las leyes de la naturaleza, que tanto demasiado como muy poco está mal, que debéis mantener la medida en todas las cosas, pero que no hagáis que el cuerpo inútil para su tarea por unos castillos excesivos .... así como viceversa como tanto demasiado está mal y puede causar daño espiritual al alma.

Y por eso solo apegaos a las leyes de la naturaleza, vivid de manera simple y modesta y siempre pidiendo Mi bendición .... y nada os hará daño y nada afectará vuestra maduración mental, vuestro cuerpo no se debilitará prematuramente y también os libraréis de enfermedades si no pecáis contra las leyes de la naturaleza .... Incluso si asignáis también una tarea espiritual a vuestro cuerpo y lo ayudáis manteniéndolo sano y no privándolo de lo que necesita para su existencia ....

Y solo pidáis por reconocer siempre la medida correcta .... que el amor por el cuerpo no es mayor que por el alma; pedid que Yo siempre daré la fuerza al cuerpo para cumplir su tarea terrenal. Y si os esforzáis de entrar en Mi voluntad, entonces ya no tendréis miedo de ninguna enfermedad, porque entonces sabéis que también esta solo ayuda para espiritualizar el cuerpo y el alma .... pero no intentéis lograr tan espiritualización a través de la mortificación, que contradice las leyes de la naturaleza, y que también puede conducir a un cuerpo sano a la enfermedad, pero que luego está auto infligido.

Superad todos los deseos que no sirven para el mantenimiento del cuerpo .... luchad contra ellos y entonces viviréis en una medida justa y también vuestra alma podrá madurar ....

Pero en cada exageración hay una desventaja para el alma, porque un cierto nivel de arrogancia o ambición impulsa al hombre a hacer cosas extraordinarias por el bien de la madurez de su alma. Pero, así como Yo creé el cuerpo, también debería serviros .... lo que el cuerpo requiera por ley natural, se lo debe dar .... entonces el también cumplirá su tarea como un recipiente para el alma para ayudarlo a madurar y aprovechará bien el tiempo que le está determinado en la tierra según Mi voluntad ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Oración en espíritu y en verdad ....

B.D. 7739 from 7 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

Podréis recibir todo de Mí sí solo lo pedís de la forma correcta. Y vuestra oración será siempre correcta si Me la enviáis arriba en espíritu y en verdad. pero con qué frecuencia vuestros labios sólo habla palabras vacías, con qué frecuencia está involucrada sólo la boca pero no el corazón, si estáis orando. Y entonces no puedo escuchar vuestras oraciones, porque no llegan a Mi oído. Y verdaderamente podríais experimentar milagro tras milagro si oraríais siempre como es debido, si vuestra oración saliera siempre del corazón y por lo tanto llegaría también a Mi oído, que siempre se inclina amorosamente cuando un niño Me habla.

Y así nunca habrá una oración dirigida a Mí en vano, que sea dicha en espíritu y en verdad, que es una conversación íntima del el hijo al Padre, en la que el hijo presenta su necesidad o petición al Padre creyendo confía en que el Padre también escuchará a Su hijo. Pero solo Me llegan unas pocas oraciones de este tipo, pero estas también son respondidas de Mí. Porque amo a Mis hijos y no Me niego a ellos a menos que el cumplimiento de sus peticiones sea en su detrimento. Pero un hijo que Me es fielmente devoto, que es consciente de su relación Conmigo, nunca pedirá nada que le perjudique, porque su espíritu le enseñará lo que es útil para su alma.

Y no quiero que Mis hijos estén en apuros, sea terrenal o espiritualmente .... Siempre quiero quitarles su necesidad si se Me acercan con confianza para que reconozcan a un Padre amoroso, Que escucha sus peticiones y les ayuda. Pero no puedo cumplir las peticiones que sólo pronuncia la boca, no puedo escuchar oraciones que suenan como oraciones de forma y nunca llegarán a Mis oídos. Porque Yo soy Espíritu, y quiero ser adorado en espíritu y en verdad.

Y la boca muy a menudo sólo habla palabras vacías, pero el hombre espera una respuesta a la oración de eso .... mientras ante Mí sólo tiene valor lo que brota del corazón, lo que revela una sincera devoción a Mí .... Entonces no hacen falta palabras, entonces los pensamientos sinceros son suficientes para Mí, el tartamudeo de un niño, y lo escucharé de verdad y no decepcionaré a Mi hijo, porque ese hijo cree en Mí, y no dejaré que su fe desvanezca.

Y nadie puede disimilar ante Mí, Yo miro por su corazón y no Me dejo engañar por sus palabras .... Yo sé cuando la chispa del espíritu en la persona está buscando su Espíritu padre desde la eternidad y desea un diálogo con Él .... Y solo eso nombro una oración en espíritu y en verdad, que no puede ser sustituida por palabras que carezcan de este espíritu. Y si es solo una llamada que dura unos segundos .... pero es valiosa para el alma de la persona, no se desvanece sin ser escuchada en Mi oído, es valuada como una oración correcta, y entonces tampoco dejaré a Mi hijo en la necesidad del cuerpo o del alma ....

Escucho su llamado y lo ayudo, porque entonces Me habló en espíritu y en verdad, ha rezado como corresponde a Mi voluntad, encontró la conexión Conmigo en el corazón .... Y Yo no Me negaré a Mi hijo que confiadamente acude al Padre con una petición .... porque Mi amor quiere entregarse y una y otra vez dar pruebas a Mis hijos de que el Padre los ama .... Y para que todos vosotros podéis venir a Mí y pedirme, pero esto debe hacerse en espíritu y en verdad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El alma debe ser cuidada correctamente ....

B.D. 7740 from 8 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

Vuestra alma necesita comida y bebida para madurar en la vida terrenal, debe estar sana y fuerte para hacer el trabajo sobre sí misma para poder entrar con madurez en el reino de la luz y de la felicidad .... Y por eso debéis desear comida y bebida para vuestra alma todos los días, debéis saber que el alma al igual que vuestro cuerpo quiere ser saciada todos los días y que no debéis dejarla morir de hambre, porque sólo habéis recibido vuestro cuerpo sólo con el propósito para que vuestra alma llegue a madurar en ello.

Y así siempre ofreceréis alimento a vuestra alma cuando le llevéis la “Palabra de Dios”, que en verdad significa para ella alimento y bebida, que es el alimento correcto, que le da fuerza y la deja sanar. Y Dios Mismo le ofrece el alimento, Dios Mismo la llama a Su mesa, Dios Mismo reparte el pan y el vino para que el alma se fortalezca .... Pero también la voluntad del ser humano debe hacer esto posible; la voluntad humana determina si el alma recibe lo que le corresponde, si se alimenta con el pan del cielo, con la Palabra de Dios, porque en contra de su voluntad no se le puede dar al alma el alimento que necesita urgentemente para madurar.

Por eso primero se dirige al intelecto del ser humano y se le da la Palabra de Dios .... Y el intelecto debe ahora pasar esta Palabra al corazón, y sólo entonces la voluntad humana tomará la decisión correcta, porque el corazón ahora se adaptará a ella e impartirá la Palabra divina al alma .... El alma ahora puede ser abordada y se le permitirá refrescarse con comida y bebida, y estará agradecida al cuerpo por darle el alimento correcto, que estaba dispuesto a aceptar la Palabra de Dios, para procesarla mentalmente y ahora impartir al alma lo que necesita para madurar.

No dejéis que vuestra alma muera de hambre, pensad en su miserable estado cuando entre en la tierra como humano .... tratad de ayudarla alimentándola todos los días con el alimento correcto, que siempre significará la Palabra de Dios para ella. Y, por tanto, estad siempre dispuestos a escuchar la Palabra de Dios, donde y como os sea ofrecida .... Si estáis dispuestos a ayudar a vuestra alma a través de eso, siempre seréis conducidos a la fuente correcta donde podéis sacar el agua de la vida .... siempre podréis escuchar la voz de Dios, no importa cómo se os presenta la palabra de Dios .... porque el Padre celestial sabe de las necesidades de Sus hijos y siempre les hará justicia, si tan solo la voluntad del hombre es buena ....

Y Él abrirá la fuente de la vida en todos los lugares donde sólo hay un deseo por ella .... Él traerá Su Palabra a la tierra y siempre la entregará directamente o por medio de mensajeros a aquellos que la desean, que quieren alimentar y dar de beber a sus almas y anhelen el alimento adecuado .... Y esos nunca se irán con las manos vacías, podrán escuchar la Palabra de Dios dondequiera se les sea ofrecida .... Siempre será alimento y bebida para sus almas que lo necesitan, para madurar en la vida terrenal.

Y el ser humano no debe pensar menos en su alma que en su cuerpo, porque su vida dura para siempre mientras la del cuerpo llega a su fin .... Y es por eso que Dios os hablará una y otra vez, que por eso Su Palabra santificada es transmitida a la gente una y otra vez porque sabe cómo están hechas sus almas y quiere ayudarla mientras ande en la carne sobre esta tierra. Quiere ayudarla para que un día pueda dejar el cuerpo maduro cuando llegue la hora en que deje este mundo, para que pueda entrar en el reino espiritual, en una vida llena de luz y felicidad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Eliminar la impotencia .... Oración y pedir ayuda ....

B.D. 7741 from 10 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

El amor os da fuerza .... y si por lo tanto sois impotentes, entonces también sabéis que os falta amor, que todavía tenéis que trabajar en vuestra alma, que todavía tenéis que transformar vuestro ser en amor, y que entonces ya no os sentís impotentes. Y como vosotros mismos aún no estáis llenos de amor, debéis orar .... debéis venir a Mí y pedirme que os ayude, que os llene de fuerza .... que Yo encienda el amor en vosotros y por lo tanto pueda impartiros fuerza .... Y vuestra oración será escuchada ....

Todo lo que no poseáis vosotros mismos, lo podéis recibir de Mí. y así también puedo hacer que el amor se encienda en una brasa brillante en vosotros si esta es vuestra voluntad y cuando Me entregáis vuestra falta de amor y Me pedís ayuda .... Entonces verdaderamente puedo hacer que Mi poder se desborde en vosotros, y siempre resultará en un aumento de la necesidad del trabajo del amor en vosotros. Os concedo toda petición espiritual, y es ésta una petición espiritual si os sentís demasiado pobres en el amor y pedís Mi poder de amor. Y estoy feliz de cumplir con tal solicitud.

Por eso tampoco podéis decir nunca que sois incapaces de amar, porque Yo Mismo compenso cada deficiencia en vosotros si solo estáis dispuestos a vivir en el amor. Y por eso la unión Conmigo es absolutamente necesaria si queréis madurar en vuestras almas. Porque sin tal unión Mi fuerza no puede fluir en vosotros y por lo tanto carecéis de esta .... Pero podéis practicar el amor en cualquier momento porque mi chispa de amor descansa dentro de vosotros, porque la unión Conmigo siempre se puede establecer y esa fuerza de obrar en el amor está entonces también en vosotros.

No sabéis qué gran poder es el amor, sin embargo, puesto que Yo soy tanto el poder como también el amor, siempre tendréis poder y amor si os conectáis Conmigo, porque entonces anheláis algo a lo que una vez renunciasteis voluntariamente .... vosotros os anheláis de nuevo a vuestro ser original y vosotros mismos os abrís a Mi irradiación de amor ..... Entonces ya no seréis débiles tampoco y dominaréis todo en la vida terrenal, sean las exigencias que sean que se os ponen.

Nunca debéis temer la debilidad y la falta de poder porque esto se remedia inmediatamente cuando os entregáis a Mí íntimamente, si queréis recibir poder de Mí. entonces sentiréis un impulso interior de ser activos en el amor, y nada os impedirá de obra en el amor porque la relación Conmigo ya os hace feliz y entonces siempre estáis dispuestos a cumplir Mi voluntad .... estáis luchando cada vez más ansiosamente por Mí y con el espíritu despierto también reconoceréis cada vez más Mi voluntad y todo vuestro ser se llenará de amor y tendrá un efecto positivo en vuestro entorno ....

Contribuiréis a la redención de lo espiritual aún no libre, porque el amor os impulsa, lo cual es mi expresión directa en vosotros. Por eso no tengáis miedo cuando os sentís impotentes, sino entonces pensad siempre en vuestro Padre, Que no quiere dejar a Sus hijos en su debilidad, sino que realmente os da mucho, si Le pedís al respecto. Y toda solicitud también presupone la unión Conmigo, y cada unión también permite el flujo del poder del amor ....

Por eso una persona amorosa siempre pensará en Mí, o también: una persona que permanece unida a Mí también obrará siempre en el amor y nunca se sentirá débil. Porque quien está conectado Conmigo a éste también estoy presente, y Mi presencia elimina cualquier impotencia. Y si os sentís impotentes de vez en cuando, entonces sabéis que deseo vuestra estrecha relación porque sólo puedo daros regalos si, como hijos, acudís al Padre en busca de ayuda ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Al congreso OVNI ....

B.D. 7742 from 11 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

Una cosa es cierta, que mantengo Mis manos protectoramente sobre los Míos cuando llega el final .... Realmente tengo suficientes ángeles a quienes a los Míos, a quienes instruyo para formar un muro protector alrededor de ellos. Y para que todos sepáis que estáis a salvo a Mi cuidado, pase lo que pase. Por lo tanto quiero advertiros que no os entregáis a poderes y confiar en su ayuda, que asumís que estén en otro lugar que no sea Mi reino espiritual .... que, por lo tanto, no están en el nivel de perfección para llevar a cabo Mi tarea como mensajeros espirituales de luz .... Quiero advertiros que no busquéis contacto con residentes de otros mundos que solo podéis establecer espiritualmente, pero que no pueden ofreceros ninguna garantía de que os imparten la verdad.

Se os debe decir una y otra vez que sólo lo “perfecto” en Mi reino puede y tiene permiso de llevar a cabo tales tareas que os garantizan protección y ayuda .... Porque seres que aún no han alcanzado esa perfección, seguirán estando en tales obras de creación con el propósito de su maduración, donde están atados a ellas por las leyes de la naturaleza .... Por lo tanto debéis distinguir entre los seres de luz que cumplen Mi voluntad en Mi nombre, que moran Conmigo en el reino de la luz, y los seres que todavía están atados, que todavía no disponen de la plena libertad espiritual, mientras animan los cuerpos celestes de la más variada clase con el propósito de madurar espiritualmente.

No debéis confiar en las transmisiones mediúmnicas de esos mundos que son y permanecerán inalcanzables para vosotros los humanos en la tierra, como también es el caso viceversa .... No contéis con la ayuda de esos mundos cuando el fin de la tierra habrá venido según el plan desde la eternidad .... Porque Yo Mismo protegeré y rescataré a los Míos de su angustia porque sólo Yo sé también quién es de los Míos .... ¿Pensáis que se os salvará, si tan solo podéis reunir simpatía por esos habitantes de las estrellas? En que error estáis atrapados, os falta una visión clara de Mi plan de Salvación, que verdaderamente se llevará a cabo cuando llegue el momento.

¿Y no os informaría Yo Mismo si fuera Mi voluntad que encomendaseis a esos seres que se trata de hacer creer a la gente? Si transmito la verdad a la tierra, tampoco os negaría ese conocimiento, siempre que corresponda a la verdad .... Sin embargo, dudáis de Mi Palabra que de los informes que os son transmitidos por influencia de Mi adversario. Y Yo quiero que permanezcáis en la verdad ....

Una y otra vez quiero daros la seguridad de que los que son Míos serán protegidos y que innumerables ángeles los cuidarán porque están activos en Mi voluntad, porque ellos también tienen la fuerza de ayudaros y por eso no se requieren herramientas terrenales, porque al final, Mi amor, poder y sabiduría aparecerán obviamente, aunque mis acciones sean y puedan ser ilegales porque los Míos creen y piensan que todo es posible y los incrédulos serán aniquilados de la tierra ....

Pero Yo no pido a los Míos creer en apariciones en informes que llegan a las personas de una manera que no corresponde a Mi voluntad .... ¿por qué vosotros humanos no os conectáis Conmigo? ¿Por qué llamáis a seres cuyo grado de madurez no podéis estimar? ¿Por qué os encomendáis a estos seres y creéis que os protegerán cuando haya llegado el día del final?

Yo solo exijo la fe en Mí en Jesucristo y quien se conecta íntimamente Conmigo en esta fe, verdaderamente no necesita ayudantes visibles o invisibles, porque mis ángeles están constantemente a su lado, que disponen de poder y fuerza en abundancia y siempre actuarán según Mi voluntad. Y tampoco querrá establecer contacto con habitantes de otros mundos cuyo grado de madurez le es desconocido, porque esto sólo puede suceder a través de los caminos mediales que no deben ser tomados por vosotros, los hombres, debido a sus grandes peligros. Porque vosotros mismos podéis escucharme verdaderamente si es vuestra voluntad y Me pedís la verdad ....y entonces también seréis verdaderamente instruidos en la verdad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Obra del Espíritu” .... Advertencias de recepciones mediales ....

B.D. 7743 from 12 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

La transmisión directa de Mi Palabra a la tierra puede y debe ser valorada de manera diferente frente a otras mediaciones del reino espiritual, que muy fácilmente pueden ser de naturaleza negativa, si el destinario no dispone de una madurez espiritual muy elevada, para que esté protegido por parte del reino de la luz contra el error. Por lo tanto, es ciertamente posible que el reino de la luz intervenga donde se puede reconocer este alta grado de madurez, pero entonces siempre tratará de influir en aquellas personas de establecer la conexión espiritual Conmigo Mismo, y ciertamente despertará un sentimiento de rechazo en ellas, para evitar los peligros que lleva consigo la comunicación con el mundo de los espíritus.

Las personas siempre deben conectarse con el reino de la luz y buscar voluntariamente su protección, pero tan pronto como se trata de aceptar un conocimiento de ella, siempre deben estar atentos .... porque es Mi voluntad adquirir el conocimiento espiritual a través de la “obra del espíritu” .... Es Mi voluntad que el ser humano despierte el espíritu en sí mismo a través de la obra del amor, que ahora se conecta con Espíritu Padre desde la eternidad y que ahora se deje enseñar por Mí como lo he prometido cuando anduve sobre la tierra.

Porque se trata de que a vosotros, hombres, se os imparta la verdad pura, para que seáis os introduzca en la verdad, lo que sólo puede ocurrir a través de Mi Espíritu. Entonces esos seres de luz también pueden proporcionaros la verdad, pero entonces lo harán en Mi lugar, os ofrecerán en Mi nombre lo que vuestra alma es capaz de absorber. Pero es siempre Mi Espíritu Padre desde la eternidad quien le habla a la chispa espiritual que hay en vosotros .... Oís mi voz, que oís en vuestro corazón, que no se oye con el oído físico, porque no se dirige al cuerpo sino al alma y, por lo tanto, sois llamados desde adentro de Mi Espíritu ....

Pero si se os conceden recepciones espirituales, que oís con vuestro oído físico, que os imparte una persona en estado psíquico, entonces ciertamente un ser espiritual se expresa a través de esta persona, pero no es “Mi Espíritu” el que se expresa en vosotros .... Y no sabéis en qué grado de luz de amor está el ser espiritual que se expresa a vosotros .... Si el alma de una persona no es lo suficientemente madura, es comprensible que crea tales proclamaciones porque precisamente vienen del reino espiritual, porque carecer de madurez de alma significa también carecer del orden legal que predomina en Mi reino .... Y así la persona nunca puede juzgar si se le transmite la verdad .... pero él cree todo lo que se le presenta.

Y de esta manera se difunden muchos errores entre la gente, porque Mi adversario puede intervenir donde el grado de madurez espiritual no es muy alto .... Pero si la persona trata de vivir en Mi voluntad, entonces también se defenderá interiormente de tales mensajes, porque esa ya es la voz de Mi Espíritu, que le advierte que no acepte todo como verdad, y que le anima a buscar él mismo una relación Conmigo .... Y entonces también le garantiza que recibirá la pura verdad. Porque incluso si él no es capaz de escuchar inmediatamente Mi voz en sí mismo, su pensamiento seguirá siendo correcto, porque tan pronto como el hombre anhele la verdad, también se le proporcionará , y se abstendrá de las declaraciones de los seres del mundo espiritual, que él mismo no puede juzgar de que esfera llegan ....

Debéis dejar que Mi Espíritu hable en vosotros, y vosotros mismos debéis prepararos para un recipiente en el que Mi Espíritu pueda derramarse. Porque os he dado la promesa de que “derramaré Mi Espíritu sobre toda carne ....” Y es por eso que no debéis tratar de lograr algo en el camino equivocado: la transmisión de la verdad .... que sólo Yo Mismo, como la Verdad eterna, os puedo dar .... No debéis tomar caminos que también pueden suponer un peligro para vosotros, aunque Yo protegeré del error a todo hombre que sólo desee seriamente la verdad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Difusión desinteresada de la Palabra ....

B.D. 7744 from 13 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

Así que entrad en Mi circuito de amor y dejadme enseñaros. Es un tremendo don de gracia, que se os permite recibir de Mí, y este don de gracia fluye hacia vosotros inmerecidamente. Es como una pruebe de Mi infinito amor por vosotros, que os hicisteis pecador por vuestra propia voluntad y habéis de volver a Mí voluntariamente. Y en vista del fin cercano, verdaderamente intentaré todo para que este regreso sea posible para vosotros, para cambiar vuestra voluntad y para daros la fuerza, que toméis el camino hacia arriba que os lleva de regreso a Mí.

Vosotros, los hombres, no os habéis ganado esta gracia, mientras todavía estáis alejados de Mí voluntariamente. Y sin embargo os la llevo porque os quiero. Me elijo una herramienta adecuada que está dispuesta a recibir Mi Palabra directamente y transmitirla a los semejantes .... Esto es lo que hago de Mi parte para ganar a todos vosotros que Me habéis abandonado y en su mayor parte todavía lo estáis .... Pero ahora empieza vuestra tarea, que aprovecháis correctamente al máximo el gran don de gracia .... Y eso incluye, ante todo, la difusión desinteresada de lo que Mi amor os da.

Así que vosotros debéis hacer lo mismo que Yo hago: dejar fluir Mi arroyo de gracia hacia los recipientes que se abren .... Debéis dar lo que recibís, así como Yo os lo doy .... fuera de vuestro amor. Sobre todo debéis tener en cuenta que es un bien espiritual que Yo os imparto y que este bien espiritual nunca ser valorado materialmente .... Cualquiera que Me reconozca a Mí y a Mi amor en este insólito don de gracia, a éste también lo será comprensible, que solo es posible a nivel espiritual llevar Mi Palabra a las almas que necesitan alimento, a las que debo dirigirme para que entren en la bendición de Mi Palabra .... para que encuentren el camino y lo toman hacia Mí, de vuelta a la casa de vuestro Padre.

Y también os será comprensible, que ningún interés terrenal debe devaluar este don de gracia. Tenéis un Padre que es rico y también puede daros de Su riqueza .... Que también puede y os bendecirá terrenalmente si solo Le servís desinteresadamente. Antes de que no habéis comprendido esta verdad sois incapaces para la difusión del don divino de gracia, y entonces también debéis apartar vuestras manos de eso, porque entonces sólo profanáis lo que vuestro Dios y Padre os da en Su amor, porque entonces tampoco podréis registrar ninguna bendición, porque Yo no promuevo lo que es contrario a Mí voluntad ....

Nunca bendeciré tal comienzo en cuanto esté conectado con un deseo terrenal por los bienes de este mundo. Quiero que Me sirváis desinteresadamente, y os he dado Mi promesa de que entonces os cuidaré terrenal y espiritualmente, con tal de que propongáis siempre lo que lleva vuestra alma a la salvación. Solo demostráis vuestra incredulidad cuando os preocupáis demasiado por vuestra vida terrenal, y entonces no ponéis primero la salvación de vuestra alma .... porque os dije: “Buscad primero el reino de Dios .... y todo lo demás se os dará por añadidura ....”

Y si en verdad ahora recibís un don del cielo, que verdaderamente os debe probar Mi amor y también Mi presencia, entonces también debéis entregar todas las preocupaciones terrenales .... deberíais dejar guiaros por Mí y buscar siempre solo cumplir Mi voluntad .... Pero es necesaria la difusión de Mi Palabra desde lo alto, y por esto os doy Mi Palabra seria , que debéis tomar a pecho .... Solamente confiaos completamente a Mí y cread que Yo no dejaré que os metáis en problemas, vosotros, que estáis dispuestos a servirme desinteresadamente .... pero sabed también que vosotros mismos desvalorizáis Mi don si lo vinculáis con expectativas terrenales que Yo nunca cumpliré, pero que podrían menospreciar la difusión de Mi Palabra y entonces la bendición de arriba no llega.

Así que sed conscientes de antemano del insólito don de la gracia que recibís de Mí .... Entonces el amor y la gratitud os inundarán y sólo entonces os convertiréis en verdaderos obreros de la viña para Mí, porque entonces sabréis también que Mi bendición acompaña a cada obra y que ahora también vosotros trabajéis con éxito por Mí y por Mi reino .... Y entonces experimentaréis bendición tras bendición y entonces Mi amor se habrá apoderado de vosotros, que os también acompañará hasta el final .... Y entonces Me serviréis para siempre y seréis felices ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Culpa de origen y la eliminación por Jesucristo ....

B.D. 7748 from 17 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

Con Mi gran misericordia por vosotros Yo realizaba la obra de redención en el hombre Jesús .... Lo que había salido de Mi había pecado contra Mí, y solo una pequeña parte de los seres creados se quedaba a Mi lado cuando se trataba de la decisión de la voluntad, la cual pedía para poder hacer feliz a los seres creados de manera exorbitante. Querían verme, pero como no fue posible .... porque los seres se hubieran muerto en la plenitud de la luz increíble que hubieran visto .... se dirigen hacia aquel que les es visible, que Yo Mismo había sacado como Mi fiel retrato .... Pero a los seres no faltaba el reconocimiento y así sabian tambien, que habían salido de Mí, pero a pesar de esto se apartaban de Mí y se dirigían hacia aquel, y en aquella actitud yaze el gran pecado que le hace caer a las profundidades eternas .... Pero a Mí Me da pena su estado, Me dan pena los seres que ahora andan sin luz (bajo = editorial) el poder de Mi adversario .... el primer espíritu caído .... se encontró en un estado indeciblemente feliz, el cual nunca se hubiera cambiado con el regalo de Mi misericordia .... Y eso fue consecuencia del amor que había creado hace mucho tiempo a aquellos seres y que les seguía también a la profundidad .... Mi amor eterno no abandonaba a los caídos que Me pertenecían también a Mi. Porque había salido de Mi fuerza, que se transmitía sin cesar al primer ser creado por Mi .... Lucifer .... y que le dí la capacidad de crear un número incontable de seres. Entonces este ser también pertenecía a Mi, pero por su propia voluntad pecaba, por su propia voluntad seguía ahora a mi “contrayente” .... Pero el destino de aquel ser me daba pena, y quería darle la oportunidad de subir de la profundidad hacia arriba para llegar nuevamente al estado de la voluntad libre para poder enfrentar de nuevo con la prueba de la voluntad, con quien de los Señores se juntaba. Pero los seres fueron tan debilitados por el rechazo de Mi fuerza del amor que no aprobaron tampoco la prueba de la voluntad cuando les devolví a dar después de tiempos eternos la voluntad libre .... Y por esta debilidad de los seres tenía compasión y empezaba con la obra de la redención para transmitir a los débiles fuerza, los cuales tenían que pasar por la expiación de la culpa del origen y que la podían recibir .... con la muerte de la cruz muy cruel .... Mi misericordia hacia los caídos fue exorbitante, y por esto quería cargar Yo Mismo con la culpa para expiarla. Pero Yo, como Dios, no he podido sufrir, tuvo que realizarse aquella obra de exterminación a través de un hombre, Uno que se sacrificaba por razones del amor hacia Sus semejantes, que expiaba y que coronaba a su obra de amor con un sufrimiento tan tortuoso y la muerte en la cruz .... El amor de este hombre Jesús fue el auténtico exterminador de la culpa, y el amor fue Yo Mismo .... Yo Mismo fui tan poderoso, Yo podía trabajar con toda Mi fuerza en el hombre Jesús, todos Sus actos fueron determinados por el amor, y entonces el “amor” realizaba la obra de la redención, la cual tenía cobertizo en una funda humana, que aguantaba aquel sufrimiento sobrehumano .... El “amor” tenía compasión y eliminaba la gran culpa del pecado que hacía infeliz a los espíritus caídos .... El amor tenía compasión, y hacía libre otra vez el camino hacia la casa paterna .... (17 de noviembre de 1960). Únicamente el amor es capaz de satisfacer a la justicia, porque no se puede sobrepasar, porque es parte de Mi ser, porque sino se pondría en duda a Mi perfección. Y por el bien de la justicia se tiene que eliminar a la gran culpa antes de que recoja a Mis criaturas en Mi reino de la luz y felicidad .... Y fue encontrado un camino .... el “amor” encontraba cobertizo en un hombre que fue capaz de sufrir y que el amor Le hizo dispuesto a cargar con la gran culpa y sufrir por ello penas indecibles hasta aguantar a la muerte amarga en la cruz .... El hombre Jesús pasaba este camino a la cruz, Él que guardaba el amor en sí Mismo, a Mi Mismo que Soy el amor desde eternidades .... Solo de este modo se ha podido eliminar la culpa inmenso. Solo la gran misericordia Mía me empujaba a cuidar Yo Mismo a Mis criaturas que fueron indeciblemente infelices y que nunca se hubieran podido liberar sin Mí ayuda del poder de Mi adversario. Porque él tenía derecho de tener estos seres, porque le seguían voluntariamente a la profundidad. Yo Mismo no le rebato su derecho, pero estos seres también Me pertenecen, y por esto Yo lucho por ellos y les pasaba fortalecimiento de su voluntad para que puedan intentar de liberarse ellos mismos y lo pueden por la bendición ganada en la cruz. El hombre Jesús Me acogía a Mi Mismo en Su interior .... Él se preparaba a Sí Mismo por Su vida con amor para que Yo Mismo, El Amor Eterno, pudiera aposentarse en Él .... para que Yo Le podía traspasar con Mi luz para que Él solo podía hacer lo que el “amor” le dictaba .... Yo Mismo realizaba la obra de la redención, porque el hombre Jesús se daba a cumplir Mi voluntad. Porque Él y Yo fuimos Uno, Él era “Dios” en todo, y solo Su funda exterior fue “hombre” en los ojos de sus semejantes .... Pero también esta funda se había convertido en espiritualidad, solo que mantenía lo “ humano” hasta que se había realizado la obra de la redención .... Porque solo el hombre Jesús podía sufrir, y su sufrimiento y torturas fueron inmensos, porque también la culpa fue inmensurable con la cual había cargado en sus hombros para expiarla. Y cualquier hombre que Me reconoce a Mi en Jesucristo puede liberarse de su culpa, cada uno que acepte la gracia de la obra de redención .... aquel que cree en Él y que Yo morí en Él por vosotros para salvaros ....

amén

Traducido por Bea Gato

La huida hacia Dios es el rechazo del adversario

B.D. 7751 from 21 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

Solo la unión Conmigo os da la paz interior, porque entonces estáis unidos Conmigo, entonces Mi adversario no os podrá acosar más, porque huye de Mi. Por esto debéis buscar cobertizo en Mi, buscad consuelo y ayuda en Mi en cuanto os encontráis en penuria terrestre y espiritual. Y entonces empujais vuestro alma fuera del enemigo que intenta proporcionarles tranquilidad para poder influir en vosotros según su voluntad. Pero os abandonará en cuanto vea que podéis venir hacia Mí con vuestras preocupaciones y penas. Porque no os puede forzar a obedecerle, y abandonará sus planes en cuanto vea que os conectais Conmigo. A consecuencia tenéis que dirigir vuestros pensamientos solo hacia Mi, no os preocupéis de los obstáculos diarios, entregados a Mi con confianza fiel, y de verdad, os voy a proteger y dirigiros de buena manera a través de vuestra vida terrestre .... Pero la lucha contra el enemigo de vuestro alma aumentará más cerca está el final .... Y aquel que es débil de confianza hacia Mi va a tener que luchar duramente contra él. Os aconsejo una y otra vez huir hacia Mi en cuanto estéis acosados, en cuanto vuestros pensamientos están infelices o temerosos, porque son señales de su cercanía, porque os quiere quitar la tranquilidad interior para prohibir a unirse Conmigo. Y entonces buscad aún más la unión autentica Conmigo, porque escucho el susurro más silencioso que viene del corazón, y de verdad siempre estoy preparado para protegeros. Durante la época final los hombres van a ser acusados mucho más fuerte por él que nunca antes, pero siempre os proporcionaré también la gracia por parte Mia para que podáis comenzar la lucha contra el enemigo de vuestros alma, para que estéis capaces de oponerse con resistencia sin tener que temerle. Qué os puede hacer si Me teneis como protector a vuestro lado. Solo tenéis que acercaros voluntariamente a Mi, porque es lo que pido de vosotros, que huis como hijos al padre para liberaros de aquel al cual seguisteis en antaño voluntariamente a la profundidad. Y entonces tengo vuestra voluntad y Yo os puedo agarrar y estar preparado siempre para protegeros. Y podéis creer que no os puede abusar en cuanto os unis Conmigo, en cuanto lo permitís que Yo esté presente si os someteis a Mi .... Entonces entrará paz de nuevo en vuestro corazón .... no os puede abusar, porque estáis bajo Mi protección .... porque os habéis rendido a Mi ....

amén

Traducido por Bea Gato

La obra de la transformación de la Tierra

B.D. 7754 from 24 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

En mi eterno Plan ya está determinado el día en que sucederá el final de esta Tierra .... el día que traerá un cambio total tanto material como espiritualmente. Mi Plan de Salvación se realizará irrevocablemente, porque Yo vi desde la eternidad el nivel espiritual bajísimo en que iba a encontrarse la humanidad .... y conforme a ello está concebido el Plan de Salvación que comprende cada vez nuevas épocas evolutivas tal como mi Amor y Sabiduría lo consideraron conveniente para lo espiritual que debe evolucionar hacia arriba.

De modo que una época evolutiva termina y otra nueva empieza .... ¡Pero de ninguna manera se debe considerar el fin de la Tierra como una mera obra de destrucción! Porque hay que ser consciente de que con esta destrucción se facilita a lo espiritual preso en la materia que pueda seguir desarrollándose.

Por eso se ha hecho necesaria la creación de una nueva Tierra - lo que requiere la disolución de las anteriores obras creadas en la Tierra. Pero Yo no permito que les suceda nada a los hombres sin habérselo anunciado antes, a fin de que puedan prepararse y hacer todo lo preciso para salvarse del terrible destino de una nueva cautividad del espíritu en la materia - un destino que tocará a todos aquellos que hayan fracasado .... los que siguen viviendo sin fe en Mí y no han aprovechado su vida terrenal para salvarse de una nueva cautividad de su espíritu.

Cada vez de nuevo anuncio a la humanidad el fin cercano y le doy señales para que pueda reconocerlo .... Y a los hombres que viven los días despreocupadamente, a través de videntes y profetas los aviso del juicio cercano, porque el día del fin está determinado desde la eternidad; pues, Yo vi que en esta Tierra un cambio espiritual hacia lo bueno ya no se efectuará y que el bajo nivel espiritual de los hombres requerirá un final.

Por eso, todos los avisos y todas las profecías que se refieren a un final cercano, hay que considerarlos como señales amorosas de aviso con las que vuestro Dios y Creador os quiere salvar antes de que sea tarde.

Que os conste que no deseo vuestra perdición, sino que quiero que viváis eternamente y que podáis disfrutar de la Vida aún en la Tierra. Sin embargo, vosotros no hacéis caso de lo que os he hecho saber y os he profetizado desde el principio de esta época.

Vosotros trasladáis todos estos avisos al futuro y no consideráis que un día también el futuro será el presente, con lo que habrá llegado el tiempo en el cual se cumplirá mi Palabra, y mi Plan de Salvación se realizará.

Por mucho que dudéis del fin anunciado, de pronto os sorprenderá, porque el plazo de tiempo ya ha expirado. Aunque para Mí mil años sean como un solo día, también tal día se acabará igual que los mil años, ¡y os encontraréis en el borde de los acontecimientos!

Vosotros vais a vivenciar el final, a no ser que Yo llame a uno u otro antes del tiempo - por su propio bien.

Siempre debéis tener presente que el fin está cerca .... y debéis vivir cada día como si fuese el último y como si al día siguiente tuvieseis que rendir cuentas.

Realmente, os conviene dirigir vuestros pensamientos hacia el Cielo, dando prioridad a la Vida espiritual antes que a la terrenal, porque entonces no tendréis que temer el final y, con tranquilidad, podréis hacer frente a todo lo que venga .... entonces también tendréis la certeza que el fin de esta Tierra ha llegado. Pues, reconoceréis las señales del tiempo, me pediréis la fuerza para aguantar y seréis salvados de la destrucción.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El final de un período de Redención y el inicio de uno nuevo

B.D. 7756 from 26 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

En este período de Redención ya no habrá un cambio espiritual. Los hombres han perdido la fe en Mí; y aunque mi Evangelio continúe divulgado en todo el mundo, siempre serán pocos los que lo acepten. Y de aquellos cuya fe ha sido meramente formal o superficial -caso que se les exigiera una decisión firme a favor de ella- cada vez más me abandonarán, porque no hace falta más que un solo impulso ajeno y ya se desentienden de toda fe.

Queda sólo un pequeño rebaño que sigue firme en la fe viva - un rebaño que, en su corazón, ha establecido la unión conmigo. Existen muy pocos hombres que conmigo tengan una relación como hijos con su padre. Por eso, siempre que la necesiten, recibirán mi ayuda de manera manifiesta. Ellos son los que me profesarán vivamente porque poseen una convicción íntima, es decir, una fe viva.

El número de este rebaño no aumentará mucho. Al contrario, la lucha de la fe que ya empieza a manifestarse en todas partes disminuirá aún más el número de fieles, porque entonces cualquiera estará dispuesto a abandonarme a cambio de bienes terrenales .... Pues, no tienen la valentía de luchar por Mí porque les falta la fe viva. De modo que la Tierra finalmente ya no cumple con su cometido de servir a las almas humanas para su maduración espiritual .... y para la mayoría de los hombres el paso por la Tierra resulta inútil, porque sus almas no logran la madurez por la que habían sido encarnados en ella.

Sin embargo, el desarrollo de lo espiritual debe continuar .... Y por eso la Tierra tiene que ser reconstruida: para que pueda volverse una escuela de lo espiritual y seguir siéndolo - tal como es su objetivo. Es por eso por lo que este período de Redención llega a su fin y empieza una nueva época. Nuevas creaciones albergan lo espiritual que fue estorbado en su desarrollo - lo que como condición previa requiere la disolución de las creaciones actuales para que lo espiritual quede liberado y pueda tomar nuevas formas.

De modo que los hombres han de contar con un final muy cercano. Y los que han fracasado en su vida terrenal de nuevo tendrán que ser cautivados en las creaciones - en la materia dura de la nueva Tierra.

Hay hombres que mantienen la esperanza de que las orientaciones espirituales de sus semejantes en esta Tierra aún puedan tomar un rumbo más favorable .... llegar a fortalecer su fe en Jesucristo y su Obra redentora .... y que en esta fe pudieran llevar una nueva vida con sus sentidos y aspiraciones orientados hacia el espíritu, ¡os digo que ahí se trata de ilusiones de algunos pocos que nunca se realizarán! Porque mi adversario está en el poder que los hombres mismos le han concedido y su actividad aumentará tan excesivamente que habrá que apresarle. Ya sólo por eso debe llegar un final para impedir su actividad, porque de lo contrario ningún ser humano podría ya volverse bienaventurado. Desde el principio de este período redentor hubo advertencias, y aunque el objeto de estas advertencias aún os parezca muy lejano, os repito que vendrá el día en que el futuro se vuelva presente ....

Por eso tendrá que llegar un cambio espiritual - pero ya no en esta Tierra sino en un mundo de paz y bienaventuranza. Empezará una nueva época de desarrollo con seres humanos de un nivel espiritual muy elevado, a los que por su inmensa fe rescataré de esta Tierra y los llevaré a la nueva. Entonces es cuando se habrá realizado el cambio espiritual y los hombres volverán a llevar una vida en paz y armonía .... en unión conmigo, su Dios y Padre, como también con los seres dichosos de mi Reino.

De nuevo volverá a reinar el amor en la Tierra. Y mi adversario ya no tendrá influencia sobre los hombres de la nueva Tierra porque estará apresado por un tiempo infinito - a no ser que los hombres mismos vuelvan a soltarle las cadenas y le permitan de nuevo su actividad. Aun así, antes habrá una época muy larga de paz y bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Palabras de Jesús en la cruz: «Tengo sed».

B.D. 7758 from 28 de noviembre 1960, taken from Book No. 81

Tengo sed por vuestro amor... y cuando pensáis en las Palabras que pronuncié en la cruz: «Tengo sed», entonces sabed que no se trataba solamente de una necesidad corporal sino que mi Alma tenía sed por el amor de mis criaturas... pues sabed que –como ahora la Obra estaba llevada a cabo y Yo en la cruz sólo ya estaba esperando la muerte– en el Hombre Jesús ya se hizo sentir la Divinidad...

Yo tenía sed por vuestro amor que –después de que Yo había expiado para vosotros la culpa del pecado– debía volver a traeros a Mí. Porque antes de todo vosotros teníais que avivar en vosotros el Amor para que me reconozcáis a Mí mismo en Jesucristo, y ahora sepáis la argumentación de la Obra de Redención. Pues únicamente el Amor podía descubriros este saber... únicamente en el Amor podíais reconocerme a Mí...

El Hombre Jesús ha pronunciado estas Palabras en la cruz, pero Él estaba ya unido conmigo; de modo que eran Palabras de Dios que surgieron del cuerpo atormentado - Palabras que había que comprenderlas tal como Yo os he explicado: que la Divinidad añoraba el amor de sus criaturas...

El Hombre Jesús no sabía que Él pronunció estas Palabras, y Yo mismo me expliqué así para que los hombres sólo comprendiesen el sentido mundano de estas Palabras, dado que no habrían comprendido que la Divinidad haya podido consentir estos sufrimientos sobrehumanos, lo que, sin embargo, fue la expiación de la culpa del pecado original por cuya causa Yo descendí a la Tierra.

Los seres humanos se hallaban metidos en una culpa tan enorme porque en tiempos remotos habían rechazado mi Amor, y ellos mismos se habían quedado sin amor. Y Yo añoraba el amor de aquellos seres que hora la muerte en la cruz me devolvió - si los mismos seres estaban dispuestos para ello. Esta disposición requería amor... y si Yo poseía el amor de los seres humanos, entonces ellos también volvieron voluntarios a Mí... lo que también podían porque la Obra de Redención había sido llevada a cabo para la humanidad. Y si observáis las Palabras de Jesús en la cruz desde este ángulo, ¡que entonces el amor que Él añoraba también os empuje hacia Él!... De modo que entonces me aportáis el amor a Mí - el amor que Yo añoro desde vuestra apostasía de Mí...

El Amor hizo que vosotros surgierais... el Amor sometió a prueba vuestra voluntad porque debíais haceros más de lo que Yo podía crear para Mí... porque debíais llegar a ser hijos Míos... Mi Amor os siguió a las profundidades para ayudaros volver a subir... y mi Amor cumplió para vosotros con la Obra de Redención, y en cambio sólo deberíais regalarme vuestro amor... deberíais amarme con toda posible efusión que sólo un niño puede sentir para su padre.

Y cuando Yo en la cruz había sacrificado mi vida, también vuestra culpa quedó redimida, con lo que vuestro retorno a Mí se hizo posible porque mi Sacrificio de Amor podía encender en vosotros el Amor, lo que podíais reconocer ante el hecho que ya no estabais atados a las tinieblas porque Yo os había traído Luz: mi divina Doctrina de Amor, la que os señalaba el camino hacia Mí y cuya observación para vosotros resulta en la re-conversión de vuestro ser en Amor, la que por su parte acarrea la Unión definitiva conmigo... de modo que también el cumplirse mi Añoranza por vuestro amor...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Instar de la chispa espiritual al Espíritu del Padre ....

B.D. 7761 from 1 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

El espíritu dentro de vosotros os insta a la conexión con el Espíritu del Padre desde la eternidad, pero no siempre sentéis su impulso, no siempre prestáis atención a las declaraciones que os envía, no siempre prestáis atención a lo que quiere transmitir a vosotros. Pero está en vosotros, cada uno lleva la chispa del espíritu dentro de sí mismo como parte del Espíritu del padre y, por lo tanto, está conectado inseparablemente con el Espíritu del padre. Y porque este pequeño chispacito de espíritu está en vosotros, cada humano también puede tomar el camino hacia Mí, de Él sois una parte, porque desde el interior os insta a buscar el vínculo Conmigo .... pero también podéis luchar contra el impulso interior y quedaros frente a Mi adversario, porque entonces el espíritu en vosotros se retira, por lo que de ningún modo afecta obligatoriamente a vuestra voluntad.

Y entonces vuestra voluntad por sí sola es determinante para el éxito o fracaso de vuestra vida terrenal. Pero el albedrio libre es el signo de la pertenencia divina .... así que este debe ser preservado para la criatura, de lo contrario permanecería imperfecto para siempre. Que el hombre ahora puede pensar y querer correcto y equivocadamente tiene que ser posible, porque debe tomar una decisión en la vida terrenal. Y habrá dos fuerzas que buscan influir sobre él. Pero estas dos fuerzas son diferentes, están enfrentados entre sí.

Yo y Mi adversario intentamos ganar el alma del hombre, y cada poder afecta al hombre de manera diferente. Mi oponente intenta ganar el cuerpo para sí mismo, es decir, determinar el alma para pensar y querer a través del cuerpo, mientras que Yo trato de influir en el alma a través del espíritu. Y los deseos de mente y cuerpo son de manera diferente. Pero si el alma se deja determinar por el espíritu en su pensamiento y voluntad, pronto Me pertenecerá a Mí, porque entonces el pensamiento y la voluntad serán correctos, es decir, corresponden a Mi voluntad para llevar el alma de regreso a la luz, a su antigua perfección ....

Sin embargo, si el alma cede al deseo del cuerpo, Mi oponente lo ha ganado, porque entonces la voluntad y los pensamientos permanece apartados de Mí, entran completamente en la voluntad de Mí oponente, y el alma permanece todavía durante un tiempo infinitamente largo a una distancia muy larga de Mí. Y, sin embargo, también lleva la chispa espiritual de Mí dentro de sí, pero la niega cualquier expresión, no puede afirmarse, no escucha su impulso y deseo, sino que cumple cualquier deseo del cuerpo.

Esta alma también está conectada Conmigo, porque eternamente no existe un desapego de Mí como la fuerza creadora, pero no siente nada y, por lo tanto, se encuentra en un estado de aislamiento, que siempre también es un estado de infelicidad. Entonces Me ofrece una resistencia la cual no rompo violentamente y por eso prolonga el estado de alejamiento de Mí nuevamente por un tiempo infinitamente largo .... mientras que el alma, que presta atención a la expresión de su espíritu, siempre se acerca más a Mí y su separación de Mí ya será levantada muy pronto, porque la chispa espiritual no descansa hasta que se haya llevado a cabo la unión Conmigo .... porque el espíritu en el hombre ahora sólo determina el pensamiento y la voluntad de él y esto no puede ser más que bueno y correcto, porque soy Yo Mismo, Quien ahora obra en vosotros y también puede obrar.

Entonces cada hombre puede encontrarme porque tiene un guía dentro de sí mismo que no toma otro camino que ese hacia Mi .... y si ahora se une a este guía, entonces está garantizado que Me alcanzará, se unirá cada vez más íntimamente Conmigo, porque Yo Mismo lo atraigo a través del espíritu, que está dentro de vosotros, porque sois parte Mío ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Las últimas Palabras de Jesús en la cruz

B.D. 7764 from 5 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

Yo siempre quiero facilitaros lo que vosotros pidáis  .... Para eso sólo debéis escuchar a vuestra Voz interior y esta os enseñará conforme la Verdad; porque Yo quiero que vosotros os halléis en la Verdad y que obtengáis una idea clara: A vosotros los seres humanos mi Muerte en la cruz os ha traído la Redención, borrando vuestra antigua culpa del pecado original. Yo como Hombre Jesús me he cargado con los mayores tormentos, y mi destino fue el padecer la muerte más amarga  .... Pero como Yo, siendo Dios, no podía sufrir, tomé morada en una envoltura humana que, por supuesto, podía sufrir, y que también reunió la voluntad de sufrir por los semejantes del Hombre Jesús - para satisfacer mi Justicia, y así abrir a sus hermanos caídos el camino hacia Mí.

Sin embargo, Jesús actuó libremente. Él no fue obligado por la Divinidad que se hallaba en Él que realizase el Sacrificio que me quería ofrendar de esta manera, aunque el Amor –que era Yo mismo– fue el motivo por el cual Él había reunido esta Voluntad. Pero Yo mismo nunca ejerzo presión sobre la voluntad de un ser humano y tampoco mi Amor obliga. Pero aquel que tiene el Amor no puede menos de hacer que irradie  .... Y así también el Hombre Jesús irradiaba el Amor, pues con esto Él quería deleitar la humanidad. De este modo Él siempre sólo quería lo que a los semejantes hacía inmensamente felices  .... La Voluntad del Hombre Jesús era libre. Sin embargo, Él se había subordinado completamente a Mí y a mi Voluntad. Así resultó que su Voluntad no podía ser diferentemente orientada que la Mía.

El Amor en Él era tan fuerte que se había unido con el Amor eterno, El que era Yo mismo  .... De modo que Yo mismo estaba en Él, y Yo mismo en Él llevé a cabo la Obra de Redención. A pesar de todo esto, el Hombre Jesús tuvo que tomar la última decisión Él mismo, cuando dio el paso más conflictivo: el camino hacia la cruz  .... Y a pesar de que Yo, el Amor eterno, me haya hallado en Él, mi Espíritu divino se retiró; es decir, el Amor eterno ya no Le empujaba a actuar, pues se mantuvo quieto, y aparentemente dejó al Hombre Jesús solo en su Agonía. De modo que para el Hombre Jesús lo más conflictivo de todo fue que en sus apuros se sentía totalmente solo  .... y aun así recorrió el camino hasta el final  .... Pues Él no estaba solo, porque Yo nunca ya habría podido separarme de El que se había hecho Uno conmigo. Pero Yo ya no me manifestaba, porque para la expiación del pecado original hacía falta un exceso de dolores y sufrimientos humanos con los que el Hombre Jesús se cargó voluntariamente, por lo que el Sacrificio de Expiación fue la Obra de Amor más misericordiosa que ha sido realizada en la Tierra.

Estos sufrimientos duraron hasta su Muerte en la cruz y le hicieron exclamar las palabras: “¡Dios Mío, Dios Mío!, ¿por qué me has abandonado?”. Yo estaba en Él, pero no me manifesté. Era únicamente el cuerpo que todavía sufría hasta que su Alma volvió a reconocerme, cuando Él exclamó: “¡Todo está consumado!”, y “Padre, ¡encomiendo mi Espíritu a tus Manos!”. El cuerpo sufrió hasta el final, y durante aquellas horas Yo tuve que retirarme, porque de lo contrario su Alma ya espiritualizada habría hecho que también el cuerpo se habría quedado insensible al dolor, porque el Espíritu de Mí no puede sufrir  .... Y el Hombre Jesús ya había alcanzado la espiritualización del Alma y del Cuerpo, debido a su conducta en la Tierra. Pero el motivo y la meta de su recorrido terrenal fue la Redención de la culpa del pecado, lo que sólo era posible mediante enormes sufrimientos y dolores. Por eso la Divinidad se retiró y entregó al Hombre Jesús a sus verdugos, los que realmente cumplieron con la obra más infame por cuenta de mi enemigo, porque Jesús mismo así lo quiso  ....

Porque su Alma ella misma se había ofrecido para bajar a la Tierra para consumar la Expiación del pecado por sus hermanos caídos; pues se había ofrecido a vestirse con la carne para cargarse precisamente con aquellos inmensos dolores y sufrimientos, porque solamente el ser humano era capaz de sufrir. Y Yo acepté este Sacrificio, dado que aportó el Amor al que nunca debe ser rechazado un Acto. Y el Amor permaneció en Él hasta que Él murió, aunque ya no permitió que su Fuerza siguiera surtiendo efecto.

De modo que también Yo mismo tengo que haber estado en Él, a pesar de que Yo me haya mantenido inactivo para que la Obra de Redención podía culminar: que un Ser humano se dejara crucificar por el bien de sus prójimos  .... que Él hizo un Sacrificio real que Yo acepté como Expiación del pecado de la humanidad entera. Ninguna Fuerza divina le había facilitado el Sacrificio, porque incluso el Amor mismo permaneció inactivo, a pesar de que había tomado posesión total del Hombre Jesús. He aquí hay otro misterio que vosotros los seres humanos aún no podéis comprender  ....

Fue el mayor Sufrimiento que el Hombre Jesús tuvo que soportar: sentirse solo y abandonado  .... Pero precisamente este Sufrimiento expió la culpa con la que cada ser se había cargado cuando me abandonó - siendo Yo El que les había regalado todo mi Amor que ellos rechazaron. El Hombre Jesús tuvo que pasar por este inmenso Sufrimiento, por lo que exclamó: “¡Dios Mío, Dios Mío!, ¿por qué me has abandonado?”.

Mientras vosotros permanezcáis en la Tierra nunca podréis evaluar la dimensión de la Obra de Redención. Pero vendrá el día en que se os abrirán los ojos, y me elogiaréis y alabéis sin cesar. Porque esta Obra de Redención estaba destinada a todos vosotros, de modo que todos podéis participar en las Bendiciones de la Obra de Redención, la que os abrió el camino para volver a Mí.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Causa y origen de la creación ....

B.D. 7770 from 12 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

Tu humanidad es la consecuencia de tu apostasía de Mí una vez en el reino espiritual. Se les ha explicado a menudo que ustedes mismos dieron lugar al surgimiento de la creación terrenal en la que ustedes, como corona de la creación, volverán a alcanzar el estado original al que una vez renunciaron voluntariamente. Ustedes mismos Me han motivado a dejar nacer toda creación terrenal, porque he buscado y encontrado un camino para el retorno de ustedes a Mí, y éste es el camino a través de las obras materiales de la creación terrenal. Y la última estación en este camino terrenal es tu existencia como ser humano .... Y ahora tienes que volver voluntariamente a Mí, igual que una vez Me dejaste voluntariamente. Porque ustedes son originalmente seres divinos que tienen libre albedrío como señal de ello. Ser un ser humano les da la oportunidad de demostrar su divinidad .... les da la oportunidad de volver a dirigir su libre albedrío hacia Mí y así también entrar en unión Conmigo .... Y entonces las creaciones terrestres también habrán cumplido su propósito, habrán encaminado la obra de retorno, como es Mi plan desde la eternidad. Y así deben mirar todas las creaciones que les rodean como consecuencia de su ofensa hacia Mí, pero también como un medio para que aprendan a reconocerme de nuevo .... deben reconocer la creación como una expresión de Mi amor por ustedes a quienes no quise perder; deben saber que Mi insuperable sabiduría también reconoció la "creación" como el medio más seguro para volver a ganármelos .... Y un día también podrán inspeccionar por ustedes mismos el camino que recorrieron a través de las creaciones y estarán sumamente agradecidos por esta gracia que Mi amor infinito concedió a los que de otro modo estarían perdidos .... Entonces la creación dejará de ser un grillete para ustedes y, sin embargo, será una prueba de amor tan grande por Mi parte que ustedes mismos querrán participar en la creación para ofrecer de nuevo oportunidades a lo espiritual para el retorno final a Mí .... Porque así como el amor Me movió a crear, el amor tampoco te dejará descansar, y ahora usarás en Mi voluntad la fuerza que te fluye de Mí: estarás activo creando y configurando, para tu propia felicidad .... Pero esto requiere un cierto grado de madurez que ya puedes adquirir en la vida terrenal si sólo utilizas correctamente tu libre albedrío y lo vuelves hacia Mí .... Entonces tu alma volverá a la fuente original de luz y fuerza de la que una vez se originó, y entonces también se le permitirá recibir luz y fuerza ilimitadas, pues ella podrá crear y trabajar junto a Mí y ser feliz. Y así, las obras de la creación significan ciertamente la compulsión para lo espiritual aún inmaduro por un lado, pero para lo espiritual libre significan la posibilidad de ser amorosamente activo y de ayudar a los irredentos ..... por un lado, son en sí mismas lo espiritual juzgado, y por otro lado, aportan libertad a lo espiritual, porque todas las creaciones tienen que cumplir con su propósito: servir, y así lo espiritual aprisionado en ellas alcanza la libertad .... Y el ser espiritual redimido en la luz lo sabe y está constantemente activo en su amor para dejar que surjan nuevas obras según Mi voluntad, para participar en la creación, porque conoce Mi plan eterno de Salvación y quiere ayudar en la obra de devolverme todos los seres espirituales. Por esta razón la creación puede ser considerada ciertamente como el reino de Mi adversario, porque contiene la sustancia espiritual no redimida .... pero él mismo no puede influir en esta sustancia espiritual durante el tiempo de su prisión .... mientras que el mundo de la luz puede asistir a esta sustancia espiritual y una y otra vez ayudarla a liberarse. Pero el ser humano tiene que volver a temer su influencia. Pero sólo tiene que dirigir correctamente su voluntad, sólo tiene que dirigirla hacia Mí y Yo me ocuparé de él y lo arrancaré realmente de las manos de Mi adversario. Pero este examen de voluntad lo tiene que presentar él mismo .... no será forzado por Mí ni por Mi adversario en la dirección de su voluntad, tiene que demostrar su "divinidad" por sí mismo deseando la luz de la que una vez se originó ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

"Todos ustedes deben ser enseñados por Dios ...."

B.D. 7771 from 13 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

Lo que ocurrió en el tiempo de Mi paso por la tierra también ocurre hoy en día en la medida en que les enseño de nuevo como una vez enseñé a Mis discípulos .... Por lo tanto, ustedes son enseñados por "Dios mismo" .... Y así también tienen que ser instruidos en la verdad, porque Dios es la Verdad Eterna .... Los hombres no Me reconocieron cuando habité entre ellos y les llevé Mi enseñanza de amor, cuando les introduje en un conocimiento que sólo Yo mismo podía aportarles .... Pero los que estaban en el amor también creyeron lo que les impartí; pronto reconocieron que no eran palabras humanas, sino de Dios, y por eso también aceptaron Mis enseñanzas .... Y así los hombres de hoy también son abordados por Mí, y los que viven en el amor reconocen la voz del Padre, la voz de su Dios y Creador de la eternidad, y por eso también aceptan Mis enseñanzas .... Y de nuevo, son Mis divinos mandamientos de amor los que pongo como prioridad para ustedes, los humanos, porque sólo Me reconocen correctamente cuando han despertado el espíritu dentro de ustedes mismos a través del amor. Porque el espíritu que hay en ustedes es Mi parte, es también el que enseña, para que tú también puedas decir: Te enseña Dios .... Ya no habito físicamente en la tierra como entonces, pero sin embargo estoy con ustedes como prometí: 'Hasta el fin del mundo .... Y cuando les hablo por el Espíritu, les demuestro así Mi presencia, y pueden .... al igual que Mis discípulos en aquel tiempo .... que su Dios y Creador, su Padre, les habla. Pero deben vivir en el amor, porque sin amor el espíritu que hay en ustedes nunca podrá despertar a la vida, porque sin amor no puede expresarse y no sentirán nada de la "presencia de Dios". Pero en cuanto pueda hablarles también pondré siempre el amor como lo más importante, enfatizaré repetidamente Mis mandamientos de amor, amonestaré a la gente a amar y pondré ante sus ojos la mayor obra de amor: Mi muerte sacrificial en la cruz, que sólo el amor podía realizar y con la que coroné Mi vida en la tierra como ser humano, para que fueras redimido del pecado y de la muerte. Y así Mi Palabra hoy también se referirá repetidamente al acto de Salvación de Jesucristo, pues ustedes, los humanos, deben saber que Mi amor ha redimido la culpa del pecado para ustedes y que sólo pueden llegar a ser felices y dichosos si reconocen Mi acto de Salvación, si Me reconocen a Mí mismo en Jesucristo y apelan al perdón de la culpa que tienen por el pecado. Y por lo tanto, ustedes, los humanos, también deben saber sobre el motivo de este acto de Salvación, sobre su gran culpa pasada y sobre Mi más que grande amor .... Y este conocimiento se les transmite a través de Mi Palabra, y serán enseñados por Mí mismo, tal como una vez enseñé a Mis discípulos que presenciaron el acto de Salvación y luego debían dar testimonio del mismo .... Y ustedes también, que oyen Mi palabra, deben anunciarla a los que no tienen conocimiento de, o no tienen fe en Jesucristo, el divino Redentor .... Porque todos los pueblos aprenderán por qué viví en la tierra; todos los pueblos aprenderán que no deben rechazar a Jesucristo, porque entonces también Me rechazarían a Mí mismo y eternamente ya no podrían alcanzar la vida .... Deben encontrar un día el camino hacia Mí, pues para eso morí en la cruz, para que sus culpas sean perdonadas .... Y ellos mismos deben querer y tomar el camino de la cruz, hacia Mí en Jesucristo .... Deben vivir en el amor para que aprendan a creer y luego también se dejen agarrar por el Amor Eterno .... Y nunca dejaré a la gente a su suerte, porque he dado la promesa de permanecer con ustedes hasta el fin del mundo .... Y así también me dirigiré a ustedes y les enseñaré como enseñé a Mis discípulos cuando caminaba por la tierra ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

"Muchos son los llamados, pero pocos los elegidos ...."

B.D. 7774 from 16 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

Muchos son llamados, sólo unos pocos son elegidos .... Estas palabras sólo pretenden que te des cuenta de que Yo pongo ciertos requisitos para poder elegirte para una misión, pero que tú podrías cumplir todos esos requisitos si esa fuera tu voluntad sincera .... Ciertamente, no excluyo a ninguna persona si está dispuesta a servirme; acepto a todos, pues todos están llamados a la beatitud, y por lo tanto todos están también llamados a tomar el camino que conduce a la beatitud. Pero ahora depende de ustedes mismos en qué estado se colocan, si se preparan y cómo se preparan para serme siervos que también son adecuados, a los que puedo utilizar entonces donde sea necesario para llevar a cabo con éxito la obra redentora .... Deben haber alcanzado un cierto grado de madurez, deben prepararse ustedes mismos de manera que pueda "elegirlos" para la misión para la que los necesito .... Porque tal misión requiere primero un vínculo constante Conmigo para que pueda informarte de Mi voluntad, para que pueda asignarte el trabajo que debes hacer. Y este vínculo constante sólo puede establecerse a través de una actividad constante en el amor .... porque "el que permanece en el amor, permanece en Mí y Yo en él ....". Y este amor debe dar lugar a que tu espíritu se despierte, lo que a su vez significa que la chispa espiritual que hay en ti se conecta con el eterno Espíritu del Padre y que ahora puede instruirte .... para encender la luz del discernimiento en ti y que entonces también reconozcas clara y nítidamente Mi voluntad, que entonces estarás siempre dispuesto a cumplir. Entonces puedo darles una misión de acuerdo a su capacidad de escucharme a Mí mismo a través de la voz del espíritu. Y, por lo tanto, esas misiones también serán de diferentes tipos, porque cada persona puede despertar las habilidades que duermen en él, y que son diferentes a las habilidades que pueda tener otra persona, al igual que el grado de madurez de los que quieren servirme es diferente. Y, como es lógico, ahora también elijo para misiones especiales a personas que ya han desarrollado en su interior capacidades especiales que, sin embargo, no dependen de su condición física sino de su madurez espiritual .... Muchos son llamados, sólo unos pocos son elegidos .... Por eso, también muchas personas pueden tener la misma voluntad de que Me dirija a ellas, pero no todas pueden recibir el mismo tipo de dirección, porque el espíritu en ellas aún no las ha impregnado tanto y porque no puedo distribuir el mismo conocimiento espiritual a aquellos cuyo grado de madurez aún no permite penetrar en el conocimiento más profundo. Sin embargo, sólo Yo puedo juzgarlo, y nunca defraudaré a Mis siervos que se ofrecen a Mí para trabajar en la viña .... Distribuiré a todos y los colocaré en el lugar donde se necesite su trabajo, pues todas las personas son también diferentes en su deseo y su receptividad .... y también serán consideradas, tomadas en cuenta, según sus condiciones y aptitudes particulares. Por eso, todos deben sentirse "llamados" y esforzarse con diligencia para que Yo los "elija", pero también deben saber que entonces también tienen que cumplir con las exigencias que Yo les planteo, pues en cuanto Me hago cargo de ustedes concediéndoles una misión esto también significa una tarea para ustedes que deben cumplir fielmente si quieren demostrar que son dignos de que Yo haga uso de sus servicios. Y de nuevo, tal misión también les obliga .... pero realizarán una obra bendecida si tan sólo tienen la voluntad de servirme, si se esfuerzan siempre con entusiasmo en ser activos para Mí y para Mi reino y en proclamar Mi nombre en todo el mundo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El adversario sobrepasa los límites de su poder ....

B.D. 7778 from 21 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

Se le pone limitación a las tramas del adversario en cuando haya llegado la hora, en la cual voy a juzgar a los vivos y a los muertos .... Un día se tiene que tener lugar esta justicia, porque todo ha salido de su orden y por esto un desarrollo espiritual con ascenso ya no está asegurado. La humanidad ya no se enfrenta a las tramas de Mi adversario, se ha sometido por completo, y él malusa a su poder de una manera que también a Mis seguidores se lo pone difícil de quedarse a Mi lado .... Él sobrepasa los límites de su poder de manera que intenta empujarme fuera de la memoria de los hombres y con esto encuentra seguidores que cumplen con su voluntad: llevar una lucha abierta contra la creencia. Y los hombres están en la tierra para poder decidir entre dos Señores, y por esto debéis saber sobre los dos Señores .... Pero él intenta detener el conocimiento sobre vuestro Dios y creador, él intenta de eliminar cualquier creencia y usa remedios violentos de modo que empuja a los poderosos terrestres ir rigurosamente contra la fe y entonces contra los Míos que reconocen a Mi nombre ante el mundo. Y entonces no le queda mucho tiempo, porque va a ser atado en el día del juicio. Si los hombres pueden contemplar aquel principio vais a ver como la lucha contra la creencia empieza abiertamente, entonces podéis pensar tranquilamente que ha empezado la última etapa antes del final, porque el adversario ya sobrepasa los límites de su poder y cae con esto bajo la justicia. Porque su poder es enorme y lo malusa .... Pero Yo le pondré un final a que no caigan todos los hombres bajo su control, a que los Míos Me puedan quedar fieles hasta el final. Todavía los hombres pueden contemplar a sus tramas y separarse de aquellos que le pertenecen; todavía los Mios pueden juntarse y fortalecerse y calmarse entre ellos, pero en cuanto Mi adversario empieza con la última lucha, teneis que reteneros, ya no podéis hablar abiertamente, porque vais a sufrir hostilidades por el mundo y por aquellos que pertenecen al mundo .... Pero entonces vale a reconocerme abiertamente .... Y no tenéis que temer nada, porque os transmitiré la fuerza Mia para que podáis manteneros fieles a Mi, para que podáis hablar de Mi alegremente y vuestra fuerza sale más que nunca .... Porque Yo os he anunciado estos tiempos de antemano, y vendrán como Yo lo he advertido; vais a vivirlo que encontrareis más y más contrayentes, que el odio contra vosotros que transmiten Mi palabra, aumentará y será por vuestro bien de evitar al enemigo, para que no corréis peligro a propósito .... Entonces debéis ser listos como las serpientes y suaves como las palomas .... pero no Me debéis traicionar .... ¿Porque quién sino Yo pudiera daros fuerza y protección y llevaros fuera de cualquier miseria?

También Mi adversario va a ser atado por Mi en cuanto se haya cumplido el momento y sus tramas en la tierra tendrán su fin .... Y con esto podeis contar que Yo Mismo cuidaré de vosotros en cuanto haya llegado el momento si tenéis que decidiros a qué Señor vais a reconocer. Porque aquellos que quieren ser Míos no podrá hacerles caer, porque Yo Mismo voy a estar a su lado para luchar y porque verdaderamente no puede vencer a Mi poder. Va a ser atado para tiempos eternos y con él todos sus seguidores para que pueda empezar una época de paz para los hombres sin su acoso. Pero esta época de paz solo puede empezar en la tierra nueva, y antes hay que establecer orden, se tiene que “juzgar” a lo espiritual de antemano .... Y después puede seguir el desarrollo de ascenso, solo entonces va a haber paz en el cielo y la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Luz descendió a la Tierra

B.D. 7780 from 24 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

El mundo se encontraba en cadenas... Comprended que ningún ser humano que pasó por la Tierra y que vivía en el mundo de Lucifer –el mundo que conservaba lo espiritual caído– podía liberarse de las cadenas de Satanás. Este mantuvo a todos atados y eternamente nunca los habría soltado porque él no alimentaba amor alguno. Pues en él sólo había odio y oposición contra Mí que soy el eterno Amor del cual también él había surgido.

El mundo se encontraba en cadenas... y por eso Yo mismo descendí a la Tierra para romper estas ataduras... para reventarlas... para ayudar a los caídos para que pudieran volver a las Alturas... para salvar los hombres del poder de Satanás.

Que Yo había descendido a la Tierra fue una Obra de máxima Misericordia, porque los hombres mismos tenían la culpa de su estado de desgracia, dado que hace tiempos remotos ellos le habían seguido voluntariamente. Se hallaban en tinieblas, y ni la menor Luz tuvo acceso a estos caídos. Por eso Yo mismo me compadecía de ellos y les encendí una Luz para mostrarles el camino que lleva a Mí - el camino de regreso a su Padre al que hace tiempos remotos habían abandonado voluntariamente. Por eso la Luz misma había descendido a la Tierra...

La eterna Luz se encarnó en un Niño para emprender el camino como Hombre en esta Tierra, de modo que el Niño Jesús se hizo Envoltura para Mí... Me serví de la forma humana para llevar a cabo la Obra de Redención... para vencer a mi adversario en guerra abierta y arrancarle todas aquellas almas que tenían la voluntad y el deseo de regresar a Mí...

Yo pagué el precio de compra para estas almas... Yo sacrifiqué mi Vida en la cruz... Yo rescaté estas almas de mi adversario... con mi Sangre... Pues Yo emprendí el camino por la Tierra como Hombre, con el Nacimiento del Niño Jesús, que aconteció de una manera tan extraordinaria - ya porque este Hombre Jesús también tenía que cumplir con una Misión extraordinaria: Servirme a Mí mismo de Envoltura porque la humanidad pecaminosa no habría podido soportarme en la Plenitud de mi Luz, por lo que la Luz desde la eternidad tenía que cubrirse.

Aun así el Niño Jesús ya irradiaba una Luz extraordinaria - pero solamente visible a aquellos que por un modo de Vida en el amor eran aptos a soportar la Luz... los que por eso también estaban admitidos en mi Cercanía, pues Yo sabía quienes tenían esta madurez. A estos los atraje a Mí - los que ahora me homenajeaban a Mí como Niño en el pesebre como a su rey, porque sus simples almas me reconocieron y me adoraron.

Y mi Nacimiento se realizó encubiertamente porque la Plenitud del Espíritu que penetró al niño Jesús cuando nació permitió los acontecimientos más sobrenaturales; de modo que algunos pocos podían reconocer que las predicciones de muchos profetas estaban cumpliéndose... los que anunciaron al Mesías que iba a traer la Salvación a muchos hombres que se encontraban en gran tribulación.

Aquellos que todavía creían en un Dios y cuyos corazones estaban dispuestos a actuar en el amor, ellos esperaban a su Mesías ardientemente, y tras mi Nacimiento sus esperanzas se les cumplieron. Pero ellos no sabían que Yo mismo había descendido a la Tierra... pues no sabían que su Dios y Creador se encontraba en el pesebre delante de ellos - aunque se hayan sentido conmovidos por un temor sagrado y todo su ser los haya empujado hacia el Niño en el pesebre. Pues desde el Niño les llegó la Irradiación de mi Amor, el que conmovió sus corazones...

Mi Misión empezó distribuyendo Amor, para despertar de esta manera el amor recíproco en los seres humanos. Me cargué con la vida como Hombre... me adapté a todas las leyes naturales... conscientemente fui por un camino terrenal cuya Finalidad era el calvario en la cruz... y aunque de vez en cuando se haya traslucido y manifestado mi Espíritu, Yo tenía ninguna ventaja ante los demás seres humanos, porque tenía que esforzarme a sobreponerme a todo lo no-espiritual que me asediaba, igual que esto está exigido de vosotros los hombres; porque Yo quería vivir ante vosotros una Vida ejemplar - la Vida que corresponde a la Voluntad del Padre que estaba en Mí...

Yo también tenía que formar y espiritualizar mi cuerpo carnal de manera que el eterno Amor pudiera tomar morada en él. Y mi paso por la Tierra me ofreció continuamente ocasión para ello... pues he realizado mi Vida como “Hombre” para que vosotros los hombres sigáis mi Ejemplo y preparéis vuestro cuerpo humano para servir de recipiente para el Espíritu divino... Tal como también Yo lo debía hacer en mi Infancia y en los años antes de mi Actividad - de la propia Enseñanza.

Y el Padre ha tomado morada en el Hombre Jesús que se había formado de tal manera que me servía de paradero; de modo que Yo como Hombre Jesús así estaba “colmado del Espíritu”, y enseñaba y hacía milagros porque el Padre mismo estaba en Mí - lo que cada uno puede conseguir si tan sólo tiene la seria voluntad de servir al Espíritu divino de receptáculo en el que este puede derramarse.

Entonces también cada ser humano es capaz de liberarse de las ataduras del adversario, porque tan pronto como en Jesucristo ha establecido la conexión conmigo, Yo mismo suelto estas ataduras y le libero. Porque Yo he pasado por la Tierra para redimir a los seres humanos... Yo les he traído la Luz para que ahora también encuentren el camino que lleva a Mí y para que puedan irlo - el camino del regreso a la Casa Paternal.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La obra redentora de Jesucristo ....

B.D. 7781 from 26 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

El retorno a Mí fue garantizado a través de Mi acto de Salvación .... Un día todos los seres espirituales podrán volver a morar Conmigo, un día todos los seres que una vez emanaron de Mí volverán a ser impregnados por Mi amor, como lo fue en el principio, pues a través de Mi muerte sacrificial en la cruz construí el puente del abismo a la altura, del reino de las tinieblas al Reino de la luz y la dicha .... Y a través de Mi muerte en la cruz fue redimida la muy grande culpa, que separó de Mí a todos los seres que siguieron a Mi adversario al abismo .... Hasta Mi venida a la tierra había un abismo insalvable entre los hombres y Yo, abismo que ellos mismos habían creado, pero que ya no eran capaces de salvar por sí mismos porque eran demasiado débiles, porque el peso del pecado les presionaba hasta el suelo y también eran obstaculizados por Mi adversario de intentar hacer un esfuerzo para salvar aquel abismo. Y así construí un puente descendiendo a la tierra Yo mismo y sólo entonces redimí la gran culpa .... tomando la carga del pecado de la gente y poniéndola sobre Mis hombros y así caminar el camino a la cruz .... Lo que antes era imposible ahora se ha hecho posible: que las personas de buena voluntad se unan a Mí y recorran el camino de la cruz, que sólo se aferren a Mí y ya no me dejen de lado, que quieran pertenecer a aquellos por los que morí en la cruz, y que ahora encuentren el perdón completo de sus culpas y puedan volver a Mí de nuevo al reino de la luz .... No dejé a las personas solas en su adversidad, acudí en su ayuda, Me cobijé en la envoltura de un ser humano y ahora realicé el acto de Salvación en este ser humano Jesús, porque quise establecer para ellas un camino que condujera desde el abismo hacia arriba .... Y Mi vida en la tierra hasta Mi muerte fue una vida de amor, porque la gente carecía de amor y por eso se lo ejemplifiqué, porque sólo el amor es redentor, porque el amor es la Ley del Orden Eterno y porque quien vuelve a Mí debe cambiar irrevocablemente su naturaleza en amor para poder unirse de nuevo a Mí, que soy el Amor mismo .... Y así se construyó un puente desde el Reino de la Luz a la tierra cuando Yo mismo descendí a la tierra. Y todos los humanos tienen que cruzar este puente para llegar de nuevo a Mí, que era inalcanzable para ustedes debido a su propia culpa. Pero Mi amor es más grande que tu culpa, y Mi amor buscó una salida, buscó restablecer la conexión entre tú y Yo que había sido interrumpida por ti .... (26.12.1960) Y así encontré un camino: Mi amor mismo borró la culpa y despejó para tí el camino de regreso a Mí. Ahora se había creado una conexión desde el Reino de la Luz a la tierra, porque un alma de luz descendió a la tierra en la que Yo mismo pude encarnarme; porque esta alma se vistió de carne .... nació el hombre Jesús, que ahora recorrió el camino por el que todos ustedes, los humanos, pueden seguirle, por el que pueden entrar en el Reino de la Luz cumpliéndose así el regreso a Mí .... Mi amor construyó este puente para ustedes, pues Mi amor tomó esta cubierta y recorrió el camino de la cruz por ustedes, es decir, redimió la culpa inconmensurable que había sido su apostasía de Mí, culpa que había creado el abismo insalvable entre el Reino de la Luz y la oscuridad .... Mi amor por ustedes es ilimitado y quiere volver a ganarlos, Mis creaciones vivientes. Pero Mi justicia no Me permitió aceptarles de nuevo sin redimir su culpa. Y así Mi amor también se hizo cargo del pago de la culpa .... un ser humano hizo el sacrificio de expiación por ustedes, y en este ser humano estaba Yo mismo .... Lo que no era posible antes de Mi crucifixión se hizo posible a través de la muerte de la cruz: que se te permitiera acercarte a Mí de nuevo, que pudieras volver a tu verdadero hogar, al Reino de la Luz, donde puedes crear de nuevo en luz y fuerza y libertad como en el principio. El camino hacia Mí quedó libre, ustedes pudieron dejar sus culpas bajo la cruz, pudieron entregarse al amor y a la gracia de Jesús, su Redentor, y Él les abrió ahora la puerta de la bendición, del Reino de la Luz. Pero esta "redención" de ustedes es también una cuestión de su libre albedrío, de lo contrario todo lo espiritual podría volver a habitar de repente en el Reino de la Luz, pero entonces no se habría logrado Mi objetivo de criarlos para que ustedes sean hijos .... Tienes que tomar el camino de la cruz por tu propia voluntad, tienes que pedir el perdón de los pecados por tu propia voluntad, y tienes que desear tu redención por tu propia voluntad y venir a Mí mismo en Jesucristo. Y la redención se hará efectiva para tí... volverás a Mí y serás recibido con alegría por tu Padre, que bajó a la tierra para redimirte ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El giro consciente hacia Dios es la prueba de la voluntad aprobada ....

B.D. 7783 from 31 de diciembre 1960, taken from Book No. 81

El punto de retorno en la vida de cada uno ha llegado en cuanto el hombre se acerca a Dios conscientemente, si le reconoce internamente y se conecta con Él .... si reza con una creencia viva en Él. Entonces el alma ha comenzado el camino de vuelta conscientemente, y entonces puede conseguir con seguridad su reto en la tierra para que pueda entrar el reino del más allá salvado de la culpa anterior. El hombre solo se tiene que acercar a Dios conscientemente, no solo siguiendo fórmulas y tradiciones o querer aprobar la fe en Dios a través de palabras vacías. Porque Dios solo valora lo que surja en el corazón del hombre, no Le engañan palabras ni gestos .... Pero un rezo en la mente y en la verdad le llegan seguramente, y entonces Él adopta a aquel que busca conscientemente la unión con Él .... La unión consciente con Dios entonces también es el cambio espiritual en la vida de cada uno, y es mucho más exitoso cuanto más pronto surja; significa la aprobación de la prueba de la voluntad, que cada hombre tiene que pasar en su vida terrestre. Antes su vida va en vano, porque el alma no gana nada en este tiempo en el cual el hombre vive sin Dios. Y mientras no tenga una creencia viva

con Él, el hombre vive el conocimiento sobre Dios aprendido en el colegio, lo cual se da al hombre, pero no es ninguna fe viva .... Es la dedicación consciente en Dios que aprueba su creencia, y desde esta hora al alma vive, es decir, su mente, pensamientos y voluntad se mueven en una esfera espiritual que establece la conexión con Dios, y Él Mimso cuida a partir de ahora a las almas, porque Le han encontrado por voluntad libre. Y se tiene que pronunciar bien que solo el amor puede realizarlo .... que los pensamientos de un hombre que viven con amor, puede pasar por el camino correcto hacia el Amor Eterno, porque el amor busca el amor o también: El Amor Eterno atrae hacia Sí Mismo al hombre que realiza el amor. Y en aquel la fe se activa, el pensamiento del hombre se dirige hacia Aquel que le ha creado .... (31 de diciembre 1960) Aquel que le capta y no le deja caer nuevamente hacia atrás, porque su voluntad libre fue activada, porque el amor como la creencia comprueban la voluntad dirigida hacia Dios, y aprueban con esto también la prueba de la voluntad aprobada, por cuyo propósito el hombre pasa por al tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

¿Cuál es el propósito de la vida en la tierra? ....

B.D. 7797 from 14 de enero 1961, taken from Book No. 81

Necesitáis saber acerca de vuestro propósito en la vida, si vuestro viaje terrenal como ser humano debe ser exitoso y si deseáis alcanzar vuestra meta, llegar a ser lo que erais al principio .... Procedisteis de Mí como seres muy perfectos, fuisteis creados como a Mi semejanza, dotados de todas las propiedades divinas, llenos de luz y de fuerza y estabais en contacto constante conmigo como vuestro Dios y Creador, para que pudiereis obtener obstantemente luz y fuerza de Mí y, por lo tanto, también fuisteis indescriptiblemente bendecidos.

Pero vuestro ser perfecto también incluía un libre albedrio, de lo contrario no podríais haber sido llamados criaturas divinas. Y este libre albedrio, por lo tanto, tenía que ofreceros dos posibilidades: permanecer perfectos, como os había creado, o también dejar vuestra perfección y convertir vuestro ser al contrario .... por lo tanto, debíais demostrar vuestra divinidad, en que vuestra voluntad fue dirigida como la Mia, que entrase completamente en Mi voluntad, incluso si era completamente libre .... pero entonces también teníais que ser capaces de un comportamiento en la dirección opuesta .... también teníais que ser capaces de alejaros de Mi como signo del libre albedrio si este estaba dirigido en contra de Mí y Mi voluntad.

Y exigí esta decisión de voluntad de Mis seres “creados” por Mi para poder ofrecerles una felicidad aún mayor .... en primer lugar, pedí esta decisión de voluntad del primer ser creado por Mí, el espíritu de luz, que Mi gran amor enfatizaba y que debería actuar y obrar como Mi imagen conmigo y al lado Mío en el reino espiritual. Había salido de Mí en la más alta perfección, era Mi semejanza .... pero una cosa le diferenciaba de Mí: él sacaba la fuerza de Mí, mientras Yo Mismo era la fuente de fuerza .... él también reconoció esto, porque estaba en el más alto reconocimiento .... y por eso fue puesto a la prueba de voluntad, que consistía en reconocerme como una fuente de fuerza de la cual sacaba constantemente la fuerza ....

Sin embargo, innumerables seres surgieron de su voluntad y de Mí fuerza, todos los cuales fueron de la más alta perfección, dotados con todos los dones y el libre albedrio, lo que demostró su divinidad. Y la conciencia de ser el creador de todos esos seres hizo al primer espíritu creado, el portador de luz, llegar a ser arrogante y en su arrogancia se rebeló contra Mi. Así que no pasó la prueba de voluntad, pero deliberadamente llevó a cabo una separación de Mí, que nunca podría volver a ocurrir, porque de lo contrario toda esencia de ser habría desaparecido, ya que no podría existir sin Mí y Mi fuente de fuerza .... pero la salida intencional de Mí fue realizada por el portador de luz .... Lucifer .... y por lo tanto cayó en las profundidades, arrastrando un gran número de seres con él que también deberían decidirse y se convirtieron en apóstata para Mi ....

Este proceso, que tuvo lugar en el reino espiritual, es la base de la “creación del mundo”, las innumerables creaciones de diversas clases, que creé como el “camino de regreso” de lo espiritual, para traer todo lo que ha caído de regreso a la salida, para traerlo de vuelta a Mí, porque solo puede ser feliz otra vez cuando esté conectado conmigo nuevamente, mientras que la distancia de Mí significa un estado de mayor infelicidad. Ahora estoy tratando de hacer que el conocimiento de esto sea accesible para vosotros, los humanos, porque vosotros sois aquel espiritual caído que se encuentra de regreso hacia Mí y está a punto de llegar a la meta. Habíais vuelto imperfectos, porque habíais puesto vuestro antiguo ser perfecto, al contrario ....

Todavía sois seres imperfectos como ser humanos, pero podéis llegar a ser perfectos en la vida terrenal si solo hacéis Mi voluntad, si os incorporáis en Mi ley del orden divino, si vivéis una vida de amor y cambiáis nuevamente vuestro ser completamente al amor como lo fue al principio .... el amor os une de nuevo conmigo, pero tenéis que recibirlo voluntariamente de Mí. No debéis defenderos si Mi amor quiere irradiaros de nuevo. Tenéis que hacer todo lo posible para cumplir con vuestra tarea de la vida terrenal, que solo consiste en que volvéis vuestra voluntad hacia Mí, que os entregáis a Mí y os acercáis a Mi con amor ....

Entonces también se os abre un conocimiento más profundo, la falta de luz se aleja de vosotros, obtenéis un reconocimiento lucido, entendéis todas las relaciones y saléis del estado de infelicidad, os conectáis conmigo y volvéis a encontrar en esta conexión la dicha anterior a la que renunciasteis voluntariamente, pero que forma parte de cada ser que una vez emanó de Mí como una imagen radiante de Mí Mismo .... a lo que volverá a ser irrevocable, porque este era Mí objetivo al crear y seguirá siendo: educarme niños que puedan crear y obrar conmigo en la más alta dicha ....

Amén

Traducido por Pilar Coors